© Média 1000, 1997

eISBN 9782744810558

PREAMBULE

Est-il expression plus ridicule que l’allusion, toujours malveillante, aux « livres à lire d’une seule main » ?

Si vous avez vraiment besoin de vos deux mains pour lire un livre, c’est sans doute parce qu’il s’agit du tome 17 de la grande encyclopédie. C’est très lourd. Déjà, vous avez poussé des jurons en le descendant de l’étagère, ensuite, il faut dégager la table et, bien sûr, une fois installé, vous vous apercevez que l’article désiré est dans le tome 18 et il faut donc recommencez la manoeuvre. Quand vous avez enfin lu et relu l’article en question, vous constatez que le nom de la femme de Loth n’y est pas mentionné, mais vous êtes renvoyé à un autre article figurant dans le tome 17, celui que vous venez de replacer.

Vous faites donc un peu plus de place sur la table et redescendez le tome 17. Hélas, cet article-ci ne précise pas non plus le nom de l’épouse trop curieuse. Par contre, l’article voisin sur l’application du principe de Blézimard (Gambais, 1874 - Paris, 1952) au ramassage de la coucougnette alvéolée (dite aussi « coucougnette de Saint-Aigulin ») sur les plateaux du Haut-Languedoc est absolument passionnant, avec une jolie planche pleine page tout en couleurs, et vous passez dix minutes à découvrir cette technique dont vous ignoriez tout...

Nul doute qu’il faut deux mains, au moins, et des biceps, pour surfer dans une encyclopédie... Mais les dictionnaires et les encyclopédies peuvent-ils être appelés des livres ? On ne les lit pas, on les consulte, ce qui est assez différent. En fait, les encyclopédies sont aux livres ce que la confiture est aux fruits : concentrées mais vite écœurante.

Si l’on met de côté la manipulation de ces haltères de la culture, il y a mille manières de lire un livre : assis à une table ou dans un fauteuil, couché à plat ventre ou sur le côté, dans le métro ou sur la plage, avec une main, ou deux mains, ou quatre mains, ou sans les mains...

Tous les livres n’incitent-ils pas au rêve et au plaisir ? Même les manuels scolaires, même les livres pratiques, même les traités de morale. Le livre de cuisine suggère de bons petits plats, le guide régional donne envie de voyager. Quant au livre de morale, il vous remplit de la joie perverse du drogué qui prétend « j’arrête quand je veux », ou encore de la vanité d’être un exemple édifiant pour les dépravés de votre entourage...

Ceux qui lisent d’une seule main sont comme ces touristes qui, au milieu de la chapelle Sixtine, ne relèvent pas les yeux du plan qu’on leur a donné à l’entrée. Essayez donc de mitonner un pâté de lièvre en tenant votre livre, même d’une seule main !

Si un livre procure des désirs érotiques, il ne peut être qu’un prélude au plaisir, que celui-ci soit partagé ou solitaire. Lire d’abord, jouir ensuite. Ceux qui parlent de lire d’une seule main ne doivent pas lire beaucoup et, en plus, il y a fort à parier qu’ils ne savent pas très bien se masturber.

Voici donc l’histoire d’un professeur qui tombe sous le charme irrésistible et sulfureux de quelques étudiantes et découvre que la vie n’est pas que dans les livres.

Mais, sans les livres, que connaîtrions-nous de la vie ? La vie sans la lecture, ce serait comme vivre d’une seule main, non ?

ROBERT MÉRODACK

I

HÉLOÏSE

— Veux-tu que je te fasse un strip ?

Héloïse est charmante, ce dimanche soir. Fabien peut se féliciter d’avoir une femme ravissante, épanouie, qui vient de dépasser tranquillement la trentaine. Lui, il a douze ans de plus. Professeur d’anglais dans un lycée de la banlieue sud, il n’a pas la sensation d’être un has been, comme il disait de ses parents.

Ils rentrent d’une soirée chez des amis. Héloïse a encore les yeux qui brillent sous l’effet de l’alcool. Dans la voiture déjà, elle était très chatte. Prête à lui ouvrir la braguette pour le sucer dans le parking, comme aux premiers temps de leur mariage. Héloïse n’a jamais cessé d’alterner une stricte réserve et une soudaine lubricité. C’est une « salope pudique », comme il la traite parfois ; en tout cas, une « femme qui aime l’amour ».

Sitôt à la maison, la fatigue de la soirée aidant, Fabien s’est déshabillé et s’est mis au lit. Il a l’habitude de dormir nu. Héloïse a congédié la baby-sitter et vérifié que Mélanie dormait bien. D’ordinaire, elle se déshabille dans la salle de bains, mais ce soir elle a envie de sexe. Sans attendre de réponse de Fabien, elle déboutonne sa robe en se trémoussant langoureusement et se débarrasse de sa petite culotte que, du bout du pied, elle envoie négligemment à Fabien, pour qu’il en respire les effluves – innocent rite conjugal. Elle porte ce soir des dessous de soie noire, avec cette sublime guêpière qui fait pigeonner sa poitrine.

— C’est mon habit d’amour, dit-elle parfois, le matador a bien son habit de lumière !

Héloïse grimpe sur le lit et prend une pose lascive, à genoux, ce qui met en valeur ses jambes gainées dans les bas noirs, qu’elle se caresse avec des mines gourmandes. Sous les draps, Fabien empoigne son sexe. Il éprouve aussitôt une gêne : sa verge est molle, courte et froide.

Tandis qu’Héloïse s’évertue à l’exciter, faisant langoureusement glisser sur ses bras les bretelles de soie, dévoilant un sein, puis l’autre, Fabien tente désespérément de se branler sous le drap, de faire durcir son organe récalcitrant. Vient le moment inévitable où son épouse, n’ayant gardé que ses bas et son porte-jarretelles, arrache les draps et s’approche... D’abord, elle ne remarque pas l’état de flaccidité de son mari. Elle vient, comme elle aime le faire, offrir son sexe à ses baisers. Les genoux calés de chaque côté des épaules de Fabien, elle vient se placer au-dessus de lui, pour que sa vulve effleure la bouche de son mari. Tout de suite, il tire une langue bien déliée, propre à l’usage qu’elle attend de lui. Écartant de ses doigts les poils de la toison brune, il s’y fraie un chemin jusqu’à la vulve chaude et déjà humidifiée d’Héloïse, qu’il commence à lécher avec dévotion – sans autre résultat tangible, hélas, du côté de son propre sexe.

Ce qui doit arriver arrive : sa jeune femme, étonnée, se rend compte de la panne imprévue.

— Oh... Tu es fatigué ?

— Je... Je ne sais pas ce qui m’arrive.

— Mon pauvre chéri, ta bite est malade ? Mais je vais te la soigner, moi... Tiens...

Sans changer de position, Héloïse se courbe avec souplesse et sa bouche va à la rencontre du sexe de Fabien. Elle le lèche patiemment, sur toute sa longueur, avant de l’engloutir tout entier pour le soumettre à une succion méthodique. Ses dents mordillent le prépuce, sa langue opère de savantes circonvolutions à la surface du gland, ses lèvres enserrent la hampe, ses doigts jouent avec les couilles. Peine perdue ! Le pénis reste flasque, comme vidé de toute vie.

— Tiens ! Que se passe-t-il ?

— Je ne sais pas. C’est vraiment la première fois que...

— Toi qui es toujours en train de bander pour un oui ou pour un non...

— Je n’y comprends rien.

— Attends, je vais essayer autre chose...

Penchant le buste sur le bas-ventre de son mari, Héloïse laisse pendre ses seins voluptueux pour en caresser ses organes génitaux. Les mamelons bruns effleurent la verge, les tendres globes de chair se pressent contre elles, s’écrasent entre le pli de l’aine et les bourses.

— C’est bon, j’aime beaucoup ça.

— Je te crois, mais ça ne se voit guère. Toujours rien, comme disait sœur Anne.

— Chérie, arrête de te moquer, ce n’est vraiment pas drôle.

— Écoute, ne te braque pas, prends-le en souriant, toi aussi. Ce n’est pas un drame, après tout... Peut-être comme ça, d’habitude tu aimes bien quand je te branle.

Joignant le geste à la parole, Héloïse empoigne la verge assoupie de son mari et se met en devoir de lui imprimer de courtes saccades.

— Héloïse... Je préfère que tu laisses tomber pour ce soir. Excuse-moi, mais viens, si tu veux, je vais te faire jouir avec ma langue.

Cette fois, la jeune femme baisse les bras, abandonne la partie. Elle s’allonge, se forçant à sourire.

— Non, tu sais... Tu es capable de gagner un championnat de cunnilingus, j’en suis convaincue, mais je n’ai pas envie maintenant.

— Et si je te suçais les seins pendant que toi, tu te branles ? suggère Fabien en donnant un coup de langue lascif au mamelon gauche de son épouse...

— Non, je ne veux pas avoir de plaisir si tu n’en as pas.

Le ton est définitif, elle se tourne vers lui, sur le côté, pose la main sur sa poitrine et ferme les yeux.

— Dormons, amour...

Fabien se résigne. L’incident est clos. Pourtant, il met longtemps à s’endormir. D’ordinaire, Héloïse prend sa verge dans sa main, ou bien ses bourses, et c’est souvent ainsi qu’ils sombrent dans le sommeil. Ce soir, cette main tendrement fureteuse ne descend pas au-dessous de sa ceinture. Délicate attention, souci de ne pas l’humilier davantage ou premier mouvement de recul ? Le simple fait de se poser la question est une source d’angoisse. Tandis qu’il cherche en vain le sommeil, ses rêveries érotiques restent sans effet.

Il se remémore ses premiers temps avec Héloïse, quand elle lui présentait sa petite sœur Hermine. Comment elle avait convaincu cette gamine de 17 ans de lui montrer ses seins. Comment il avait pris l’habitude de l’embrasser sur la bouche. Comment il laissait la porte de leur chambre ouverte, quand il faisait l’amour avec Héloïse, en espérant toujours qu’Hermine les surprendrait, et les rejoindrait. Comment, enfin, c’était arrivé. Comme il avait aimé le corps gracile de l’adolescente. Comment Héloïse avait incité sa petite sœur à prendre dans sa bouche la verge de son mari, à lui donner du plaisir avec sa langue naïve, à ne pas retirer ses lèvres quand il avait joui, à garder le sperme entre ses joues et à le remettre, de la bouche à la bouche, à sa grande sœur...

Non, pour cela, Fabien fantasme, enjolive la réalité. Ils n’ont jamais baisé à trois, il n’a jamais baisé Hermine, juste furtivement embrassée et tendrement pelotée à travers le tee-shirt. Et il n’a vu ses mignons seins nus qu’à la plage, ce qui est nettement moins érotique. Entre les souvenirs et l’imaginaire, d’ordinaire, son désir s’affole, il lui faut le satisfaire par une masturbation. Ce soir, toujours rien. Fabien commence à s’inquiéter.

Le souffle d’Héloïse endormie chatouille la peau de son torse. Il cherche à trouver le sommeil mais n’y parvient pas. Il se dit qu’il est en train de vieillir et une angoisse tenace le submerge. Déjà, il voit tout en noir. Plus jamais, il ne bandera. Plus jamais, il ne baisera celle qui dort contre lui, ni une autre. Héloïse connaîtra une frustration croissante et, lasse de n’être plus comblée par lui, finira par le quitter. Ou bien, par égard pour tout ce qui les unit, elle restera près de lui, comme une sœur. Bientôt, par délicatesse, elle prendra garde à ne plus déshabiller devant lui. Elle fermera la porte de la salle de bains. Et pour ne pas se dessécher prématurément, elle prendra un amant, un jeune type style maître-nageur.

Au réveil, le lundi matin, l’humeur sombre de Fabien n’échappe pas à la sagacité de son épouse.

— Tu y penses encore ?

Il tente de rester évasif, de jouer la désinvolture, mais cela ne lui convient pas. Il avoue très vite à Héloïse qu’il a mal dormi. Il n’ose pas ajouter qu’au petit jour, il a attendu en vain l’érection matinale qu’il espérait. Un signal qu’il n’eût pas même remarqué en temps habituel, mais qui a pris une résonance inattendue.

— L’essentiel, conclut joyeusement son épouse, c’est de ne plus y penser ! Inutile de te mettre martel en tête. Ça passera...

Elle a, en disant ces mots, un mouvement du buste qui dévoile à demi son sein gauche sous le liséré de la chemise de nuit flottante.

« Facile à dire, » pense Fabien, enfilant sa veste, tandis qu’Héloïse le gratifie de deux baisers sur la joue, garants de la paix et de la quiétude du foyer conjugal.

Il est huit heures trente. Sur la route de son travail, au volant de sa R5, Fabien Lory est soucieux. Tandis que défile la banlieue morne, il songe une fois de plus à la soirée de la veille. Héloïse a été compatissante... Trop compatissante !

Peut-être aurait-il préféré qu’elle monte sur ses grands chevaux, qu’elle l’accuse, voire qu’elle le suspecte de le tromper ou d’être amoureux d’une autre... – motifs qui eussent donné une explication raisonnable à sa défaillance. Au lieu de cela, il ne peut s’en prendre qu’à lui-même et, ce matin, Héloïse a été exemplaire, comme d’habitude. À aucun moment, elle n’a dramatisé l’anicroche. Maintenant, à tort ou à raison, cette discrétion lui semble singulièrement pesante.

Fabien gare sa Renault devant le lycée Jacques Prévert. Parmi les adolescents qui s’attroupent déjà, quelques-uns de ses élèves de troisième et de seconde.

Parmi les filles, Dieu sait s’il y en a de belles, et qui s’habillent sexy. Les minijupes illuminent ses classes de quelques paires de cuisses parfois nues, parfois gainées de collants colorés. Mais les yeux de Monsieur Lory ne vagabondent pas pendant les versions et les exercices de prononciation. Il se connaît, il a pris le parti une fois pour toutes de ne pas considérer ses élèves-filles comme des femmes. Trop dangereux...

Pourtant elles sont tentantes, les petites bougresses !

Alors, il se choisit chaque année un dérivatif, parmi ses collègues ou le personnel de l’établissement. Une femme sur qui il pourra cristalliser toute l’année scolaire s’il le faut, quitte à faire sa cour, voire à conclure, mais cet aboutissement n’est pas indispensable. La plus longue liaison qu’il ait eue ainsi, ce fut avec une prof de maths, et cela dura de Noël aux grandes vacances.

Cette année, cela fait deux mois qu’il concentre son attention sur Marie-Line, qui a 20 ou 21 ans et qui gagne ici comme pionne de quoi poursuivre ses études. Il aime ses yeux rieurs, sa façon de le tutoyer d’emblée, et ses jolis seins ronds qu’elle porte bien haut sous un pull moulant.

Le lundi, il termine son service à la même heure qu’elle et, presque chaque semaine, il la raccompagne et la dépose dans Paris – ce qui évite à Marie-Line les transports en commun.

Ce midi, à la cantine, il l’a dévorée des yeux pendant tout le repas. Un discret maquillage rehausse l’éclat de son visage, elle porte un pull d’angora bleu pâle qui lui va à ravir, mettant plus que jamais en valeur une poitrine qui doit faire bien des envieuses, à en juger par les réflexions peu amènes, en salle des profs, des collègues féminines de Fabien à l’égard de « la petite pionne », « cette dévergondée ».

Aujourd’hui, en se levant de table, il s’est arrangé pour sortir avec elle :

— Je te raccompagne, ce soir ?

— Ah oui, ce soir ça m’arrange super. On se retrouve au bureau de surveillants...

L’après-midi, Fabien Lory n’a guère la tête à la langue de Shakespeare. Toutes ses pensées reviennent à une lancinante question : si sa virilité s’est assoupie, ce n’est certes pas la faute d’Héloïse, plus sensuelle que jamais. Mais peut-être a-t-il besoin de découvrir un corps inconnu, aussi désirable que celui de Marie-Line ? Il y a plus de deux ans qu’il n’a pas fait l’amour avec une autre femme qu’Héloïse, exception faite de régulières escapades chez les professionnelles. Jusqu’à 17 heures, il s’emploie à imaginer les charmes de Marie-Line. Ses épaules, son dos, son ventre et ses seins. Et puis ses jambes, qu’elle cache trop souvent sous une paire de jeans usés, et qu’il a aperçues tout à l’heure : quelle chance, aujourd’hui elle est en jupe ! Il a aimé suivre des yeux ses mollets finement fuselés et, juste sous la limite du tissu, les creux poplités, nom savant de l’arrière des genoux, où il adorerait déposer ses lèvres.

La sonnerie donne enfin le signal. Le porte-documents vite bouclé, la classe congédiée, Monsieur Lory file vers la sortie et, sans repasser par la salle des profs, fait signe à Marie-Line postée sur le seuil du service surveillance. Une grappe de gamins passe devant elle en l’appelant « Madame ».

Bientôt la voilà installée à la droite de Fabien, qui ne s’est pas privé de lorgner ses jambes quand elle a grimpé dans la R5. Sa jupe n’est pas très courte, mais étroite, si bien qu’elle est remontée presque à mi-cuisse. Et tandis que s’engage une conversation routinière (c’est surtout Marie-Line qui parle), les yeux de Fabien hésitent entre la route et ce charmant spectacle.

Très vite, comme si un fluide l’en avait averti, il est convaincu que le moment est venu. Il doit tenter sa chance. Surtout à cause de cette jupe. Dieu sait combien de temps il devrait attendre pour retrouver la jeune fille aussi accessible, à la portée de sa main. C’est décidé, au prochain feu rouge, il pose la main sur son genou, et puis on verra bien...

Non, c’est raté ! Au moment fatidique, elle a pris son sac, s’est mise à fouiller. L’occasion est manquée. Fabien roule le plus lentement possible. Nouveau carrefour. En même temps, un petit silence dans le bavardage de Marie-Line.

— Tu as raison de te mettre en jupe, ça te va très bien. Tu devrais le faire plus souvent.

Ça y est. Il a posé la main sur le genou tentant, esquissant une légère caresse qui a remonté, une fraction de seconde, sur le dessus de la cuisse, pour aller retrouver son volant. Marie-Line ne réagit pas et enchaîne, comme si de rien n’était.

— Tu trouves ? Le jean, c’est tellement pratique, tu sais...

— D’accord, mais comme tu as des jambes pas trop horribles, ce serait sympa de nous les montrer un peu plus...

Embouteillage providentiel ! Ils approchent des périphériques. Fabien peut délaisser son volant. Le rire de Marie-Line l’encourage et, tandis qu’elle lui répond, il recommence à lui caresser le genou, plus longuement cette fois.

— Tu dis ça, je ne suis pas sûre que tout le monde soit d’accord, au bahut. J’en connais quelques-unes qui me regardent déjà d’un sale œil.

— Ne t’occupe pas des jalouses.

La main de Fabien a pris possession du genou gauche de Marie-Line. Celle-ci ne fait rien pour l’en chasser. À mesure que l’embouteillage s’aggrave, la caresse se fait plus longue et... plus précise. Ils sont entrés dans Paris lorsque Fabien ose remonter sur la cuisse nue, dont la chaleur se communique à sa paume.

Bien sûr, rien n’est gagné. Pour cette gamine, ce n’est peut-être qu’un geste amical, voire paternel. Il serre légèrement en déblatérant sur les profs de Jacques-Prévert. C’est alors qu’elle lui donne un signe. Marie-Line pose sa main sur la sienne. Ils cessent de parler. Il remonte légèrement sous la jupe, là où la chair est si douce. Elle caresse la main qui explore doucement.

Frustration ! La circulation reprend. Fabien doit changer de vitesse à tout bout de champ. Cette fois, c’est Marie-Line qui pose la main sur la sienne agrippée au levier, et rompt le silence.

— J’aime bien tes mains, elles sont très belles.

Fabien sourit. Ils sont arrivés. D’ordinaire, il la dépose au bord du trottoir.

— Attends, j’essaie de me garer.

Une place sur un passage piétons. Tant pis, après tout c’est son jour de chance. Fabien se gare. Il se tourne vers elle, lui caresse la joue, se penche pour l’embrasser. Mais la bise habituelle sur les joues dérive vers les lèvres de Marie-Line, qui s’ouvrent aussitôt sous le baiser, tandis que sa main droite s’insinue sous sa nuque. Leurs langues se rencontrent, sa main gauche passe et repasse sur les cuisses toutes chaudes de la jeune fille.

Puis elle pose la tête contre son épaule.

— Tu m’accompagnes ?

— Oui, jusqu’à la porte de ton immeuble, si tu veux.

Il lui tient la main en chemin. Ils entrent. Sous le porche, elle se colle à lui, lui tend sa bouche. Ils s’embrassent à nouveau, plus passionnément cette fois. Écartant sa veste légère, la main de Fabien se pose sur ses seins, qu’il caresse et pétrit avec gourmandise.

C’est Marie-Line qui se dégage.

— Hou là là ! Si quelqu’un passait ? J’ai la réputation à défendre, moi.

— Ça ne t’arrive jamais d’embrasser tes amoureux ici ?

— Mes amoureux ? Je n’en ai pas tant.

— Un seul, alors ?

— Oui, enfin non... Quel curieux !

— Marie-Line, j’ai l’impression très bizarre d’être amoureux de toi.

— Ah bon ? Et c’est agréable ?

Ils s’embrassent à nouveau, elle lui caresse la poitrine à travers la chemise, et lui repart à l’assaut de ses seins.

— Tu veux monter chez moi ?

— Je ne sais pas si je peux.

— Quoi, j’avais l’impression que tu avais envie de moi...

— Bien sûr que j’ai envie de toi.

Malgré tout ce qui vient de se passer, les signes de l’érection se font attendre. Quelle honte, s’il ne pouvait bander devant elle...

— C’est ta femme qui t’attend, c’est ça ?

— Non, pas du tout, je ne dois pas la voir avant 21 heures. Mais tu as vu comme je suis mal garé. Si je m’attarde, je suis bon pour la fourrière.

— Mais non ! Tu n’es pas sérieux, en plus tu m’as donné envie. Allez, pas de discussion, viens.

Elle l’entraîne vers l’ascenseur, et la montée dure le temps d’un long baiser, pendant lequel elle pose gentiment la main sur la braguette de Fabien. Difficile de savoir si elle s’est rendu compte de son incorrigible mollesse.

Aussitôt dans la chambre de bonne, ils s’écroulent sur le lit étroit.

— Maintenant, avoue ! Il y a longtemps que tu avais envie de me sauter ?

— Je pourrais te retourner la question...

— Ah non, tricheur ! D’ailleurs, je le sais bien. Depuis le jour de la rentrée, non ?

— Hum, n’êtes-vous pas un peu prétentieuse, Mademoiselle Rigoud ?

— Attends un peu, mon gaillard.

Elle l’embrasse goulûment et Fabien tressaille quand il sent sa petite main fouineuse se glisser dans son entrejambe, à la recherche de sa verge. Puis elle se redresse dans un éclat de rire :

— On se fout à poil ?

Si Fabien n’apprécie pas l’affectation d’un langage de charretier, comment ne serait-il pas touché par la spontanéité de Marie-Line, qui joint aussitôt le geste à la parole en croisant les bras pour se débarrasser du petit pull d’angora, puis tourne le dos à son invité :

— Tu me dégrafes mon soutif ?

Fabien tâtonne sur la fermeture puis dégage les minces bretelles des épaules et des bras de Marie-Line avant de saisir ses seins, par derrière, à pleines mains.

— Tu les aimes, mes lolos ?

— Ça fait longtemps que j’en rêvais...

— Attends, tu es trop impatient.

Elle se relève vivement pour s’extirper de sa jupe, apparaissant devant Fabien dans la blancheur virginale d’une culotte de satin. Pendant ce temps, le professeur déboutonne sa chemise. Il est torse nu quand Marie-Line s’agenouille devant lui et se met à déboucler son ceinturon. D’ordinaire, il eût baissé d’un coup le pantalon et le caleçon pour être aussitôt d’attaque, mais aujourd’hui... Comment retarder au maximum le moment où sa jeune amie va s’apercevoir qu’il ne bande pas ?

Le pantalon ôté, il l’arrête :

— Toi d’abord !

— Enlève-le moi, si tu en es capable...

La coquine fait mine de lui résister en ne lui accordant pas la chute du petit slip, ultime rempart de sa vertu. Elle fuit, cavalcade sur le lit, mais ne peut aller bien loin. Acculée dans un coin de la chambrette, elle joue l’éplorée :

— Non, pas ça ! Au secours ! Au viol !

— Tu peux parler... Attends que je te...

Il la saisit par la taille, la renverse comme un fétu, fait mine de lui donner la fessée, deux ou trois claques sonores qui se transforment en caresses. Il introduit la main à l’intérieur du slip et explore avidement les contours bombés de la croupe, s’aventurant dans le sillon qui les sépare. Elle gémit.

Quelques instants plus tard, ils sont allongés sur le lit, bouche à bouche, dans le plus simple appareil. Suivant un itinéraire sinueux, la main droite de Fabien va des seins gonflés de Marie-Line jusqu’à son pubis, en passant par ses hanches presque pointues et son ventre plat. Ses doigts se perdent dans la toison intime et trouvent leur chemin jusqu’à la vulve humide qui lui permet de mesurer le degré d’excitation de sa jeune partenaire, dont les gémissements redoublent.

Fabien glisse alors le long du corps juvénile. Au passage, ses lèvres frôlent les seins de Marie-Line, puis son ventre où sa langue pointée taquine le nombril, avant d’aller chercher, au milieu de la douce broussaille, le sexe entrouvert.

La position qu’il a adoptée lui permet de retarder encore le moment fatidique où Marie-Line approchera son pénis : elle est étendue sur le lit, jambes écartées, il est agenouillé sur le parquet, la tête enfouie entre les cuisses qu’elle resserre spasmodiquement à mesure qu’il poursuit le cunnilingus. L’idéal serait qu’elle jouisse dès maintenant, se dit-il.

— Tu n’aimes pas le 69 ?

Mutine et sans complexe, elle attend une réponse que Fabien bredouille tant bien que mal.

— Pas trop, j’ai toujours l’impression qu’il est difficile de se concentrer à la fois sur son plaisir et sur celui qu’on essaie de donner à l’autre. Non ?

— Ça dépend. La position est excitante, quand même. Et ne me dis pas que tu n’aimes pas te faire tailler une pipe...

Sans répondre, il part à l’escalade. Il écarte bien les cuisses douces et vient au-dessus d’elle. Parfois, il lui est arrivé de pénétrer Héloïse alors qu’il n’avait qu’un faible début d’érection, que cette pénétration inopinée a vite renforcée. Il espère qu’il en sera de même aujourd’hui. Peine perdue.

Marie-Line n’est pas décontenancée par cette défaillance. Elle prend un air de désolation comique :

— Tu vois, ça ne sert à rien de vouloir brûler les étapes. Tu ne m’as même pas fait goûter ton sucre d’orge.

D’autorité, elle empoigne la verge pendante et, assise en tailleur, incline le buste afin d’en prendre le bout entre ses lèvres. Avec dextérité, elle tire le prépuce en arrière pour faire jaillir le gland rosé hors de sa cachette, et le plonger aussitôt dans un bain de salive tiède. Ses lèvres arrondies vont et viennent le long de la hampe de Fabien, tandis que sa langue habile lui butine le gland avec gourmandise.

« Plutôt qu’un sucre d’orge, c’est un esquimau que je lui offre », songe-t-il déconfit. Impuissant... Le mot commence à s’installer dans la tête de Fabien. Marie-Line cesse de le sucer et vient se blottir contre son torse.

— Je... je suis désolé.

— Mais non, sois pas con, c’était très sympa. Tu m’as fait du bien, vraiment. Et toi, ça t’a plu quand même ?

— C’était doux, très plaisant, mais enfin je n’ai pas réussi à bander. J’avais pourtant envie de te « posséder » comme on dit.

— Ce n’est que partie remise... partie de jambes en l’air, naturellement ! s’amuse la jeune fille en renfilant son slip. Tu veux boire quelque chose ?

Son naturel dédramatise heureusement la situation. Pour Fabien, l’avenir n’est pas rose. Avant qu’il ose monter à nouveau chez cette jeune personne si bandante, il faudra qu’il soit complètement guéri. Et s’il ne bande pas comme un ours dans cette bouche délicieuse, où bandera-t-il ?

II

LA CONSULTATION

Six mois ont passé depuis le fiasco initial. Fabien n’a pas soufflé à Héloïse mot de son aventure avortée avec Marie-Line. Depuis, la situation n’a fait que se dégrader. Tous les subterfuges imaginables ont été passés en revue par l’enseignant et son épouse. Celle-ci a déployé les tenues les plus provocantes, les dessous les plus affriolants, elle a multiplié les caresses les plus savantes, pour un résultat navrant : les érections naissantes, sous ses manipulations digitales et ses agaceries linguales, n’ont jamais été suffisantes pour permettre une véritable introduction.

Fabien a fini par renoncer. Il s’est désormais contenté de procurer à Héloïse un ultime plaisir par le biais du cunnilingus, et c’est à ce cérémonial limité que se réduisent leurs relations sexuelles : la jeune femme ouvre les cuisses aux baisers conjugaux, et la suspicion s’est installée dans le couple.

Fabien se dit assuré que son épouse ne tiendra pas le coup, qu’elle prendra un amant. Elle proteste, parfois en sanglotant. Il lui conseille alors, pathétique, de recourir au soulagement du vibromasseur.

Avec Marie-Line, il a continué à flirter dans la voiture, mais a décliné ses invitations à la suivre chez elle. Au printemps, elle a rencontré un type de son âge, qui venait la chercher au lycée, l’emmenait sur sa grosse moto et devait la baiser jusqu’à plus soif avec sa bite d’acier trempé. Elle n’échange plus avec Fabien que de souriantes mais rapides salutations.

Au bout de trois mois, Héloïse, de son côté, a voulu prendre les choses en main, pour tenter de régler le problème. Par l’entremise d’une de ses amies, elle est entrée en contact avec Françoise Villiers-Marin, sexologue réputée, auteur d’articles dans les magazines féminins.

Longtemps, Fabien a été réticent à cette consultation. Mais devant les menaces à peine voilées d’Héloïse, qui ne pourrait supporter très longtemps cette vie, il a cédé et pris rendez-vous avec cette « spécialiste ».

Le voici enfin installé pour la confession décisive, dans un confortable fauteuil de cuir, dans le bureau de Madame Villiers-Marin. Si on lui avait dit qu’il en arriverait là !

Il savait que la démarche serait humiliante. Au téléphone, déjà, il lui a fallu annoncer l’objet de sa visite. À son arrivée, elle a sorti une fiche.

— Il s’agit d’un problème d’érection, n’est-ce pas ? Quel âge avez-vous ?

— Quarante-deux ans.

— Parlez-moi de votre vie sexuelle, cher Monsieur.

— Eh bien, je suis marié depuis onze ans. Ma femme avait dix-neuf ans quand je l’ai épousée.

— Elle en a donc trente aujourd’hui ?

— C’est exact. Je n’ai rien à lui reprocher, nos relations sexuelles sont tout à fait normales.

— Cela dépend où vous situez la normalité. Vous faites allusion à leur fréquence ?

— Oui, mais aussi à tout le reste, les positions, tout...

— Fellation ? Cunnilingus ? Sodomie ?

— Oui, enfin la sodomie assez rarement, mais ce n’est pas un refus radical de sa part. Je préfère la pénétration vaginale. D’une façon générale, nous n’avons pas de perversion particulière.

— Qu’appelez-vous une perversion ? C’est très subjectif, vous savez.

— Oui, soupire Fabien, déjà agacé, comme si cette femme allait lui en remontrer à lui, propriétaire d’une bibliothèque bourrée de romans érotiques. Je voulais dire « perversion » au sens courant, moralisateur, du terme.

— Je comprends. L’avez-vous déjà trompée ?

— Peu de temps après notre mariage, j’ai eu une liaison avec une collègue du lycée où j’enseigne.

— Les relations sexuelles avec cette personne étaient-elles plus satisfaisantes qu’avec votre épouse ?

— Il n’y avait pas de différences, excepté la nouveauté : un corps que je ne connaissais pas, certaines caresses peut-être, qui n’étaient pas nouvelles mais différentes...

— Aviez-vous davantage de plaisir avec elle ou avec votre femme ?

— Je ne peux pas comparer. L’attrait de la nouveauté a probablement multiplié le plaisir que j’ai éprouvé avec Hélène, mais je n’ai pas eu beaucoup de rapports sexuels avec elle, comme c’est le cas avec Héloïse.

— Avez-vous connu des difficultés pendant l’acte ? Pas d’éjaculation précoce ?

— Non, je n’ai pas eu ce problème-là.

— Avez-vous constaté une évolution dans la densité de votre sperme, et dans la quantité que vous éjaculez ?

— C’est difficile à dire. Peut-être cette quantité a-t-elle tendance à diminuer avec l’âge.

— Résumons-nous. Absence d’érection depuis six mois environ, sans raison apparente. En dehors de votre femme et de la maîtresse que vous avez eue, vous ne fréquentez pas les prostituées ?

— Euh... je...

— Allons, vous pouvez tout me dire, et même vous le devez, cher Monsieur, sinon je ne pourrai pas vous aider.

— De temps en temps, je fais les contre-allées de l’avenue Foch en voiture. Il m’arrive de m’arrêter quand je vois une silhouette attirante... En général, nous allons dans un parking.

— Vous avez alors un rapport sexuel dans la voiture ?

— Oui, un rapport... comment dites-vous ? « Bucco-génital ».

— Autrement dit une fellation. Vous éjaculez dans la bouche de la personne ?

— Au début, je le faisais, oui, mais je n’aime pas trop ça car elles crachent le sperme par la portière. Alors, je préfère les avertir juste avant et... enfin, j’utilise un kleenex.

— Bien. Et dans les six derniers mois ?

— J’ai essayé, bien sûr. C’était une semaine après la première « alerte » dont je viens de vous parler. J’avais choisi une prostituée qui me semblait avoir une vingtaine d’années, elle était en minijupe, avec de grands yeux et de longs cils. Elle avait une voix enfantine quand elle m’a donné ses tarifs, c’est ce qui m’a le plus attiré. Elle était également très douce, beaucoup plus que ses collègues habituellement. Une fois garés dans le parking, je l’ai payée et elle a découvert sa poitrine sans que j’aie à le demander. Elle m’a demandé si je préférais commencer par une masturbation, ou tout de suite la fellation.

— Bref, tout semblait bien se passer...

— Mais oui ! Et c’est à ce moment que je me suis aperçu que mon sexe ne réagissait pas, malgré le spectacle de ses seins nus. Pas davantage à ses caresses manuelles que buccales. J’avais honte, mais elle est restée très gentille, je l’ai reconduite.

— Elle ne s’est pas moquée de vous, c’est bien.

— Oui... D’autant plus que cela m’est arrivé un peu plus tard. J’étais désemparé. Je suis allé rue Saint-Denis le vendredi suivant. Je cherchais une femme qui ait une forte poitrine.

— Ah... Vous aimez donc les gros seins ? Cela vous stimule ?

— Oui, j’ai toujours été attiré par les femmes qui étaient imposantes de ce côté. En même temps, le visage a son importance... Ce soir-là, j’ai bien aperçu plusieurs prostituées qui exhibaient une poitrine énorme sous un collant transparent, mais elles avaient l’air de matrones siciliennes, très peu pour moi ! Et soudain, ça a fait tilt : une très belle blonde à queue de cheval qui avait le style de Brigitte Bardot dans ses premiers films. Elle portait un pull over d’angora blanc, décolleté en V. On voyait la naissance de ses seins, soulignés par un soutien-gorge pigeonnant. Elle m’a dit s’appeler Lola et faire très bien la fellation.

— Allons, allons... Elle ne parlait pas comme ça. Rapportez-moi ses propres termes.

— Oui, pardon. Elle m’a dit qu’elle me sucerait bien. Je l’ai suivie dans un studio minuscule, éclairé en rouge. Elle m’a dit de me mettre à l’aise, je me suis déshabillé, elle a ôté son pull et sa minijupe, sous laquelle elle avait un porte-jarretelles rouge et des bas noirs. Ce n’était pas très assorti avec son soutien-gorge blanc, et j’étais plutôt déçu car, au lieu de le dégrafer, elle en a extirpé les bouts de ses seins.

— Vous n’avez pas bandé.

— À aucun moment. Elle m’a tripoté la verge, elle a commencé à la sucer. Sans aucun résultat. Pas même un début d’érection.

— Que vous a-t-elle dit ?

— Justement. Elle s’est moquée de moi.

— En quels termes ?

— Quelque chose du genre : « Alors, elle est mollassonne, ta quéquette ?... Je n’ai jamais vu une si petite bite... Tu n’as pas envie de moi, je vois ! Eh bien, on ne va pas y passer la nuit ».

— Vous touchiez ses seins ?

— Ce n’était pas facile, et je n’y trouvais aucun plaisir. Je lui ai demandé de se mettre à quatre pattes, mais comme je n’avais toujours pas d’érection, elle s’est rhabillée en disant que le temps était largement dépassé. J’étais encore plus frustré... En repassant devant les autres filles, dans la rue, j’avais l’impression qu’elles devinaient toutes ce qui venaient d’arriver et se moquaient de moi, elles aussi.

La sexologue semble réfléchir intensément. Elle se lève, fait le tour du fauteuil où Fabien est assis, mal à l’aise.

— J’aimerais maintenant pousser un peu plus loin mon investigation. Comment vous sentez-vous en ce moment ? Aucun signe d’érection ?

— Non, je ne crois pas...

Fabien tousse.

— Allez-vous examiner mes organes génitaux ?

— Ce ne sera pas nécessaire, je pense que vous avez consulté des médecins et que votre appareil sexuel est en état de marche. Je vais simplement vous demander de vous lever.

Fabien obéit.

— Voyons, voyons... On peut sans doute tenter quelque chose. Ne vous étonnez pas de ce que je vais faire. Voyons...

Brusquement, la sexologue met, à travers le pantalon, la main aux parties de Fabien.

— Vous êtes bien sûr que vous ne bandez pas ?

— Hélas, oui.

Aussitôt, par surprise, elle lui assène une gifle sur la joue droite :

— On dit « Oui, Madame ».

— Euh... Oui, Madame.

— Et maintenant ?

— Euh... Oui, un tout petit peu, peut-être...

Une nouvelle gifle empourpre aussitôt la joue gauche de Fabien.

— Excusez-moi, Madame.

— Mais... il me semble...

— Oui, oh c’est bien, j’ai... une érection.

— Nous avons peut-être trouvé.

Laissant Fabien pantois, Madame Villiers-Marin repasse derrière son bureau, prend un bloc de correspondance et rédige aussitôt cette note :

Chère amie,

Je vous adresse Monsieur Fabien Lory, qui a besoin d’être sérieusement pris en main. Il présente des symptômes d’impuissance dans sa vie sexuelle régulière qui ne devraient pas résister à une thérapie sévère. Je vous encourage à le traiter avec toute la rigueur souhaitable.

Veuillez croire, etc.

Elle met cette lettre sous enveloppe et la tend à Fabien, y joignant une carte imprimée en vert émeraude. Au centre, en caractères cursifs, « Agathe G. ». Juste en dessous, deux mots : « Éducation anglaise ». Un peu plus bas, un numéro de téléphone et une adresse dans un beau quartier.

— Ne vous étonnez pas, cher Monsieur, il ne s’agit pas pour vous perfectionner dans la langue de Shakespeare. Le terme d’éducation anglaise est plutôt un mot de passe pour certaines pratiques... particulières.

Fabien écoute sans rien dire.

— Vous trouverez chez Agathe G., à mon avis, un moyen de remédier à vos problèmes. Quelque chose d’inhabituel, que vous ne connaissez pas. C’est peut-être en redevenant un petit garçon, sous sa férule, que vous redeviendrez un homme.

— Je... vous remercie.

En sortant du cabinet de la sexologue, Fabien est encore sous le choc. Ces gifles, ces gestes inattendus, et surtout cette lettre lui donnant l’impression d’avoir consulté un généraliste qui le renvoie sur un spécialiste.

Fabien hésite. Plutôt que de se précipiter chez une inconnue pour subir on ne sait quel traitement tiré par les cheveux, le début d’érection qu’il a connu chez Madame Villiers-Marin lui donne l’idée de recourir à une jeune personne agréable, quoique vénale, à laquelle il a rendu plusieurs fois visite au cours de ces deux dernières années.

Elle se fait appeler Polly et elle est « masseuse ». Il a fait sa connaissance à la suite d’une annonce lapidaire, un petit pavé de presse, décoré d’un dessin naïf de naïade :

« POLLY, 24 ans, JOLIE POITRINE, POUR UNE RELAXATION PERSONNALISÉE, DU LUNDI AU SAMEDI, DE 12 H À 19 H. »

La relaxation en question est comme de juste de nature sexuelle. La jeune « Polly » introduit ses clients dans une pièce quasiment nue, à l’exception de trois ou quatre croûtes accrochées aux murs... des nus, précisément. Ce n’est pas d’un érotisme insoutenable, mais cela part d’une bonne intention. Au centre de la pièce, une table de massage, tubes chromés et moleskine beige, recouverte d’une serviette de papier déroulée.

Fabien se souvient parfaitement de sa première visite. Après avoir empoché les quelques billets convenus, Polly lui avait proposé de s’y installer :

— Vous pouvez poser vos vêtements sur cette chaise.

Il s’était déshabillé, tandis que cette moderne courtisane lui parlait de la pluie et du beau temps. Au moment d’ôter son slip, il avait eu un moment d’hésitation, vite dissipé par la souriante Polly :

— Oh oui, allez-y, mettez-vous à l’aise.

Elle-même ne portait qu’une tunique de soie, ornée de motifs orientaux, sur une petite culotte brodée, rose et blanche, que Fabien découvrirait un peu plus tard. Ses pieds nus, aux ongles roses, se laissaient caresser par l’épaisse moquette. En tenue d’Adam, Fabien s’était étendu sur la table. Polly s’était poudré les mains de talc et l’avait consciencieusement massé sur tout le corps, évitant d’abord les organes génitaux. Il avait seulement senti, une ou deux fois, le bout de ses ongles frôler ses testicules, et cela lui avait donné un frisson. À ce point du traitement, elle s’était enquise :

— Vous désirez une relaxation totale ?

Sur son acquiescement, elle l’avait masturbé. Et, après sa jouissance :

— Une prochaine fois, nous verrons si vous désirez un massage buccal. Bien sûr, le tarif n’est pas le même.

Fabien avait pris l’habitude d’aller lui rendre visite une ou deux fois par mois, mais sans réserver le « service fellation ». Radinerie, peut-être, mais surtout il aimait se faire branler par cette fille jeune et toujours avenante qui, au moment d’officier, dénouait la ceinture de sa tunique sur l’excitante nudité de son buste. Il aimait le teint mat de sa peau, et ce grain de beauté juste au-dessus de l’aréole de son sein droit. Il aimait fixer son attention sur le charmant tremblement de celui-ci lorsque s’y répercutaient les secousses régulières du poignet de Polly qui, un peu plus bas, s’employait à lui donner du plaisir.

D’un rendez-vous à l’autre, Fabien s’était enhardi. Il avait commencé par de timides caresses, posant sa main droite sur la hanche de Polly, remontant vers le sein dévoilé, en flattant même la jolie pointe. Il se rendait compte que la masseuse n’était pas farouche, se reprochant presque de ne pas avoir profité plus tôt de sa libéralité – même si celle-ci était sans doute de nature commerciale : en se laissant toucher, elle entretenait le désir et... précipitait le plaisir de son client.

Par ailleurs, elle savait se dérober avec élégance si celui-ci allait trop loin. Ainsi, quand il fut plus familier, Fabien avait pris la licence, avant de monter sur la table aux délices, de lui faire tomber complètement sa tunique afin qu’elle soit presque nue. Polly l’avait laissé faire de bonne grâce mais, quand il avait fait mine de la prendre dans ses bras, elle avait glissé comme une anguille. Même chose quand, un peu plus tard, il avait tenté d’introduire deux doigts à l’intérieur de son petit slip rose et blanc : un léger tapotement avait interrompu sa manœuvre. Tant pis ! Il était remonté vers les seins tremblants....

Ce jour-là, Fabien est un peu nerveux quand il appuie sur la touche « Polly ». Une voix chaude lui répond à l’interphone. C’est encore une chance, elle n’est pas « occupée ».

— Tiens, c’est Monsieur le Professeur.

— Bonjour, Polly.

— Bonjour, mon chou.

Ils s’embrassent sur les deux joues, faveur que la masseuse réserve à ses habitués. Aussitôt réglé le rite du « petit cadeau », que Polly baptise pompeusement ses « honoraires », Fabien se déshabille, tandis qu’elle se prépare en chantonnant : le pulvérisateur de talc, la boîte de kleenex. Puis elle laisse tomber la tunique. Elle est nue dans un minislip de dentelle noire.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Tu gardes ton caleçon, aujourd’hui ?

— Non, bien sûr, mais... J’ai envie que ce soit toi qui me l’enlèves.

— C’est un petit caprice, alors ? Okay, mais monte d’abord sur la table.

Fabien aurait préféré qu’elle s’agenouille devant lui pour le débarrasser du sous-vêtement, ce qui aurait placé son visage à la hauteur de son bas-ventre, de quoi déclencher un petit miracle en son intimité.

Néanmoins, il y a un côté excitant à se faire mettre à nu par d’aussi douces mains. C’est toujours ça.

— Soulève un peu les fesses.... Allons... Tiens, on n’a pas l’air en forme, aujourd’hui.

C’est le moins qu’on puisse dire, songe Fabien, un peu mortifié que la jeune femme n’ait pu retenir ce cri du cœur. D’habitude, il est vrai, c’est un pylône de chair qu’il offre à ses câlineries professionnelles, certes, mais néanmoins agréables et ô combien efficaces. Aujourd’hui, sa queue reste molle malgré tous les efforts d’une Polly désolée. Au moins, elle ne le méprise pas comme la putain de l’autre jour.

— Mon Dieu, tu dois être si fatigué, mon petit prof. C’est encore la faute de ces sales gosses, non ?

— Je ne sais pas, j’ai pourtant tout essayé.

— Tu ne veux toujours pas que je te suce, non ? J’ai une idée : je te fais un body-body ? Ça te fera seulement un petit supplément.

— Oui, d’accord, tu es mignonne.

— Il faut quand même que tu aies ton plaisir, non ? Allons, et ne ferme pas les yeux, ce serait dommage, mon chéri. N’en perds pas une miette !

Un escabeau à trois marches permet à la masseuse de grimper sur la table et de s’allonger sur son client. Le poids de son corps est doux à Fabien. Polly prolonge un peu ce premier contact, puis elle se cambre, pose bien ses genoux de part et d’autre de la taille de l’homme, ses fesses s’approchant de son sexe toujours flacide. Elle se penche alors et, de ses seins qui surplombent Fabien, elle lui caresse les joues, le cou, la poitrine. Puis, en reculant, son ventre, sur lequel elle exécute de savantes et sensuelles arabesques. Enfin les deux globes tendres et leurs mamelons raidis vont à la rencontre de la verge et des bourses de son client tandis que, les bras tendus, elle stimule des doigts les bouts des seins de Fabien.

— C’est drôle, une fois tu as joui comme ça, tu te souviens ? Je n’ai même pas eu besoin de te branler. Mais j’y pense, tu peux peut-être le faire toi-même, ça marchera, j’en suis sûre.

— Je ne sais pas, je ne crois pas...

— Allons, qui ne risque rien n’a rien. Tu as honte, c’est par pudeur ? Faut pas, mon chou, il y en a beaucoup qui le font, tu sais. Tiens, comme ça...

Et Polly encourage Fabien à se masturber, lui plaçant la main autour de la hampe du sexe.

— Pendant ce temps, je te masse les couilles, tu veux ?

— Oh oui !

Qui résisterait à ce délicieux traitement ? À califourchon par-dessus ses jambes étendues, Polly ménage un traitement de faveur aux deux orphelines en lui souriant. Il se masturbe en la contemplant. D’un seul regard, il embrasse son corps presque nu, ses genoux ronds, ses cuisses musclées et sa ravissante poitrine. Bientôt, il coule entre ses doigts, vite secouru par un kleenex.

— Et voilà ! Tu vois que tu es encore viril...

— Je n’en suis pas si sûr. C’est vrai que j’ai joui, mais je n’ai pas bandé.

III

AGATHE

Soumis aux questions de plus en plus précises d’Héloïse, Fabien a d’abord tenté de rester évasif. Le récit de son entrevue avec la sexologue mondaine a été réduit par lui à une consultation banale : il s’est bien gardé d’évoquer la curieuse conclusion et la très spéciale « recommandation » de Madame Villiers-Marin pour la mystérieuse Agathe.

M. Lory a également dissimulé à son épouse les galipettes stipendiées de l’accorte Polly. Ce soir, il est de nouveau occupé à lécher consciencieusement le sexe frémissant d’Héloïse, lorsque celle-ci, d’un brusque mouvement d’impatience, referme les jambes et se dégage.

— Et puis, non ! Ça ne peut plus durer ! Tant pis si je suis brutale, Fabien, mais j’ai besoin d’une bite.

— Ma chérie, nous en avons parlé mille fois et tu sais bien que je ne m’y opposerai pas, s’il faut en passer par là... Tu es belle, désirable, et tu n’aurais aucune difficulté à être satisfaite par...

— Tais-toi ! Il n’en est pas question, ce n’est pas de n’importe quelle bite que j’ai besoin, mais de la tienne. Ou alors...

— Ou alors quoi ?

— C’est trop, trop de frustration, tu comprends. Si tu ne redeviens pas comme avant, il vaudrait mieux... je ne sais pas... peut-être nous séparer quelque temps.

Le grand mot est lâché ! Ce soir-là, Fabien et Héloïse font chambre à part. Toute la nuit, Fabien remâche son amertume. Au petit matin, sa décision est prise : il prendra rendez-vous avec Agathe.

Trois jours plus tard, il se présente à l’heure dite à une discrète adresse d’un quartier chic. La porte s’ouvre, et Fabien a la surprise de se trouver nez à nez avec une jeune fille blonde qui doit avoir une vingtaine d’années. Elle est négligemment vêtue d’un jean délavé et d’un tee-shirt immaculé, qui moule ses formes généreuses.

Impassible, sans un mot, elle l’introduit dans un corridor faiblement éclairé. Fabien l’entend refermer la porte derrière lui. Son cœur bat. Qui est cette jeune inconnue ? S’est-il trompé de porte ?

— Suivez-moi. Agathe va vous recevoir.

Il obéit, elle le mène jusqu’à une grande pièce éclairée au néon. Aux fenêtres, les doubles rideaux sont fermés. Fabien n’a pas le loisir d’inspecter la pièce. La jeune fille frappe quelques coups à une porte latérale qui s’ouvre aussitôt. Une femme brune, aux cheveux tirés en arrière, fait son entrée.

Agathe est d’un âge indéfinissable, la quarantaine passée probablement.

— Bonjour, Madame.

— Bonjour, Fabien.

Un silence, presque religieux.

— Eh bien ?

Il n’y a pas vraiment d’impatience dans le ton d’Agathe. Elle lui parle comme une institutrice à un écolier ébahi le jour de la rentrée. Il est clair qu’elle attend quelque chose. Elle le fixe intensément.

Fabien comprend. Il ploie le genou, sans savoir lui-même ce qui le pousse à se conduire de la sorte.

— Voilà qui est mieux, approuve Agathe. Il ne faut pas perdre de temps pour votre apprentissage. Vous allez apprendre à saluer. Montrez-moi comment vous baisez les pieds d’une dame...

Fabien se prosterne et pose ses lèvres sur les escarpins de cuir d’Agathe.

— Parfait, nous ferons quelque chose de vous.

Elle s’installe dans un fauteuil de bois sculpté.

— Approchez, Fabien.

Il se relève, mais aussitôt, d’un ton sec :

— Mais non, imbécile, restez à genoux pour vous déplacer.

Dès qu’il est près d’elle, elle lui administre une paire de gifles magistrale.

— Ceci vous aidera à vous en souvenir. Cela s’appelle la pédagogie. Vous connaissez, je crois ?

Elle se tourne vers Flora :

— Fabien est enseignant, c’est amusant, non ? Tu vas pouvoir te venger de tes profs, ma belle.

Au petit rire aigrelet d’Agathe, la mystérieuse jeune fille ne répond qu’en esquissant un sourire indéchiffrable. N’osant lever les yeux vers elle, Fabien s’arrange pour la capter néanmoins dans son champ de vision. C’est vrai qu’elle a l’âge d’aller au lycée, et cela le trouble au plus haut point.

Pour l’instant, sans se préoccuper de lui, les deux femmes devisent sur un ton parfaitement neutre.

— Ce sujet nous est envoyé par une de mes amies, que je tiens à ne pas désappointer. Peux-tu préparer une fiche à son nom, Flora ? Il s’appelle Lory, Fabien Lory.

Puis, se retournant vers l’homme à genoux :

— Pendant ce temps, vous, vous allez vous déshabiller.

Il regarde devant lui cette femme d’âge mûr, flanquée de cette fille aux allures encore adolescentes. Il est bizarrement gêné. Bien sûr, il lui est déjà arrivé de se présenter en tenue d’Adam devant plusieurs femmes : rue Saint-Denis, il est monté avec deux prostituées en même temps, ne serait-ce que pour leur demander de se « gouiner » devant lui. Mais la circonstance était différente. Il est ici pour se mettre à la merci d’une femme, et il conçoit mal que cela se fasse devant témoin. Agathe comprend son regard :

— Ne vous étonnez pas de la présence de Flora. C’est mon élève, une très bonne élève d’ailleurs, et elle me sert d’assistante. C’est comme en médecine, voyez-vous, les étudiants assistent à des opérations chirurgicales avant d’opérer eux-mêmes. Bien entendu, vous lui devez obéissance comme à moi-même.

— Bien, Madame.

Il ôte sa veste, sa chemise, qu’il pose sur le dossier d’une chaise. Il tremble un peu et s’empêtre pour déboucler sa ceinture.

— Dépêchez-vous un peu.

— Bien, Madame.

Il se hâte. La ceinture défaite, il se baisse pour se déchausser.

— Les chaussettes aussi, avant le pantalon.

Il hésite alors. Il a l’habitude de baisser à la fois pantalon et sous-vêtement quand il se met nu, pour se mettre au lit avec une femme ou pour monter sur la table de massage de Polly. Mais il sent confusément que ce n’est pas, ici, ce qu’on attend de lui. Deux paires d’yeux féminins observent son déshabillage comme on regarde un strip-tease. Et cela, bizarrement, lui procure une douce chaleur entre les cuisses, et une sensation agréable, jamais oubliée, enfin retrouvée. Oui, c’est gagné, il est en train d’entrer doucement en érection.

Quand il est en caleçon devant elles, elles ne peuvent pas ne pas voir la bosse qui, en haut de sa cuisse gauche, déforme le sous-vêtement. Il commence à baisser celui-ci, mais Agathe interrompt son geste :

— Attendez. Restez ainsi, au garde-à-vous.

Elle s’approche, narquoise.

— On dirait que ce jeune homme nous réserve une surprise, Flora. As-tu envie de voir ce qu’il a entre les jambes ?

— Hmmm... Oui, pourquoi pas ? On verra s’il peut servir à quelque chose.

D’un coup sec, Agathe, derrière Fabien, lui fait glisser le caleçon jusqu’aux genoux.

Sa verge se détend comme un ressort.

— Tu vois, il nous salue ! Prends note, s’il te plaît.

Comme une élève studieuse, Flora remplit la fiche. C’est tout juste si elle ne sort pas la langue avec application.

Ça y est, pense Fabien. Je suis à la merci de ces deux femmes. Je leur suis soumis, surtout à Flora. Je te le déclare aujourd’hui, Flora, je suis ton esclave, je suis à toi. Je t’appartiens, je veux que tu sois ma maît...

Un claque vigoureuse sur les fesses interrompt le soliloque muet de Fabien. La main d’Agathe y reste plaquée, et pétrit quelques secondes sa croupe comme un maquignon testant un cheval, comme si elle voulait éprouver sa soumission.

Puis elle revient s’asseoir, impératrice sur son trône.

— Qu’attendez-vous pour reprendre la position normale ?

— Pardon, madame.

Il s’agenouille prestement. Elle lui ordonne de s’approcher d’elle et il obéit sans faute, avançant sur les genoux, cette fois. Et, quand il est tout près :

— Pourquoi bandez-vous ?

— C’est en hommage à votre beauté.

Sans qu’il ait le temps de dire ouf, Fabien sent que la main d’Agathe vient de se plaquer sous ses bourses. Elle le tient par les testicules, d’une main ferme.

— Ce n’est pas la bonne réponse. Réfléchis avant de répondre.

Il remarque qu’elle est passée au tutoiement, mais il sait, inconsciemment, qu’il ne doit rien changer pour sa part.

— C’est sans doute... parce que je suis nu et que vous êtes habillée, parce que je sens que je suis en situation d’infériorité devant vous, que vous êtes dominatrice.

— C’est déjà mieux. Répète après moi : « Mon érection est le signe de ma soumission ».

— Mon érection est le signe de ma soumission.

— Quand un chien frétille la queue, c’est qu’il est content. Toi aussi, tu es un chien, et ta queue se lève. C’est donc que tu es content, parce qu’il y a un accord entre ta position soumise et ta nature profonde. La nudité et l’agenouillement devant une femme sont pour toi naturels, le comprends-tu ?

— Oui, Madame.

— Oui, Madame. Oui, Madame... C’est trop facile ! Je trouve, Fabien, que tu en prends trop à ton aise depuis ton arrivée ici. Qu’en penses-tu, Flora ?

— Qu’il a encore beaucoup de progrès à faire.

— Tu entends ? Nous pouvons faire confiance à Flora, elle en a vu défiler quelques-uns, tu sais. La plupart étaient d’une soumission plus satisfaisante que la tienne. Je ne suis pas très contente de toi, Fabien. Tu as commis plus de fautes qu’il n’est permis. N’est-ce pas, Flora ?

Fabien est comme pétrifié. S’il a commis « des fautes », c’était par ignorance, par maladresse... N’importe : Agathe semble décidée à lui en tenir rigueur. Il commence à comprendre ce qu’est la « sévérité » réclamée pour lui par sa sexologue. Quant à Flora, elle est là pour entrer dans le jeu, cela lui semble maintenant évident.

— N’est-ce pas, Flora ?

— Tu as parfaitement raison et je crois qu’il faut être d’autant plus exigeante avec lui. Il a besoin d’apprendre la discipline, pour éviter de recommencer les mêmes erreurs.

— Tu entends, Fabien ? Ma douce Flora joue, pour certains de mes sujets, les avocats de la défense, et il m’arrive de l’écouter et de faire preuve d’indulgence. Mais avec toi...

Le ton d’Agathe, jusque là persifleur, avec un rien d’ironie qui aurait pu passer pour mystificateur, se fait alors plus dur.

— Avec toi, l’indulgence serait coupable. Alors que veux-tu, c’est pour ton bien, il faut prendre des mesures.

Le cœur de Fabien commence à battre très fort. Le fait qu’il ait bandé si vite, résultat inespéré, n’est-il pas le résultat souhaité par madame Villiers-Marin ? Pourquoi aller plus avant dans cet étrange théâtre où il est le jouet de deux perverses ?

— Qu’y a-t-il ? Tu as peur ? Ne crois pas que tu vas échapper à la punition que tu mérites...

Il ne répond pas. Il est maté, soumis, objet entre leurs mains. Il croise le regard de Flora. Lui a-t-elle souri ? C’était si fugitif. Elle a légèrement plissé les yeux, comme pour un signe de connivence. Et dès cet instant, il le sait, c’est irrémédiable : il est tombé éperdument amoureux d’elle. Tout ce qui pourra se passer lui est égal, il est prêt. Il peut tout subir puisqu’elle est là, près de lui, pour lui. Il a besoin d’elle, il la veut, il la désire, elle sera sa maîtresse à tous les sens du terme. Il bande pour elle.

Cette nouvelle érection n’échappe pas à l’œil vigilant d’Agathe, qui se méprend pourtant sur son origine :

— Ça te fait de l’effet, dirait-on ? L’idée de la punition semble t’émouvoir. C’est normal, et c’est la preuve tangible que tu es soumis dans l’âme. Il faut donc que tu suives cette impulsion, que tu ailles jusqu’au bout de la soumission qui est en toi, qu’elle devienne ton idéal.

— Oui, Madame.

Il acquiesce mais il écoute à peine les discours pompeux d’Agathe. Son idéal, c’est Flora. C’est à elle qu’il sera soumis, s’il le faut, et il le faudra, car il la pressent exigeante. Ou plutôt, il souhaite qu’elle le soit, car c’est cette image d’elle, ironique et dominatrice, qui force maintenant sa queue à se tenir droite, au garde-à-vous devant sa jeune maîtresse.

— Eh bien, nous allons vérifier ta sincérité. Flora, attache-le au portique.

— D’accord !

Quelle drôle d’impression, pour Fabien, de se laisser faire par cette fille ravissante qui lui passe des cordes autour des poignets, des chevilles, qui serre les nœuds, qui tend ces liens accrochés aux anneaux du portique, l’obligeant à se tenir les bras levés et les jambes écartées.

Pendant ce temps, Agathe a ôté son ciré. Dessous, elle porte une sorte de combinaison noire qui exhibe des épaules anguleuses et laisse apercevoir la naissance de ses seins. Les yeux baissés, Fabien se repaît surtout de ses jambes, aux mollets fermes décorés par une couture rectiligne, signe indubitable de raffinement (ce sont sûrement des bas, songe-t-il, car des collants n’ont pas ce plissé particulier aux alentours de la cheville).

— Passe-moi une cravache... Non pas celle-là, elle est trop courte. Oui, celle-ci, je la tiens bien en main. Alors, ma petite Flo, c’est bien de voir punir un prof, non ? Tu penses aux tiens à la fac ?

Cette fois, Flora part d’un rire adorable, un rire d’adolescente espiègle. Fabien est fou d’elle. Son sexe se raidit plus encore.

— Nous allons voir, explique Agathe, comment il se comporte sous la cravache.

Puis, comme pour répondre aux remarques muettes de l’homme nu qu’elle s’apprête à fustiger :

— Tu sais, Flo, tu n’as pas toujours besoin d’un motif pour battre un homme. Il suffit que tu en aies envie, c’est déjà une bonne raison, n’est-ce pas, Fabien ?

— Oui, Madame.

— Ah, tu vois ! Cela dit, en cas de besoin, tu inventes n’importe quoi. Il ne peut pas discuter, surtout dans cette position, ajoute Agathe en assenant au plexus de Fabien un léger coup du manche de la cravache.

La dominatrice se campe alors à deux mètres de sa victime.

— Tu vois, quand tu fouettes un homme, ne reste pas trop près de lui. Il faut que tu gardes la liberté de tes mouvements, pour mieux ajuster tes coups. Ainsi, inutile de t’acharner et de fatiguer : en tendant bien le bras, comme ceci, ton instrument le touchera avec d’autant plus de force.

Aussitôt, Agathe joint le geste à la parole. La cravache siffle et claque sur la peau de Fabien.

Elle cingle le dos, puis la croupe, puis la poitrine et le ventre, avant de revenir au dos. Quand la fine mèche de cuir revient à un endroit déjà endolori, Fabien lâche un cri de douleur.

— Note sur sa fiche qu’il a crié au septième coup.

— D’accord.

Imperturbable, Agathe continue à cravacher. Au quinzième coup, elle s’arrête.

— Il bande toujours ?

— Un peu moins, à mon avis.

Sans ménagement, la dominatrice palpe la verge de Fabien.

— Il y a les masochistes, vois-tu, que l’application du fouet fait bander. Celui-ci, c’est plutôt l’état de soumission. Son érection était au maximum quand tu l’as attaché, il était excité par l’idée d’être corrigé. Il aime qu’on lui fasse mal, mais pas trop, sinon il débande. Mais ce n’est pas ça qui va nous arrêter, n’est-ce pas ? Tiens, tu veux prendre le relais ?

Elle lui tend la cravache. Le sourire de Flora, à ce moment-là, n’échappe pas à Fabien. Une onde de désir l’envahit : le désir d’être dominé par cette jeune fille, si jeune, habillée comme les lycéennes qu’il aperçoit dans la rue, à la terrasse des cafés. Son sexe, qui avait perdu une part de sa rigidité, se redresse à nouveau. Il se demande si Flora s’en aperçoit. En tout cas, elle prend son rôle à cœur. Elle s’approche de lui, le regarde droit dans les yeux, ce qu’il ne peut supporter très longtemps. Il baisse les yeux devant la jeune fille qui, sans ouvrir la bouche, émet un murmure où se mêlent le mépris et la satisfaction.

Du bout de la cravache, elle taquine légèrement sa queue, puis le contourne et... Aussitôt, une douleur cuisante le fait tressaillir, coïncidant avec le claquement sec du cuir. Sans doute, Flora n’est-elle pas plus brutale que son aînée, mais elle revient aux endroits déjà touchés. Chaque fois, c’est une véritable brûlure, qui arrache à Fabien une plainte étouffée.

Sans se préoccuper de lui, les deux femmes échangent quelques commentaires.

— On dirait que ça te plaît de plus en plus, Flo. Tu te souviens, au début, le temps que tu as mis avant de franchir le pas ?

— Je ne pouvais pas deviner l’effet que ça me ferait. Mais tu vois...

Elle s’interrompt un instant pour ajuster un coup particulièrement soigné, qui arrache à Fabien un cri de douleur et un hochement de tête d’approbation d’Agathe.

—... ça dépend un peu du type soumis. Celui-ci, c’est un plaisir de le cravacher, je le sens réagir au quart de tour. Et puis en plus – elle rit – ce que tu m’as dit sur les profs...

À mesure que Flora le « corrige », à mesure que la souffrance augmente, Fabien connaît une érection plus forte, inattendue, inespérée. Il n’est pourtant pas masochiste, il a même débandé lorsqu’Agathe lui a appliqué la cravache. Le doute n’est plus permis : il est amoureux de Flora, d’un amour soumis. Quand le cuir entre en contact avec sa peau, c’est comme si la main de celle-ci touchait son sexe, le caressait, l’excitait.

Une ultime fois, elle le cingle, au beau milieu de son fessier rougi, barré de fines zébrures violacées.

— Qu’est-ce qu’on dit ? interroge Agathe.

— Merci, Madame.

— La prochaine fois, tâche de ne pas l’oublier, il t’en cuirait. Une vingtaine de coups supplémentaires pour impolitesse. Flora, tu peux le détacher. Mais passe-lui le collier avant.

C’est un collier métallique que la jeune fille referme hermétiquement autour du cou de Fabien, relié par un anneau à une baguette. Une fois les cordes desserrées et le patient libéré, elle saisit fermement cette poignée pour le ramener vers le centre de la pièce et, tirant brusquement vers le bas, l’obliger à se courber et à s’agenouiller de nouveau devant Agathe.

— Pour achever cette première leçon sur une note détendue, lui explique celle-ci, tu vas nous montrer comment tu te masturbes. Mais attention...

Flora pose devant lui, sur le parquet, une coupelle argentée de la dimension d’une soucoupe.

— Pour rester pédagogique, il y a une petite contrainte. Il faut que tu sois soumis jusqu’au bout, n’est-ce pas ?... Tu épancheras ton foutre dans cette coupelle. Gare à toi si tu en mets sur le parquet : pour commencer, tu devras le lécher et ensuite... punition spéciale !

En plissant les yeux, Agathe ajoute :

— Bien entendu, interdit de plier les genoux. Flora va reprendre la cravache et te fera payer cher la moindre incartade.

Et tandis que la blonde assistante joue ostensiblement avec le redoutable instrument de cuir, Fabien s’exécute sous le regard des deux femmes, mi-impassibles mi-ironiques. Il crispe le poing autour de son membre érigé. S’il a une certaine habitude de la masturbation, et s’il lui arrive de la pratiquer devant une femme, soit Héloïse soit une prostituée, il s’agit cette fois de se donner en spectacle. Plus encore : d’être soumis à un examen scrutateur.

Lentement, il entame un mouvement de va-et-vient qui le décalotte peu à peu, exposant son gland luisant de sécrétions. Il est au comble de l’excitation, il sent que l’orgasme pourrait se déclencher d’une seconde à l’autre. Mais comment va-t-il s’acquitter de l’impossible épreuve ? Quand son sperme jaillira, il serait miraculeux qu’il atteigne précisément le modeste récipient posé à vingt centimètres de ses genoux.

Il sait qu’il n’a aucune indulgence à attendre de ces dresseuses d’hommes. Aujourd’hui, il se rend compte qu’il a la chance de n’être pas circoncis. Comme cela lui est maintes fois arrivé depuis son adolescence au collège, il saura refermer hermétiquement le prépuce au moment de la jouissance, de façon à former un petit réservoir contenant l’émission de son sperme...

Rassuré par cette perspective, il s’abandonne à la lascivité de son plaisir. Il bande de plus belle en fixant son attention sur la merveilleuse poitrine de Flora, osant se demander ce que ses courbes sensuelles doivent à l’appui discret d’un soutien-gorge. Il les imagine nus, ces seins de femme, au contraste si troublant avec ce visage d’adolescente. Il se voit les caressant, en approchant les lèvres... Il jouit.

La précaution a été efficace. Goutte à goutte, à la verticale, Fabien fait couler dans la coupelle d’argent le sperme gardé dans les replis de la peau qu’il a pincée entre le pouce et l’index.

— Tu n’es pas bête pour un esclave ! constate sobrement Agathe, tandis que Flora esquisse une moue, comme si elle regrettait qu’il ait échappé à la punition. Cette idée suffirait presque à ranimer son érection.

— L’effort a dû te donner soif, persifle alors la dominatrice. Tu peux boire.

Fabien a compris. Il a un haut-le-cœur. S’il a déjà goûté une gouttelette de sperme, jamais il n’a dû avaler sa propre semence.

— Allons ! insiste Agathe. Nettoie cette coupelle en vitesse. Et jusqu’à la dernière goutte. Sinon...

Elle fait un signe vers Flora qui brandit déjà sa cravache et s’approche de l’esclave avec un sourire menaçant.

Fabien est forcé d’obéir. Il sait qu’il serait impitoyablement battu tant qu’il n’aurait pas englouti l’épaisse sécrétion blanchâtre. Alors, d’un seul coup et sous les rires de ses tourmenteuses, il s’exécute.

Ce qui n’empêche pas Flora de lui envoyer une cinglade sèche et brûlante.

— Et toc ! Pour qu’il se dépêche un peu plus, la prochaine fois.

Entre cette douleur coupante et la répulsion qui lui soulève le cœur quand il déglutit, Fabien entend une Agathe désinvolte :

— Toujours aussi facétieuse, Flo. Mais c’est bien ! Je crois que tu feras une très bonne dominatrice. Bon, passons aux choses sérieuses. Lève-toi, Fabien, et avance.

Elle a sorti une sorte de court et mince lacet de cuir, qu’elle noue autour du pénis à nouveau flasque de Fabien.

— Ceci est ton alliance de soumission. Tu la garderas ainsi en toutes circonstances, elle te rappellera constamment ce que tu es : un esclave. Reviens me voir dans un mois.

Fabien a quitté le domicile d’Agathe dans un état d’émotion indescriptible. Le soir, Héloïse s’était absentée. Mais les jours suivants, elle s’est rendue compte de sa « guérison », au moins physiologique. L’érection était normale, et ils se sont remis à faire l’amour comme avant. Comme avant ? Pas vraiment, et la jeune femme s’apercevait bien que son mari avait la tête ailleurs.

— Tu es bizarre, lui avoue-t-elle enfin.

— Sans doute le contrecoup. Et puis... ce traitement de sexologie...

Mais il n’arrive pas à en parler.

— Tu sais bien ce que m’a recommandé la sexologue, explique Fabien pour la centième fois : l’efficacité de ce traitement psychologique n’est plus assurée si on en divulgue le processus.

La honte qui l’a envahi depuis l’après-midi chez Agathe suffirait à ce qu’il se refuse à raconter quoi que ce soit à son épouse. Il s’est d’ailleurs empressé de se débarrasser de l’« alliance » dont le port lui a été imposé par Agathe. Mais cette honte diffuse se double d’un autre sentiment inavouable, celui de l’excitation liée à la soumission – et surtout, à l’exaltante rencontre de Flora, qui occupe désormais toutes ses pensées.

S’il tente de dissimuler à Héloïse sa confusion intellectuelle et affective, en arguant d’un vague secret thérapeutique, il ne peut se cacher qu’il est tombé follement amoureux. À cause de la beauté juvénile de Flora ? Ou à cause des circonstances perverses de leur rencontre ? Probablement des deux à la fois.

Hier, pendant que ses élèves rédigeaient studieusement un essai en anglais, il a griffonné ce billet, qu’il remettra à Flora dès son prochain rendez-vous chez Agathe :

Flora,

Depuis l’autre mercredi, je ne pense qu’à vous. C’est votre image qui a provoqué mon plaisir, c’est en hommage à votre beauté que mon sperme a coulé.

Je sais que je n’en ai pas le droit, mais je vous désire. Votre beauté et votre jeunesse me bouleversent. Je vous supplie de daigner m’appeler, j’accourrai, je suis à vos ordres.

En adoration devant vous.

Fabien

Sous sa signature, son numéro de téléphone.

Encore deux semaines d’attente avant de la revoir ! Fabien compte les jours. À la maison, il est sombre, taciturne. Et s’il en a recouvré les moyens physiques, il ne se livre plus avec Héloïse aux joies du sexe avec la même ardeur. Le secret s’est glissé dans le couple comme le ver dans le fruit.

IV

LE VIOL

Enfin le grand jour est venu. Au matin, Fabien s’est noué autour de la verge l’alliance de cuir, symbole de sa soumission. Lorsqu’elle lui ouvre la porte, ce mercredi après-midi, quatre semaines après sa première visite, Flora est en robe noire de velours léger, modestement décolletée en V. Il la salue, les yeux baissés comme il sied à un homme soumis, et remarque qu’elle est jambes nues. Genoux et mollets bien charpentés, dont le noir de la robe fait ressortir le teint pâle.

Cette fois, la jeune fille le mène aussitôt dans une sorte de vestiaire, un cagibi nanti de deux portemanteaux. Avant de s’y laisser enfermer, il lui tend le billet soigneusement préparé, plié en quatre. Il avait pensé qu’elle aurait l’air surpris. Ni étonnement, ni sourire, ni regard de réprobation. En tout cas, elle ne refuse pas, garde le morceau de papier en laissant Fabien seul, avec cette directive :

— Mettez-vous en tenue, et dépêchez vous.

C’est facile à comprendre : la « tenue » souhaitée est évidemment la tenue d’Adam, comme disent les écrivains précieux. Autrement dit à poil, Monsieur le professeur ! En obéissant, Fabien commence déjà à bander, à l’idée que cette si jeune fille vient de lui ordonner de se dénuder complètement.

Quand il ôte son slip, sa verge est presque à l’horizontale, cerclée de l’« alliance » dont Agathe lui a imposé le port. Il attend ainsi dix bonnes minutes, pendant lesquelles son érection débutante a le temps de se calmer. Il est gêné, ne sachant quelle contenance adopter. Il n’y a pas de siège, il est debout, nu comme un ver et... prisonnier. Car il a nettement entendu Flora tourner la clé dans la serrure.

C’est le bruit de cette clé qui lui annonce sa délivrance. Après un coup d’œil d’inspection, Flora déroule la longue chaînette d’acier qu’elle tient à la main, et qui doit mesurer entre un mètre cinquante et deux mètres. À son extrémité, un anneau qui s’ouvre avec un déclic. Elle lui fait mettre les mains derrière le dos et insère ce cercle froid sous la lanière de cuir qui entoure la hampe de son sexe.

Lorsque les doigts de Flora l’effleurent en cette partie de son corps, pour assurer le lien, il a un frisson incoercible et délicieux. L’a-elle touché à dessein ? Il est difficile d’opérer ainsi sans, au moins, frôler son sexe. Mais Flora a alors un geste plus précis : d’une chiquenaude, elle fait ballotter ses bourses. Cette fois, le doute n’est plus permis. Cela signifie-t-il qu’elle a lu son billet et lui donne déjà un accord tacite ? En tout cas, il y a tout dans ce geste : la désinvolture enfantine s’y joint à la perversion dominatrice. La jeune fille se moque de sa soumission et, en même temps, se livre à un sévice en s’en prenant, assez cruellement, à cet endroit sensible. Il n’a pas le temps d’y réfléchir davantage. Sans un mot, Flora tire sur la chaînette d’un coup sec, de sorte que son pénis est propulsé en avant, et lui à la suite. Il avance comme un animal tenu en laisse par cette jeune beauté aux longs cheveux blonds qui ne semble pas plus émue que si elle était en train de promener son caniche.

Ils traversent le corridor et elle le mène jusqu’au fauteuil où trône Agathe. Deux petits coups secs sur la laisse font comprendre à Fabien qu’il doit s’agenouiller. Il se prosterne pour baiser les pieds d’Agathe, et Flora remet à celle-ci la laisse à laquelle son sexe est attaché.

— Merci, Flora.

La dominatrice est revêtue d’un collant de cuir fin qui lui moule tout le corps, des poignets aux chevilles. Elle toise son sujet.

— Au rapport, Fabien ! Tu vas me décliner toutes tes activités sexuelles depuis notre dernière entrevue.

Un peu en retrait derrière Agathe, Flora s’est confortablement installée dans un fauteuil. Elle croise les jambes, que Fabien n’ose regarder directement. A-t-elle lu son message ? En aurait-elle soufflé mot à Agathe ? Ce serait l’horreur pour lui. Il se force à penser qu’elle a pris connaissance du billet et le garde pour elle. Avec cette robe, elle a l’air un peu plus âgée aujourd’hui, on lui donnerait vingt-quatre ans, mais Fabien ne le regrette en rien. Ses cheveux blonds, soyeux, tranchent sur le noir mat du velours. Elle est si féminine. On devine, on fait plus que deviner, ses beaux seins épanouis. Sans la regarder directement, Fabien ne voit qu’elle tandis qu’il se confesse.

Il sait qu’il doit mentir. Car s’il est revenu aujourd’hui, c’est uniquement pour Flora, ce qu’Agathe ne doit soupçonner à aucun prix. Il avoue donc qu’il a fait l’amour avec Héloïse, très bien les premières fois, moins bien ensuite.

— Probablement parce que le souvenir de ma soumission s’estompait, ajoute-t-il avec flagornerie. J’ai vite senti que j’avais besoin d’être sous votre férule pour que tout se passe bien...

— Je te dispense de tes commentaires. Par contre, n’omets aucun détail. Tu n’as pas retiré ton alliance de soumission ? Ta femme l’a-t-elle remarquée ?

— Oui, elle l’a remarqué, Madame. C’était inévitable, quand elle m’a sucé. Mais je lui avais parlé de ma relation avec vous, elle n’a donc pas été surprise, elle a souri. Nous avons même évoqué la possibilité qu’elle soit pour moi une maîtresse...

— Comment a-t-elle réagi à cette suggestion ?

— Elle s’est contentée de sourire... Je n’ai pas insisté davantage, et nous n’avons pas approfondi la question, car tout semblait rentré dans l’ordre. Quelques jours plus tard, malheureusement, j’ai eu une nouvelle défaillance. J’ai un aveu à vous faire : j’avais entre temps ôté votre alliance, imaginant que je n’en avais plus besoin.

— Tu seras puni pour cela, tout à l’heure. Mais tu as eu raison d’être franc, car si je suis sévère, je suis juste : ta punition aurait été bien plus lourde si tu n’avais pas avoué ta faute. Tu penses bien que j’avais immédiatement remarqué que l’alliance n’était plus nouée exactement comme je te l’avais placée.

— Je vous en demande humblement pardon.

— Bien sûr, bien sûr... Mais que serait le pardon sans une bonne correction ? N’est-ce pas, Flora ? Tu vas avoir l’occasion de te dépenser et d’étrenner notre nouveau martinet.

— Euh... Excuse-moi, tu te souviens que je devais partir avant quatre heures. Non, je suis désolée, ça m’aurait vraiment plu, tu le sais bien, mais ce ne serait pas sérieux.

Pour Fabien, c’est le ciel qui lui tombe sur la tête. Quel intérêt, si elle s’en va ? Il n’est venu que pour elle. Peu importe qu’il soit tourmenté, qu’il soit humilié, si c’est pour le plaisir de Flora. Mais s’il reste à la merci d’Agathe seule, que lui arrivera-t-il ?

— Il faut que j’y aille, insiste la jeune assistante.

— C’est vrai, répond Agathe sur un ton contrarié. J’avais complètement oublié. Remarque, « qui tu sais » ne va pas tarder à arriver. Écoute, aide-moi quand même à l’installer là-dessus.

C’est alors que Fabien remarque une table pliante garnie de sangles. La dominatrice daigne lui commenter :

— Ceci vient d’un cabinet de gynécologie. Allez, grimpe ! C’est très amusant de voir un homme dans cette posture... et très pratique aussi.

Après l’avoir tiré par sa laisse, Flora indique à Fabien comment il doit s’asseoir sur cette table de contention, placer ses bras sur les accoudoirs, puis ses jambes, écartées et repliées, sur les étriers. Une à une, elle boucle les sangles qui lui immobilisent complètement les membres. Sa nuque repose sur un appuie-tête surélevé. Son adorée détache alors la laisse et dénoue l’alliance, et le contact de ses doigts lui semble d’une douceur extrême. Au même moment, Agathe actionne un levier et fait tourner une roue graduée, ce qui a pour effet de manœuvrer les étriers, l’obligeant à relever et à écarter davantage les jambes. De la sorte, il présente aux deux femmes, avec une impudeur obscène, ses organes sexuels et plus encore : ses fesses, écartées par force, dévoilent son intimité la plus secrète.

Il voit ou il croit voir que Flora ne se prive pas de le fouiller du regard. Mais ce n’est peut-être que son imagination. D’ailleurs, elle se désintéresse ostensiblement de lui.

— Je te quitte, Agathe.

Flora a passé sa veste, elle a alors ce geste surprenant aux yeux de Fabien : elle baise la main d’Agathe, avant de se diriger vers le corridor.

— Attends, je te raccompagne...

Elle est partie. Elle ne lui a plus jeté un seul regard. La déception de Fabien est cruelle. Flora n’a pas répondu à son attente. Elle n’a pas daigné. Si elle l’avait voulu, elle aurait pu faire un signe, un seul, qui l’eût enchaîné à elle, mieux que cette gaminerie dans la cabine de déshabillage. N’importe quoi. Par exemple, avant de partir, elle aurait pris une cravache – il y en avait une sur le bureau d’Agathe – et lui aurait cinglé les cuisses, un seul coup, mais fort. En guise d’adieu aux yeux d’Agathe, mais pour signer moralement un pacte avec lui. Cela lui aurait demandé quinze secondes, elle n’est pas si en retard.

D’ailleurs, si elle l’était, elle ne serait pas encore en train de bavarder avec Agathe dans l’entrée. Il les entend converser encore, cinq bonnes minutes, mais impossible de saisir une seule phrase. Puis un silence total. Que font-elles ?

Ensuite un rire, celui de Flora. Puis Agathe est là, ne s’occupant guère de lui. Comme pour montrer qu’elle n’est pas à sa disposition. Une sorte d’angoisse commence à étreindre Fabien. Il ne peut remuer, il ne peut se défendre. C’est certain : il est à sa merci. Il ne peut même compter sur la mansuétude éventuelle d’une jeune fille. Agathe est manifestement une dominatrice endurcie, qui a dû faire subir bien des sévices aux mâles qui tombaient entre ses griffes. Il a désormais l’impression d’être sur un fauteuil de torture.

Agathe a ouvert le tiroir de son bureau, elle y remue des objets. Un bruit métallique qui ne présage rien de bon.

— Et maintenant, passons aux choses sérieuses.

Le ton d’Agathe est presque enjoué, et c’est encore plus inquiétant. Fabien a complètement débandé, détail qui n’échappe pas à l’œil vigilant de la dominatrice.

— Alors, on fait moins le fier... La petite quéquette est toute molle ? Le désir de soumission aurait-il disparu ?

— Je...

— Quoi donc ?

— Madame, je crois que je ne suis pas dans les meilleures dispositions aujourd’hui. Il vaudrait que je revienne pour que ma soumission soit parfaite, j’ai trop peur de vous décevoir.

— Tais-toi ! Et que je ne t’entende plus, sinon je te bâillonne. Ce serait trop facile, cela. Tu vas être dominé, que cela te plaise ou non. Tu as avoué toi-même que le traitement appliqué l’autre semaine n’était pas suffisant... Et puis, moi, j’en ai envie, figure-toi.

D’une poigne énergique, elle lui saisit les parties génitales.

— Tu as compris ?

— Oui, Madame.

Ce contact, quoique brutal, ranime l’érection défaillante de Fabien. Encerclant son sexe à la base, Agathe lui donne quelques saccades.

— C’est cela, reprends des forces. Tu vas en avoir besoin, crois-moi.

Contournant les jambes relevées de son patient, la dominatrice lui palpe le ventre, remonte vers la poitrine dont elle vient pincer les pointes, de plus en plus fort.

— Je veux que tu ressentes ta soumission, ici. La ressens-tu bien ? interroge Agathe en pinçant de plus en plus cruellement.

Elle est tout près de lui, maintenant, et à demi penchée. Fabien voit de très près ce que son décolleté laisse apercevoir de sa poitrine. Sans avoir l’arrogance ni le volume épanoui de ceux de Flora, les seins d’Agathe sont propres à éveiller le désir.

— Oui, Madame.

— Pas assez, n’est-ce pas ? Ceci devrait t’y aider.

Nouveau cliquetis métallique. Ce sont deux pinces. Agathe tire chaque mamelon entre le pouce et l’index d’une main, pour mieux l’enserrer de l’autre entre les mâchoires serrées. Fabien étouffe une plainte. Pourtant la douleur n’est pas trop vive, comme le lui fait aimablement remarquer Agathe.

— Si tu commences déjà à geindre, qu’est-ce que ce sera quand je serrerai ceci...

Elle lui montre les petites roues dentées qui transforment les pinces en étaux. Puis d’un geste sec et précis, elle décalotte le sexe de Fabien, qui tremble de tout son corps.

— Et si tu insistes, je t’en pose une ici... au bout du gland !

— Non, pitié, Agathe, je vous en prie.

— Tu le mériterais pourtant. N’as-tu pas oublié de me remercier du bien que je te fais avec ces pinces ?

— Oh, Madame, je vous remercie, vraiment.

— C’est un peu tard. Tu n’as vraiment rien dans la tête. Tu connais pourtant le tarif, non ? C’est à croire que tu cherches vraiment à être puni. Ah, c’est difficile de t’éduquer. Enfin, puisqu’il faut en passer par là...

Elle ouvre une armoire, en sort un martinet aux longues lanières.

— Avoue que ta position convient idéalement à la punition que je vais t’infliger. Hum... Nous avons dit vingt coups. Tu compteras à haute voix.

Présentant involontairement à sa flagellatrice les faces arrière et interne de ses cuisses, et son fessier entier, Fabien y reçoit les premiers coups de la correction. De temps en temps, Agathe alterne et s’attaque au ventre, ne dédaignant pas au passage les organes génitaux sans défense. Lorsqu’elle cingle les testicules, le supplice lui semble insoutenable, mais heureusement elle revient vers d’autres zones tandis qu’il continue de compter, d’une voix de plus en plus mal assurée. Après le vingtième coup, il n’omet pas, cette fois, de remercier, provoquant le rire d’Agathe.

— Ah, quand même ! Je vois que ça rentre.

Elle pose le martinet.

— Et ces bouts de seins, sont-ils bien soumis, maintenant ? Allons, il faut améliorer cela !

Le mécanisme des pinces de métal accentue la pression. Fabien a l’impression d’être mordu par un animal en ces points sensibles. C’est avec soulagement qu’il entend Agathe proférer ces mots :

— Il faut maintenant penser à ton plaisir... Voyons.

Elle fouille à nouveau dans le tiroir de son bureau et se poste entre les jambes de Fabien, qui se demande avec anxiété quel est son nouveau projet. Va-t-elle le masturber elle-même, puisqu’il a les mains immobilisées ?

— N’oublions pas que ton plaisir est dans la soumission. Et celui-ci, est-il soumis ?

Du bout de l’index, elle touche son anus offert, entrouvert sous l’effet de sa posture écartelée.

— Oui, Madame.

— A-t-il déjà été visité ?

— Non, jamais, Madame.

— Quel dommage, quel gâchis ! Je suis sûre qu’il aimerait, là, je le sens déjà frétiller...

Tout en parlant, elle masse l’orifice du sphincter, provoquant chez Fabien une contraction instinctive.

— Qu’est-ce que c’est ? De la rébellion ? Tu vois bien, Fabien, qu’il a besoin d’être mieux soumis. Mais tu vas voir, j’en ai maté d’autres.

Agathe saisit un tube dont elle dévisse le bouchon et extrait une épaisse crème gélatineuse. Méthodiquement, elle en enduit toute la zone anale de Fabien, et aussi les doigts de sa main droite.

Fabien n’a pas menti. Il n’a pas eu de relation homosexuelle et, s’il a pratiqué parfois la sodomie, ce ne fut jamais pour la subir. Cette fois... Agathe a l’air décidé. Elle repose le tube de crème et, après un chatouillis moqueur le long de la raie de Fabien, elle commence à le forcer du bout de l’index.

— Allons, ne te contracte pas, si tu ne tiens pas à recevoir une punition beaucoup plus sévère. Ouvre-toi. Soumets-toi !

Vaincu, Fabien se laisse pénétrer par le doigt de la dominatrice. Le lubrifiant permet à celle-ci de l’enfoncer sans difficulté profondément, puis de le remuer en lui. Mouvements de rotation, va-et-vient, accélération : c’est un viol minutieux qu’il subit, partagé entre la honte et une inavouable délectation. Son érection renaît.

— C’est que tu aimes ça, dirait-on. Mon pauvre, tu dois être frustré de n’avoir qu’un doigt pour te satisfaire. Mais nous allons y remédier.

Le godemiché qu’Agathe sort de son tiroir est impressionnant : noir et luisant, c’est un phallus légèrement recourbé dont le gland se profile comme la tête d’un serpent. Dans un effort dérisoire, Fabien tente de se dégager des sangles qui l’immobilisent.

— Ah ! tu frétilles comme une femelle à l’approche du mâle. Tu sais de quoi tu as l’air comme ça ? Je devrais t’appeler Fabienne, ça t’irait beaucoup mieux. Fabienne la salope... Fabienne la pute, qui écarte les cuisses pour se faire baiser à fond... Mais ne sois pas si impatiente ! Je sais bien que tu aimes la bite, mais encore faut-il qu’elle soit bien lubrifiée. C’est ton intérêt, d’ailleurs. Ouvre la bouche, salope, et suce !

Il n’a pas le choix. Il s’exécute. Il se sent ridicule, bien sûr, imitant de ses lèvres et de sa langue les mouvements que ses partenaires féminines, jusqu’à présent, effectuaient sur son propre membre. Agathe tient fermement le godemiché, l’enfonce, l’étouffant à moitié.

— Tu ne sais pas encore faire « gorge profonde » ? Il va falloir que tu apprennes. Ah, mais je vais t’éduquer, moi...

À ce moment, la sonnerie de la porte d’entrée retentit.

— Nous avons de la visite, dirait-on. Ne bouge pas, toi, et gare à toi si tu le laisses tomber !

La bouche emplie par le phallus factice, Fabien le serre bien entre ses lèvres contractées, pour obéir aux ordres de la dominatrice. Celle-ci le laisse et va introduire le visiteur. Est-ce un homme ou une femme ? Une assistante et aspirante maîtresse, ou un esclave comme lui ?

Mais Agathe revient seule. D’un bandeau de soie noire, elle aveugle Fabien. Et, quand celui-ci n’y voit plus goutte :

— Vous pouvez entrer. Il n’y voit plus rien.

Un bruit de pas, de chaise qu’on déplace.

— Vous arrivez au bon moment. Je m’apprêtais à le sodomiser... C’est une première, vous savez.

Un borborygme d’approbation... indéfinissable. Fabien est sous le coup d’une émotion intense. Nu, attaché, dans une position indigne, la bouche emplie de ce godemiché qui lui interdit l’usage de la parole, les yeux bandés, il se sent observé doublement, objet de spectacle, objet de tout court. D’autant plus qu’Agathe s’occupe de l’invité-mystère :

— Prenez le fauteuil, vous serez mieux, juste dans le bon angle !

Le rire aigrelet d’Agathe, cette fois, lui donne froid dans le dos. Il sent son index pointé entre ses fesses, le touchant au plus intime.

— Toujours bien soumis ? Prêt à se faire dépuceler ?

Fabien ne peut acquiescer, ce qui fait rire Agathe et... l’autre. Elle le délivre alors de l’instrument qui dégoutte de salive. Le cœur de Fabien bat à tout rompre lorsqu’il la sent revenir entre ses jambes. D’abord, elle le caresse, promenant au long de sa raie le bout du sexe artificiel, puis s’arrête à son anus. La pression est d’abord légère : Agathe recherche l’angle idéal pour le violer et, de la sorte, consacrer définitivement sa soumission.

C’est avec une facilité déconcertante qu’elle entre en lui. Déjà accoutumé à l’étrange intrusion par le doigt inquisiteur de la dominatrice, Fabien se laisse pénétrer. L’orifice anal se distend peu à peu. Soudain, comme s’il avait atteint une limite, une douleur fulgurante lui arrache un gémissement.

— Qu’est-ce que c’est ? Va-t-il falloir te bâillonner ?

Il joue son va-tout.

— Madame, je vous en prie, vous allez me déchirer...

— Te déchirer, mais j’en ai bien l’intention, mon petit Fabien ! Il le faut bien pour que tu sentes (elle enfonce un peu plus la chose en lui)... que tu sentes bien ma domination...

Encore une pression. Fabien se sent écartelé, le sphincter élargi au-delà de ce qu’il croyait possible. Soudain, d’un seul coup, une sorte de soulagement : son rectum vient d’absorber entièrement le gland factice, et le godemiché glisse plus facilement. Déjà, Agathe lui imprime un lent mouvement de va-et-vient, assortissant ce traitement de commentaires sarcastiques.

— Tu aimes ça, n’est-ce pas ? Oh oui, il y a longtemps que tu attendais ça, Fabienne... Je sens que tu t’es bien ouverte, c’est bien. Mais tu peux faire encore mieux. Tu peux manifester ton plaisir et en demander davantage. Alors, j’accepterais peut-être de t’enfoncer cette grosse bite encore plus profond. Eh bien ? J’attends...

— Oui, oh oui ! Encore... encore...

— Voilà qui est mieux... Allez, tiens !

Et Agathe actionne l’engin sur lequel Fabien est maintenant profondément empalé, opérant un va-et-vient qui, à chaque poussée, provoque en lui des sensations intestinales inédites. Il se sent envahi, rempli par la chose noire, puis libéré, et à nouveau... Bientôt, ce n’est plus à lui que la dominatrice s’adresse :

— Le spectacle vous plaît ? Ça vous dirait de prendre le relais ?

L’angoisse de Fabien renaît et décuple lorsqu’il entend... une voix d’homme répondre par l’affirmative. Il s’ensuit un bref remue-ménage, le bruit du fauteuil poussé, et de nouveau le godemiché s’enfonce en lui, mais avec une vigueur nouvelle, plus rapidement aussi, lui semble-t-il.

— Je peux le branler ?

En même temps, sans attendre de réponse, la main de l’homme s’empare de son sexe, palpe ses couilles sans douceur, manipule sa verge. Fabien bande, quoique cette érection lui fasse honte. Il voudrait s’en empêcher mais ne le peut. Il se sent violé et, il s’en aperçoit avec horreur, peut-être aime-t-il cela.

Il n’est pas le seul à bander. S’il ne voit rien, le dialogue qu’il entend le renseigne amplement.

— Vous avez l’air très excité... Mmmm... Vous êtes très dur...

Manifestement, Agathe touche le sexe de l’homme. Les grognements de celui-ci laissent à penser qu’elle l’a extirpé de sa braguette, qu’elle le masse, qu’elle le masturbe. Peut-être y met-elle sa bouche ? Fabien ne le pense pas. D’ailleurs les événements se précipitent.

— Si vous voulez l’enculer, ne vous gênez pas !

— Ma foi, ce n’est pas tellement mon truc, mais après tout...

— Allons, laissez-vous tenter ! N’oubliez pas qu’il est puceau.

— Vous êtes très convaincante, chère amie. Allons, toi ! Tu vas être comblé !

Le sexe artificiel glisse prestement hors de l’anus de Fabien, lui procurant une sensation de bien-être et de liberté qui ne dure pas. Le gland de l’homme vient aussitôt s’appuyer contre son sphincter encore entrouvert. À la rigidité lisse succède la mollesse moite et chaude de la chair qui se presse. L’homme s’arc-boute aux cuisses relevées de Fabien, y enfonçant ses ongles. Fabien devine qu’Agathe caresse les couilles de son violeur pour faire encore durcir la verge assaillante, la guidant enfin d’une main assurée...

— Aaaah....

Est-ce de souffrance ou de plaisir que Fabien a gémi ? L’homme vient de s’enfoncer en lui, d’un seul coup, jusqu’à la garde, sous les applaudissements d’une Agathe ravie.

— Bravo ! Voilà ce que j’appelle aller tout de suite au fond des choses...

— Vous l’aviez bien lubrifié pour moi, chère amie, et... oh oui, continuez, j’adore ce que vous me faites là... Ce qu’elle lui fait ? L’imagination de Fabien vagabonde. En tout cas, le traitement est efficace car le membre qui pénètre son cul semble augmenter de volume et de rigidité. Et l’homme, lentement d’abord, commence à aller et venir. Par réflexe, Fabien tente d’échapper à cette défloration, de contenir ce qui avance en lui en se resserrant, en contractant ses muscles. Mais ce mouvement instinctif ne fait qu’encourager son violeur qui, non sans ironie, l’en félicite :

— Mais c’est très bon ça... Continue... Tu te défends bien pour un puceau...

Et la verge qui l’investit en est encore plus raidie par l’excitation. Pour couronner le tout, l’homme s’empare du pénis de Fabien.

— Tiens, je vais te branler pour te récompenser... Tu as droit à ton plaisir, toi aussi...

— Et moi, alors ? remarque Agathe.

À un frôlement, Fabien sent que la dominatrice grimpe sur la table et l’enjambe. Elle est à califourchon sur lui et, aussitôt, recouvre son visage à l’étouffer. Son sexe mouillé, odorant et chaud, se colle à la bouche de Fabien qui comprend vite ce qu’on attend de lui. Il tire une langue docile tandis qu’Agathe s’agrippe aux pinces qui garnissent toujours ses seins, les tournant lentement et lui arrachant un gémissement de douleur. Il en oublie presque la main qui le branle et le phallus qui l’encule. Il bande.

Il a envie de jouir. Il a peur d’éjaculer déjà. Heureusement, l’homme ne le manipule pas trop vite. Fabien est branlé au même rythme qu’il est enculé. L’homme halète. C’est lui qui va parvenir le premier à son plaisir. Mais impitoyablement, il accélère la masturbation. Et quand, d’un dernier coup de boutoir, souligné par un ahanement bestial, il achève de violer Fabien, celui-ci se laisse aller. Le jet brûlant de la semence étrangère inonde son cul en même temps que son propre sperme jaillit sur son ventre et ses poils, par courtes saccades décroissantes. Le liquide encore chaud coule sur les côtés de son ventre et entre ses cuisses. La verge dominatrice se retire lentement de son cul. Une sensation écœurante, entre la honte et la salissure, domine Fabien. À cet instant-là, il se promet intérieurement d’en finir avec cette sorte de perversions, de ne plus jamais revoir Agathe, de ne plus jamais tromper Héloïse. Libéré, il se rhabille, s’en va comme un voleur, osant à peine regarder ses tourmenteurs.

V

FLORA

Cette séance mémorable lui a laissé le dégoût au bord des lèvres. Fabien cherche à en chasser de sa pensée les moindres détails, et tout ce qui concerne le sexe est devenu pour lui objet de répulsion. Les seins d’Héloïse eux-mêmes, qu’il a tant vénérés, aperçus dans la salle de bains, n’éveillent plus en lui le moindre désir.

Tout lui semble confondu dans la même brume douceâtre et vicieuse. Tout, sauf un visage qui subsiste comme une statue de marbre au milieu d’un marécage fangeux, celui de Flora.

Il ne pense plus qu’à elle, ne rêve plus que d’elle, apparition pour qui il est prêt à tout, pour qui il quitterait tout. être à elle, lui appartenir corps et âme ! La voir nue, la toucher, l’embrasser, elle qui l’a tenu à sa merci, elle qui l’a cinglé sans pitié. Il donnerait tout...

Le jour et la nuit, Flora le hante.

Un après-midi, Fabien est plongé dans ses corrections de copies quand retentit le téléphone.

— Allô ? Qui est à l’appareil ?

— Flora.

Elle ! Le cœur de Fabien se mit à battre à tout rompre. Que dire ? N’importe quoi, des banalités...

— Oh, merci de m’appeler. Vous savez, j’étais tellement désolé que vous partiez.

— C’est gentil à vous. Comment s’est terminée votre séance avec Agathe ?

— Bien. Je me suis efforcé de tout supporter, mais ce n’est pas facile.

Il se rend compte qu’il balbutie. Flora l’a interrogé abruptement. Y a-t-il malice dans sa question ? Sait-elle déjà, par Agathe, à quoi il a été soumis ? L’essentiel, Fabien l’a ressenti instinctivement, est de ne pas mentir, de ne pas se mettre en faute aux yeux de Flora. Bien se mettre dans la tête qu’elle lui est supérieure, que c’est à elle qu’il doit rendre des comptes, jamais l’inverse.

— J’espère que mon message ne vous a pas déplu. Si vous étiez fâchée, je ne me le pardonnerais pas.

— Si je l’étais, vous téléphonerais je ?

Le ton est presque rieur. Mais très vite, au grand délice de Fabien, Flora s’avère une dominatrice-née, même par sa façon de lui parler.

— Non, ça m’a plutôt amusée. Votre style était déférent, comme il se doit. Vous êtes conscient du respect que vous devez aux femmes qui savent vous dominer...

— Oh oui, et vous le savez mieux que toute autre, Flora.

— En plus, vous êtes un flatteur... Vous êtes vraiment servile !

Cette fois, elle rit franchement. Fabien est décontenancé.

— Si vous pensez que je ne suis pas sincère, mettez-moi à l’épreuve. Je ferai tout ce que vous voulez.

— Waouh ! Tout ce que je voudrais ? C’est promis-juré ?

— Je vous le jure. Si vous acceptez de me revoir, je...

— Vous m’invitez chez vous, alors ?

— C’est-à-dire... Je suis marié.

— Je sais bien, je vous fais marcher. Rendez-vous mercredi à 15 heures à la terrasse du Fouquet’s ?

— Je...

— Ne discutez pas. Soyez-y. À mercredi.

Flora raccroche. Effectivement, Fabien n’aurait pu ni voulu discuter. Désormais, tout est clair, lumineux. D sera au rendez-vous. Il sera toujours à l’endroit et à l’heure où elle le convoquera. Il est à ses ordres et à ses caprices, d’une soumission qui ne souffrira aucune discussion. Et il souhaite que son exigence soit sans limite.

Mercredi, 14 heures 45, Fabien se hâte sur l’avenue des Champs-Élysées. Il doit à tout prix être avant elle au rendez-vous. À la terrasse du Fouquet’s, il choisit une table proche de la porte, qu’elle n’ait pas à chercher. Une façon d’être immédiatement à sa disposition.

Il regarde sa montre toutes les trente secondes. Passé le cap des quinze heures, il s’angoisse déjà. Après tout, il n’a pas les coordonnées de la jeune fille. Si elle ne venait pas, si elle ne le rappelait pas, il serait contraint, il y pense déjà avec appréhension et dégoût, de retourner chez Agathe.

Quinze heures quinze. Et si elle lui avait simplement joué un mauvais tour ? Tout l’enthousiasme de Fabien est retombé. Il se fait à l’idée qu’elle ne viendra pas. Autant abandonner tout de suite. Peut-être, s’il continue de fréquenter Agathe, rencontrera-t-il une autre jeune dominatrice, aussi belle, aussi blonde, aussi troublante que Flora. Mais pourquoi s’illusionner ?

Il sait que c’est impossible. Il avait rencontré l’oiseau rare. Quinze heures vingt-cinq. Il se donne encore cinq minutes. Passé ce délai, il n’y aura plus aucune chance. À peine s’est-il fixé cette échéance qu’une voix, derrière lui, le hèle. Il n’avait pas vu arriver la jeune fille car celle-ci n’est pas seule : elles sont deux et, déjà, la déception de Fabien est énorme. Heureusement, la blonde Flora embrasse sa compagne qui s’éclipse avec un discret « Bon, je vous laisse ».

L’imagination de Fabien s’affole aussitôt. Les deux filles ont-elles parlé de lui ? Flora, sa jeune maîtresse déjà adorée, a-t-elle révélé ou seulement suggéré à cette anonyme copine ce qui la liait à lui ? Cette inconnue a-t-elle, en lui jetant un coup d’œil, toisé avec curiosité un homme dont elle connaît la secrète perversion ? Un homme soumis, déjà fouetté par Flora...

Bien sûr, il n’osera poser aucune de ces questions à celle qui, maintenant, s’assied en face de lui, commande une boisson fraîche et l’interroge d’un air moqueur.

— Je n’ai pas été trop longue ?

— Non, bien sûr que non. Je...

Une hésitation.

— Je suis à ta disposition, c’est moi qui te suis redevable d’avoir accepté ce rendez-vous.

— Alors, c’est vrai que vous êtes amoureux de moi ?

— Je suis fou de toi. Depuis l’autre jour, je ne pense qu’à toi.

— C’était un peu spécial, comme première rencontre, non ? Il y a longtemps que vous êtes maso ?

— Je ne suis pas sûr de l’être vraiment, en fait. Ce qui est certain, c’est que j’éprouve une émotion très particulière à me trouver dans une position de soumission devant une jolie femme.

— Agathe est très belle, c’est vrai...

— Agathe ? Non, Flora, ce n’est pas à elle que je pense et ce n’est pas elle qui m’a ému, qui a éveillé en moi cette sensation extraordinaire...

Une paille entre les lèvres, l’étudiante le fixe sans répondre. Et c’est en sentant son pénis gagné d’une érection de plus en plus forte que Fabien poursuit :

— C’est à cause de toi, de ta jeunesse, de ta beauté, et de cet instinct de domination que tu sembles avoir spontanément. Car tu aimes dominer, n’est-ce pas ?

Sans ouvrir la bouche, Flora acquiesce pourtant d’un « Hon-hon » que Fabien reçoit avec la même gratitude qu’un chien à qui on lance un os.

— C’est tellement surprenant.

— Oh, pourquoi ?

— À cause de ton âge et de ton allure... Tu... Tu n’as guère plus de vingt ans ?

— Je les ai eus il y a quinze jours. Et vous ?

— Hum... Nous avons presque 23 ans d’écart.

— Et mon allure, qu’est-ce qu’elle a ?

— On imagine plutôt une jeune fille brune aux cheveux courts, aux yeux noirs et perçants, à la peau mate, habillée en cuir noir, avec des dessous noirs aussi... Et là, je te vois arriver en jeans et tee-shirt.

— C’est assez naïf, non ? Vous croyez au folklore de la domination. Ce sont les putes qui s’habillent comme ça, mon pauvre Fabien.

— Oui, en somme, l’habit ne fait pas la maîtresse. Toi, tu es une vraie maîtresse.

Fabien tressaille. Elle a posé le pied sur le sien, elle appuie. Elle le regarde dans les yeux.

— Sais-tu pourquoi j’ai accepté de te voir ?

Et comme il reste coi, le cœur battant un peu plus vite :

— Parce que l’autre jour, en te fouettant, j’ai eu du plaisir. Oui, j’ai mouillé.

Elle dit cela d’un ton si naturel que personne, autour d’eux, ne songerait à épier leur conversation. Fabien se rapproche d’elle pour lui confier, à mi-voix :

— Oh, Flora, je suis si heureux de le savoir. Je suis si heureux de t’avoir donné ce plaisir.

— N’exagérons rien. Pour être plus exacte, disons que je me suis donné du plaisir en me servant de toi.

Elle a pris son petit air appliqué, de bonne élève consciencieuse, ce qu’elle est assurément avec Agathe.

— Excuse-moi de te parler de cela, mais... tu as dû fouetter d’autres hommes, chez Agathe ?

— Effectivement, tu n’es ni le premier ni le dernier !

— Alors, pourquoi cette chance qui m’est réservée ?

— Je n’en sais rien. Tu sais, les mecs réagissent tous différemment sous le fouet. Il y a ceux qui mettent un point d’honneur à ne pas se plaindre. Il y a ceux qui geignent à peine a-t-on commencé. Il y a ceux qui bandent, c’est la majorité. Il y a ceux, nombreux, qui débandent quand la correction se prolonge...

— Je ne te demande pas ce que tu préfères.

— Je ne le sais pas moi-même. Bon, c’est vrai, je n’aime pas trop les fanfarons. Ceux-là, quand tu sais fouetter, tu arrives très vite à leur rabattre leur caquet. Et puis, c’est mieux de sentir le mec réagir, quoi, sinon ça n’a aucun intérêt, autant frapper un punching-ball. Par ailleurs, s’il est trop douillet, c’est agaçant, ça énerve, tu as envie d’y aller plus fort ; il ne se contrôle pas et toi non plus...

— Et... moi ?

— Ce que j’ai aimé tout de suite, c’est ta sensibilité. J’ai eu l’impression de te donner des frissons avant même de te donner le premier coup...

— C’est vrai. Lorsqu’Agathe t’a passé le fouet, tu ne peux pas savoir ce que j’ai ressenti.

— Tu préférais que ce soit moi, n’est-ce pas ? Je l’ai bien compris, j’en ai ressenti une espèce de fierté, et en même temps j’ai pris ça comme un défi. Je me disais quelque chose comme « Ah bon, mon gaillard, tu crois que tu vas mieux t’en tirer avec moi parce que, pour toi, je suis une gamine ? Eh bien, tu vas voir, tu vas comprendre ta douleur... »

— Flora...

— Quoi ?

— Je t’aime.

Elle regarde Fabien sans répondre. Puis, lentement, en détachant bien ses mots :

— J’espère bien. Tu as intérêt, d’ailleurs.

Elle est passée insensiblement au tutoiement.

— Je suis à toi. Tu peux me mettre à l’épreuve, tu sais.

— J’y compte bien. Tout de suite, d’ailleurs. Fabien, tu as oublié de me saluer comme tu le dois.

— Mais... ici ? Nous sommes en public, je ne peux tout de même pas...

— Débrouille-toi !

Fabien jette un coup d’œil sous la table. Elle a croisé les jambes et balance nonchalamment un pied jusqu’à le toucher. Elle le regarde, le fixant droit dans les yeux :

— Je te donne trente secondes.

Au comble de la gêne, Fabien a une idée : il laisse volontairement tomber une pièce de monnaie sortie subrepticement de sa poche. Il se lève, s’accroupit et fait mine de la rechercher par terre. Au passage, sa bouche rencontre le pied de Flora, s’écrase fugitivement contre le tennis.

Il se relève avec une étrange fierté.

— Tu es prêt à tout pour moi ?

— Oui, je te prouverai mon amour, je te le jure.

— Partons. Tu as réservé un hôtel, je suppose ?

— Non, je ne savais pas si...

— Et puis tant mieux ! Comme ça, je choisis. Allons au Concorde Lafayette, tout en haut.

Il n’y a pas à discuter. Le temps de régler les consommations, ils s’engouffrent dans un taxi qui semblait les attendre. Fabien est interloqué que tout aille si vite et... si bien. Loin de lui l’idée de protester. Il se laisse faire, et c’est si bon.

La voiture roule tranquillement vers l’Étoile. Dès qu’elle emprunte le tunnel qui mène à l’avenue de la Grande Armée, Flora laisse tomber, du même ton naturel et ferme :

— Ouvre ta braguette.

Un coup d’oeil au chauffeur : a-t-il entendu ? Un autre à Flora, qui le fixe d’un demi-sourire oblique, l’air de dire : « Il en a vu d’autres », et surtout amusée de le mettre à l’épreuve. Machinalement, comme un zombi, Fabien fait glisser la fermeture qui s’ouvre, béant légèrement. Et il attend.

Il attend d’ailleurs en vain. Elle ne lui jette plus un regard jusqu’à la Porte Maillot. Le taxi contourne le Palais des Congrès et stoppe devant l’entrée du Concorde. Ils se dirigent vers la réception et Fabien demande une chambre à l’étage le plus élevé.

En marchant vers l’ascenseur, elle daigne lui fournir une explication...

— Tu te demandes pourquoi je t’ai fait ouvrir la braguette ? Tu as l’impression que tout le monde le remarque, n’est-ce pas ? Ce serait amusant, d’ailleurs, si quelqu’un le remarquait. Mais cela veut dire, surtout, que ta queue doit être toujours disponible et accessible à mes caprices.

La cabine s’élève à vive allure. Fabien appréhende les prochaines initiatives de la perverse Flora. Et si, non contente qu’il soit débraguetté si nul ne le remarque, elle s’arrangeait pour l’humilier devant le liftier, avec un sonore « Oh, chéri ! Ta braguette est ouverte. » ? Elle en est capable. Elle est capable de tout. Y compris de l’obliger à sortir son sexe devant l’employé. Et il sait déjà qu’il obéirait.

Pourtant il ne se passe rien de tel. Au contraire, elle lui passe les bras autour du cou, lui offre ses lèvres. Il a l’impression qu’elle les lui offre impérativement. Elle a la langue douce, la salive fraîche, et il sent sa poitrine pressée contre la sienne. La présence du groom ne semble la gêner en rien. Ils s’embrassent pendant toute la montée de l’ascenseur. À l’arrivée, il bande. Cela le gêne un peu pour marcher, comme s’il craignait que sa verge ne sorte par l’ouverture de son pantalon.

Il l’introduit dans la chambre et elle s’étire. Fabien est presque gêné, ne sachant quoi faire de ses mains.

— Peux-tu me dire, Flora... Enfin, si tu veux bien... Comment as-tu connu Agathe et... pourquoi ?

— Hmmm... C’est tout bête, je suis étudiante en psycho. Je fais ma maîtrise sur la psychopathologie sexuelle. J’ai lu pas mal de bouquins, mais j’ai voulu me rendre compte par moi-même. J’ai fait les petites annonces et, de fil en aiguille, j’ai rencontré Agathe. Elle m’a proposé d’assister à quelques séances, en plus ça l’arrangeait : les esclaves, ça les rend fou, une assistante de mon âge et assez sexy...

— Parce que tu as tout de suite mis la main à la pâte ?

— Mon Dieu, non ! Je n’aurais pas touché à un cheveu d’un de ces mecs... encore moins à la cravache... D’ailleurs, Agathe n’insistait pas, elle m’a seulement proposé de regarder. Et puis, comment te dire ? C’est un spectacle assez excitant, et j’imagine que ça a éveillé en moi des pulsions cachées. Bref, un jour, c’était avec un client qui avait au moins soixante ans, tu te rends compte, l’âge de mon grand-père ! Agathe le cravachait quand le téléphone a sonné, et comme le mec était puni, elle m’a demandé de prendre le relais, voilà. C’était bizarre, je n’avais pas envie de lui faire mal, il ne m’avait rien fait, mais de sentir ce pouvoir... J’ai mouillé ma petite culotte. Quant à lui, c’était peut-être communicatif, il s’est remis à bander, ce qui m’a encouragé à y aller assez fort. Après, il m’embrassait les pieds avec des « Maîtresse » par-ci et des « Maîtresse » par-là.

— Je le comprends.

Flora fait mine de ne pas avoir entendu ; elle arpente en long et en large cette chambre de luxe.

— Ce qui m’intéresse, ce n’est pas trop de savoir ce que vous avez dans le crâne, vous autres, les mecs soumis... C’est trop simple d’ailleurs, et c’est une partie de mon travail que j’ai achevée. Ce que je veux savoir maintenant, c’est ce qui anime la femme qui vous domine. Pour ça, j’en ai interrogé pas mal, toutes ont l’air drôlement accro et toutes m’ont répondu la même chose, à commencer par Agathe : « Si tu veux vraiment savoir ce qu’on ressent quand on tient un esclave à sa merci, il n’y a qu’un moyen : le faire toi-même ». Au début, ça me renversait, simplement de m’imaginer dans cette situation. Et puis grâce à Agathe, je me suis lancée dans les travaux pratiques. Mais ce n’était pas suffisant. « Tant que je serai là, m’a dit un jour Agathe, tu n’auras pas la sensation du pouvoir absolu sur un homme. Pour cela, il faut être en tête à tête avec ton esclave. Il faut que lui soit prêt à tout subir de toi, et surtout que tu sois prête à tout lui imposer. C’est cela le plus difficile. » Je croyais ne jamais y arriver. On est bien dans l’intimité avec un petit copain, mais c’est impossible de le traiter à fond comme un esclave. Et puis c’est ta lettre qui m’a décidée. En plus du fait que ça m’ait fait jouir de te cravacher. Je ne sais pas pourquoi, une intuition peut-être. Je sens que ta soumission peut aller très loin et que, du coup, ma domination peut devenir implacable avec toi, ce qui me permettrait enfin d’aller jusqu’au bout de ma thèse.

Sans hésiter, Fabien s’agenouille devant l’étudiante qui étouffe un léger ricanement.

— Tu as raison, ne perdons pas de temps... Tu vas me servir de valet de chambre, tiens ! Déshabille-moi.

Il a un silence incrédule.

— Pourquoi me regardes-tu comme ça ? Tu t’attendais au contraire, n’est-ce pas ? Que je t’ordonne de te foutre à poil ? Tu te fies trop aux apparences, Fabien. Tu oublies que, même nue, je te serai supérieure. Allons, dépêche-toi, mon valet.

Cérémonieusement, il fait glisser le blouson, remonte le tee-shirt par la tête, et Flora lui apparaît en soutien-gorge couleur saumon. Il ne s’était pas trompé : elle a des seins superbes, que bien des femmes mûres lui envieraient.

— Qu’est-ce que tu attends ?

Il commençait à la regarder comme un amant, elle le détrompe vite : il doit se considérer comme son serviteur, en tout cas un être dépourvu de réactions masculines.

Elle s’est tournée pour qu’il dégrafe le soutien-gorge. Il ose regarder son dos, dont la peau adorablement douce est parsemée de quelques taches, et qu’il eût aimée, en d’autres circonstances, couvrir de baisers. Et c’est avec un immense respect qu’il détache le double crochet qui retient le sous-vêtement, fait descendre les fines bretelles sur les bras graciles de Flora, et recueille le soutien-gorge qu’il va disposer délicatement sur une chaise.

Nue jusqu’à la ceinture, la jeune fille lui fait face et il découvre ses seins : deux merveilles de plénitude, d’harmonie et de sensualité.

— Flora, tu es si belle... Ta poitrine est sublime...

— Je te dispense de tes commentaires. Continue ton travail.

Spontanément, il s’agenouille à nouveau pour la déchausser. Il délace les tennis, ôte les socquettes. Elle aurait pu s’asseoir, lever la jambe, mais elle semble prendre plaisir à l’obliger à se prosterner. Maintenant, le visage au niveau de son ventre, il dégrafe la boucle de la ceinture de son jean, fait descendre le zip. Elle consent à s’installer sur le bord du lit pour qu’il n’ait aucune peine à extirper le pantalon de toile. Ses jambes nues sont admirables, longues et légèrement potelées, juste ce qu’il faut. Pris d’une envie soudaine d’exprimer sa soumission, il se précipite à ses pieds, les baise longuement, jouissant de leur odeur, léchant entre les orteils. Elle se relève.

— Ça suffit. Achève ton travail.

Elle ne porte plus qu’un slip blanc ajouré de dentelles. Fabien tremble d’émotion en tendant les mains, mais elle l’arrête d’un ton sec :

— Non, pas comme ça. Tu ne touches pas !

— Mais...

— Je t’interdis de te servir de tes mains, tu entends ? Débrouille-toi...

Il comprend. C’est entre ses dents qu’il va saisir le fin tissu, pour faire glisser précautionneusement, le long des cuisses et des jambes magnifiques de Flora, le « dernier rempart » de sa pudeur... si tant est qu’elle ait la moindre pudeur devant lui. Et il sent se développer une splendide érection

Flora ne le regarde même pas et va s’étendre mollement sur le lit. Couchée sur le ventre, elle offre à l’admiration éperdue de Fabien sa peau dorée, son dos soyeux, le dôme délicatement fendu de ses fesses, prolongé par de longues jambes au fin duvet blond.

— Caresse-moi.

Il ne se fait pas prier et effleure religieusement les formes souples et pleines de l’étudiante. Flora ferme les yeux. Il la caresse de ses doigts et de ses paumes, ne laissant pas de côté un centimètre carré de ce corps idolâtré. Les épaules, les omoplates et le dos, sans oser encore aborder cette croupe de rêve. Repartant des pieds, où il ose déposer quelques baisers, frôlant les mollets, s’attardant aux creux des genoux. Puis ces cuisses sublimes, fermes et douces. Et enfin le galbe émouvant de ses fesses généreuses et, au creux de l’entrejambe, attirant et fascinant, l’obscur recoin dont l’humidité et l’odeur commencent à le troubler. Lorsque, du bout du doigt, après maintes circonvolutions, il touche l’abord de cette grotte moussue, Flora se retourne d’un coup.

Et c’est un éblouissement. Écartant les cuisses sans la moindre pudeur, Flora lui présente son sexe, sa toison châtain clair, aux poils si fins, les plus fins qu’il ait jamais contemplés et, s’entrouvrant légèrement, sa vulve rose pâle, aux lèvres déjà brillantes.

Fabien reste un moment interdit.

— Eh bien, tu as perdu ta langue ?

Il tressaille. Dans cette simple phrase, dans le ton de Flora, il y a toute l’autorité, l’humour et la perversité d’une dominatrice confirmée. Il bande.

Il se met à genoux. Avec précaution, sa bouche vient se poser sur le sexe palpitant. D’un long baiser aspirant, il fait sa connaissance, religieusement, en humant son odeur intime et en apprenant son goût. Sa langue inspecte lentement chaque repli avant de s’immiscer dans la tendre fente, de flatter de la pointe la tête arrondie du clitoris, de s’enfouir plus loin. Pour un peu, il s’imaginerait qu’il est l’amant comblé de la jeune fille, il oublierait qu’il n’est ici que pour la servir. Avec un soupir d’aise, Flora se charge de le rappeler à la réalité.

— Mmmm... J’adore me faire lécher par un vieux. Eh bien, oui ! Pourquoi tu me regardes comme ça ?...

Aucune nuance narquoise dans la remarque qui le cingle. Et c’est bien la spontanéité de Flora qui le rend fou. Elle joue avec lui, c’est évident, mais sans se forcer. Fabien se complaît dans ce rôle de jouet. Il n’a pas à se cabrer : c’est vrai que pour elle, il n’est qu’un vieux.

Raison suffisante pour être en adoration devant sa jeune beauté, et pour jouir de cette position d’infériorité qui est la sienne. Flora le sent, d’ailleurs. Il en est certain.

Tout en poursuivant son cunnilingus appliqué, Fabien bande. Ce n’est pas tant à cause de ce sexe offert, de cette corolle de chair à laquelle sa langue amoureusement servile rend l’hommage qui lui est dû. C’est surtout son agenouillement, et les mots crus de Flora qui résonnent longuement à son oreille. Ah, comme elle sait déjà, d’instinct, le dominer ! Sa lascive nudité et sa position obscène n’y font rien : souveraine, elle est sa maîtresse à tous les sens du mot.

À mesure qu’il la lèche intimement, elle a resserré les jambes et maintient désormais sa tête entre ses cuisses, comme dans un étau. Le voudrait-il qu’il ne pourrait lui échapper. Elle le prend par les cheveux.

— Tu as envie de me baiser ?

— Flora...

— Tu as raison d’hésiter, pour ne pas dire de bêtise. Parce que c’est moi qui vais te baiser.

En un tournemain, elle est assise au bord du lit et pointe un doigt désinvolte sur la bosse qui déforme son pantalon, à gauche de sa braguette béante.

— Montre voir ton outil.

Fabien sort sa verge. Il bande. Il y a même une goutte qui pend au bout, entre les plis à demi écartés du prépuce. Flora lui fait signe de baisser le pantalon et le reste et, quand il s’est exécuté, le prend par les testicules. Il se sent saisi, tout entier dans cette jeune main.

— Tu n’es pas trop mal monté. Tu vas en avoir besoin pour me satisfaire. Allez, couche-toi sur le dos. Ah mais oui, tu ne croyais pas m’enfiler comme ta bourgeoise, non ? Pas de ça, c’est moi qui vais te chevaucher, hop !

Aussitôt enfourché par la jeune amazone, Fabien sent qu’elle empoigne son pénis et lui donne quelques saccades.

— Tu vas bien bander pour moi, n’est-ce pas ? Je le veux.

Puis elle s’empale avec précaution, pendant que mille sentiments confus se bousculent dans la tête de Fabien. Mon Dieu ! Il réalise son rêve, il entre dans le vagin de son adorée, il tente de jouir de ce bonheur indicible, mais il ne peut le faire pleinement, quelque chose l’en empêche. Ce n’est pas lui qui la pénètre, c’est vraiment elle qui le prend. Sensation inédite, vertigineuse, qui l’anesthésie en le pétrifiant de respect pour cette jeune Walkyrie aux seins altiers... qui d’une bouche dédaigneuse concède un compliment à sa conquête :

— J’aime bien ta bite, elle me remplit bien. Je sens que je vais bien me faire jouir avec elle. En plus, ce sera très éducatif : tu vas te rendre compte que cette queue n’est qu’un objet pour moi.

La jeune fille s’est enfoncée, ses fesses touchent maintenant les cuisses de Fabien ; elle commence à entamer un mouvement de va-et-vient. Fabien est fasciné par le spectacle de ce corps jeune et souple, par ce fin visage qui s’épanouit peu à peu sous l’empire du plaisir, par ces seins de rêve qui le surplombent en tremblant doucement. Dévotement, il élève les mains pour les effleurer, mais Flora écarte cette caresse importune. Elle lui saisit les poignets et lui retourne les bras pour mieux l’immobiliser dans sa position passive.

— La prochaine fois, tu demanderas la permission, compris ? Tiens, accroche les mains aux montants du lit, comme si tu étais attaché. Je pourrais t’attacher vraiment, mais si on fait semblant il y a un avantage : je peux tester ton obéissance, d’accord ?

— Je t’obéirai. Je t’obéirai toujours.

— C’est bien, c’est bien, tu feras un bon esclave. Pour l’instant, je t’ordonne avant tout de bander. Bande, allons, bande !

Pour cela, Fabien ne risque pas de désobéir. Le spectacle qu’elle lui offre est magnifiquement excitant. Il n’a jamais vu dans l’intimité de corps aussi parfait que celui de la cavalière qui le chevauche avec une ardeur croissante. Son mouvement s’accélère. Fabien sent monter la sève en lui, mais instinctivement il sait qu’il ne doit pas jouir sans y être invité – faut-il dire désormais « sans en recevoir l’ordre » ? – et il se retient à grand peine.

Flora semble en proie à l’excitation la plus vive. Ce n’est plus la lycéenne en goguette qui le rejoignait avec une copine en pouffant de rire, c’est une femme métamorphosée par le plaisir en guerrière barbare, échevelée, haletante, qui se penche brusquement jusqu’au visage de Fabien et lui souffle à l’oreille :

— J’ai envie de te faire mal.

Et qui, sans attendre, se relève et lui assène trois, quatre gifles, à la volée. Fabien s’entend répondre :

— Oh oui ! Merci... Merci...

Maintenant, les ongles fins de Flora lui labourent la poitrine. Il frissonne quand ils traversent en les griffant ses mamelons, auxquels elle revient pour les pincer.

— Ça te fait bander encore plus, ça, on dirait...

Il gémit et, aussitôt, une nouvelle gifle lui échauffe la joue.

— Ça t’apprendra à répondre plus vite !

— Excuse-moi. Oui, tu me fais bander, Flora. Ton corps tout entier fait durcir ma queue, mais surtout ton autorité. J’adore t’obéir, je suis à toi, traite-moi comme ton objet.

La chevauchée s’accélère encore.

— Ne jouis surtout pas, je te l’interdis !

Tout le plaisir doit être pour elle, qui geint de plus en plus fort, qui s’échauffe, sentant monter un orgasme irrésistible. Sa main se faufile, saisit les bourses de Fabien, les pétrit sans douceur et, alors qu’un gémissement rauque lui montre qu’elle s’abandonne au plaisir, il sent un de ses ongles s’enfoncer. Ce geste soudain le fait crier de douleur, et il a l’impression que son hurlement étouffé accompagne l’extase de Flora en la multipliant. Enfin, la belle en sueur s’effondre sur lui, comme étourdie.

Respectueusement, il attend quelques minutes que la jeune fille veuille bien se manifester, en grognant un « C’était super » qui le remplit de fierté, atténuant un peu la meurtrissure qu’elle lui a fait subir. Flora est affalée sur lui, un bras passé sur son épaule, la jambe repliée sur son bassin, appuyant sur son sexe mais laissant dépasser son pénis toujours raide.

Du bout du pouce, elle daigne caresser son gland écarlate qui est resté à nu, visqueux de leur plaisir commun, même si son sperme n’a pas jailli. S’apprête-t-elle à lui faire l’honneur de le conduire à l’éjaculation, de sa main juvénile ou peut-être même – ô rêve inaccessible - de sa bouche ? Il n’a pas trop le temps d’y penser car, dans un murmure :

— Tu as été une bonne monture. Pour te récompenser, je te donne l’autorisation de te branler.

La jolie cuisse fuselée remue sur lui, jouant avec sa verge et ses bourses, tandis qu’il hésite, à demi frustré, à demi excité par cette phrase. Puis elle s’écarte.

— Vas-y, dépêche-toi. C’est un ordre !

Alors, il s’empresse. Flora, allongée sur le côté, le bras droit replié reposant sur son coude, pour soutenir sa tête, l’observe attentivement. De la main droite, il empoigne son membre dressé. Et tout en opérant, il jette à sa maîtresse des regards furtifs mais adorateurs. Il admire sa chevelure fine et dorée, sa bouche fermée sur un demi-sourire impérieux, sa poitrine lourde et pleine de jeune déesse antique.

— Plus vite ! Ne me fais pas attendre.

Docile, il accélère. Sa main monte et descend. Il offre intérieurement cette masturbation à la jeune fille. Il jouit pour elle, devant elle, et quand s’annonce le plaisir, il s’astreint à resserrer son étreinte autour de la hampe pour que le jet soit fin et dru, en l’honneur de celle à qui il appartient.

Assise en tailleur, elle fronce les sourcils.

— J’ai pensé... Ce n’est pas normal que tu me tutoies. Puisque tu m’appartiens, tu me dois le respect, non ?

— Oui, tu as raison... Euh... Vous avez raison, excuse-moi. Ah, non, excusez-moi !

Il rit, mais Flora reste de marbre.

— C’est ça. Passons. Mais que ce soit la dernière fois que tu te trompes, n’est-ce pas ? Sinon...

— Sinon vous me punirez ?

— Et comment ! Nous allons prévoir d’ailleurs un barème disciplinaire, comme dit Agathe.

— Vous avez raison : je crois que j’ai besoin de discipline. Mais s’il faut me punir, il vous faudra aussi autre chose que cette ceinture...

— C’est évident. Monsieur de La Palisse l’aurait dit : pour bien fouetter, il faut un fouet. Un long fouet, qui claque, et qui marque la peau jusqu’au sang.

— Mais où en trouve-t-on ?

— Je m’en fous, débrouille-toi ! La prochaine fois, tu m’en apportes un, compris ?

— Bien, maîtresse.

— « Maîtresse » c’est bien, c’est parfait même. Dorénavant, tu m’appelleras toujours ainsi.

— Bien, maîtresse, répéta Fabien comme pour bien se convaincre. Je suis votre esclave.

VI

L’AMOUR SOUMIS

Le mercredi suivant, dans un café vers l’Opéra. Une semaine s’est écoulée, pendant laquelle Fabien n’a cessé de penser à Elle. Flora. Sa maîtresse. Deux ou trois fois, il a fait l’amour avec Héloïse, machinalement, mais il ne pensait qu’à la déesse blonde qui a pris possession de lui. D’ailleurs, sa femme est-elle dans d’autres dispositions d’esprit ? Depuis leur grande crise, ils ne se sont jamais vraiment retrouvés. Et lorsqu’ils sont face à face, c’est comme si Héloïse se doutait de quelque chose, c’est comme si elle savait tout. Un soir, elle a même lâché :

— Que t’arrive-t-il ? Tu te fais une petite pionne au lycée ? Comment est-elle ? Je parie qu’elle a dix-huit ans et des gros seins. Tu la baises quand, et où ? Dans la R5 ? Elle suce bien ?

— Arrête, Héloïse. Non, ce n’est pas cela, je te le dirais. Je suis crevé, c’est tout. Les élèves sont de pire en pire...

— Ah oui, si ça se trouve, c’est une gamine, comme celle qui te montrait ses cuisses tout le temps l’année dernière. Une petite conne qui, en plus, doit être amoureuse de toi. Tu l’as déjà sautée ? Tu l’as dépucelée ? Attention, mon vieux, une mineure, ça risque de te coûter cher.

Presque rassuré qu’elle fasse si mauvaise route, Fabien laisse parler Héloïse, sans se soucier que ce harcèlement cache peut-être autre chose, qu’elle ne voudrait lui avouer. Qu’importe ! Seule Flora compte désormais.

Elle arrive enfin, en retard évidemment, et se déclare aussitôt prête. Il a déjà pris une chambre dans un hôtel voisin. Elle l’accompagne et, sitôt la porte refermée, Fabien se sent comme un objet dans la main de la jeune fille. Jouissant déjà de sa propre servilité, il s’agenouille pour lui offrir ce qu’il s’est engagé à lui apporter.

Flora arrache fébrilement l’emballage discret et découvre avec une satisfaction évidente le fouet de cuir finement tressé. Trois jours plus tôt, Fabien a couru les sex-shops pour se procurer l’instrument, tentant de dissimuler sa honte.

Il serait bien allé au rayon canin d’un grand magasin, mais il s’est dit qu’il n’avait pas la tête d’un propriétaire de doberman, qu’il ne serait pas crédible dans ce rôle-là. Au sex-shop, par contre, le vendeur obséquieux, par calcul peut-être, a affecté des clins d’œil complices, comme s’il s’adressait à un jeune cadre macho soucieux de « corriger » son épouse ou sa jeune maîtresse pour mieux la plier à tous ses caprices sexuels.

— Vous avez raison, M’sieur, avait ajouté l’Eurasien. Vous verrez qu’avec celui-là, elle sera la plus docile du monde.

Ô dérision ! C’est lui, Fabien, qui se veut maintenant le plus docile des esclaves pour plaire à la jeune dominatrice qu’il vénère. Lui qui obéit, qui se relève, qui se déshabille rapidement pour s’étendre à plat ventre sur le lit de cette chambre d’hôtel, sur l’ordre de la blonde Flora. Dès qu’elle a défait le paquet, elle a décrété :

— Bel objet ! Nous allons l’étrenner immédiatement, n’est-ce pas ? Comme dit un de mes profs en fac, la théorie ne vaut rien sans les travaux pratiques.

Et pendant qu’il se met nu, elle s’amuse à faire claquer ce fouet comme une dompteuse sur l’arène d’un cirque. Fabien s’allonge à plat ventre sur le couvre-lit. Elle attache ses poignets aux montants du lit de cuivre. Puis, méthodiquement, ses chevilles. Maintenant, elle le laisse attendre, elle ne semble pas pressée. Tout en chantonnant, elle ôte son tee-shirt, sous lequel elle porte un soutien-gorge noir. Fabien se contorsionne, tournant la tête pour apercevoir du coin de l’œil sa superbe exécutrice. Elle se met à l’aise, comme une sportive qui se met en petite tenue avant l’exploit.

Le cœur de Fabien bat à tout rompre. Jouissant de son appréhension, Flora fait encore claquer le fouet deux ou trois fois avant de lever le bras, et de projeter la longue mèche de cuir sur le dos nu du quadragénaire. Celle-ci s’abat en sifflant, brûlant sa peau en un éclair de souffrance.

— Tu connais le proverbe de la domination, lui fait-elle remarquer, « Fouette ton esclave. Si tu ne sais pas pourquoi, il le sait ». Eh bien, tu vas me dire pourquoi...

Un deuxième coup, cuisant, atteint ses fesses. Instinctivement, il se tortille comme pour échapper à la punition. Mais il ne peut esquiver la morsure du fouet qui échauffe sa chair.

Petit à petit, Flora prend de l’assurance. Le rythme de la flagellation s’accélère et la douleur devient plus aiguë quand elle s’attaque une deuxième fois, puis une troisième, à des zones déjà touchées.

— Alors ? Es-tu muet ?

Vite ! Il doit trouver une réponse, même s’il est tenté de répondre que le plaisir évident que prend Flora à le cingler est une justification suffisante de cette correction. La logique de sa soumission exige, dans ce cérémonial, que le châtiment ait un motif.

L’idée lumineuse vient heureusement.

— Je l’ai mérité, Maîtresse, parce que j’ai fait l’amour avec une autre que vous.

— Ah, ah, ricane Flora. Ta femme sans doute ?

— Oui, Maîtresse.

— Et tu m’avais demandé la permission ?

— Non, Maîtresse.

— Tu pensais peut-être que c’était permis ? Hein ? Réponds, chien !

Chaque question est ponctué d’un coup de fouet vigoureusement assené.

— Oui, Maîtresse... Non, Maîtresse...

— Quoi ? Tu ne sais pas ? Tu dis n’importe quoi ? Et tu crois t’en tirer comme ça.

Encore deux cinglades et elle jette le fouet, détache les poignets de Fabien, l’oblige à se retourner et l’enjambe. Elle a des cuisses magnifiques, ose-t-il penser lorsqu’une poigne de fer se referme sur son scrotum.

— Je te conseille de tout m’avouer. Sous prétexte que je ne te l’avais pas interdit, tu t’es permis d’honorer ta bourgeoise ? Tu n’es qu’un porc lubrique. Répète !

— Oui, Maîtresse, je suis un porc lubrique.

— Dis-moi tout, ou je t’écrase les couilles.

Et elle lui arrache un à un tous les aveux. Ce qu’il a fait à Héloïse, ce qu’Héloïse lui a fait. Combien de fois. Comment. Le plaisir qu’il a eu, celui qu’il lui a donné. Enfin, le piège ultime.

— Estimes-tu que tu as été suffisamment puni ?

Instinctivement, Fabien répond par la négative.

— Tu n’es pas si stupide, pour un esclave... Si tu avais eu le malheur de répondre autrement, tu l’aurais regretté. Mais puisque tu t’es bien comporté... je me contenterai de t’exaucer. Dix coups seulement ! Allez, en position.

Après un temps d’arrêt, la perverse Flora, jouissant de son suspense, exige la posture la plus humiliante qui soit : celle du chien qui tend le cul. À quatre pattes, mais cambré, reposant sur ses coudes, et les jambes assez écartées pour que ses parties les plus intimes soient apparentes et exposées aux morsures du fouet.

— Pffouh... Fait vraiment chaud ici.

Fabien est subjugué par ce contraste permanent entre le langage et les manières juvéniles qui subsistent toujours chez son impitoyable flagellatrice. Elle ôte son jean, sous lequel elle porte un slip noir assorti à son soutien-gorge.

Alors, la punition décrétée est menée jusqu’à son terme. Après quoi, Flora à demi nue, écartant sa petite culotte, se fait lécher, et Fabien se rend compte à quel point sa vulve est mouillée, preuve de l’excitation qui a dû être la sienne pendant son supplice.

Au bout d’un moment, elle le repousse avec un long soupir :

— Mmmm... Tu vois, je ne suis pas encore une maîtresse aguerrie, je ne devrais pas me laisser aller à ces faiblesses avec un esclave comme toi !

Flora s’est rhabillée. Elle a fait mettre Fabien à genoux au centre de la chambre d’hôtel. Comme une élève consciencieuse, récitant son cours de domination appliquée, elle constate :

— Il ne suffit pas de savoir châtier son esclave. Il faut aussi qu’il soit toujours en situation d’infériorité devant sa maîtresse. Ton état naturel devant moi, c’est d’être tout nu. Mais...

Elle prend son sexe à demi flaccide dans sa paume.

— Je veux te voir vraiment nu.

— Mais, je suis nu, maîtresse.

— Non, tous ces poils choquent ma vue.

Flora prend l’un d’entre eux entre le pouce et l’index et tire d’un coup sec. Elle s’amuse ainsi à arracher une dizaine de poils.

— Ça, c’est un peu artisanal. Il va falloir te faire complètement épiler.

— Mais, comment, Maîtresse ?

— C’est très simple, chez une esthéticienne.

— Excusez-moi, Maîtresse, mais il me semble difficile de me présenter dans un institut de beauté, dont la clientèle doit être exclusivement féminine. J’ignore s’il existe des établissements mixtes, mais dans ce cas j’imagine mal la réaction d’une esthéticienne à qui je demanderais cela. Surtout... à cet endroit...

Flora sourit.

— Ce serait amusant de t’y obliger, pour voir comment tu t’en sors. Mais rassure-toi ! J’ai justement une amie qui fait ce travail. Elle a déjà fait des épilations intégrales, sur des filles cela dit, mais elle ne sera pas choquée, au contraire. Nous irons un soir, après la fermeture, à son salon... Oh, oh ! Cela te fait bander, on dirait.

— Je crois que c’est parce que vous me touchez.

— C’est ce que tu aimes être branlé, toi... Tiens... Tiens... Tu verras comme ce sera bien quand tu seras vraiment nu, ici... On aura toujours envie de te faire ça... et ça...

L’érection de Fabien redouble sous les manipulations de sa maîtresse. Mais il sait bien que ce qui l’a aiguillonné, c’est l’évocation de cette scène qu’il va peut-être vivre bientôt : lui, Fabien, amené par cette jolie fille pour être ainsi traité, comme un caniche qu’elle vient faire tondre, livré à une de ses amies, évidemment nu. C’est trop... il éjacule !

— Hé là ! Tu jouis pour un oui ou pour un non... Tu es vraiment un chien en rut. Il faut y mettre bon ordre. À partir de maintenant, défense d’éjaculer à ta guise. Tu me demandes l’autorisation d’abord, compris ?

— Bien, Maîtresse.

— Et cette autorisation, je te l’accorderai si ça me chante. Suis-je ta maîtresse, oui ou non ? C’est à moi de te contrôler, puisque tu n’en es pas capable tout seul. Allez, va te nettoyer.

Bien sûr, quand la question revient sur le tapis, Fabien fait valoir que cette épilation ne pourrait passer inaperçue aux yeux de son épouse.

— Bah ! a rétorqué Flora, puisque tu ne la baises plus !

— C’est difficile. Dans la salle de bains, nous n’avons pas l’habitude de nous cacher. Laisse-moi un peu de temps, jusqu’à ce que je sois tout à toi. Avec Héloïse, c’est bientôt fini.

Effectivement, trois mois plus tard, Fabien appartient sans réserve à Flora... Chaque jour, celle-ci a renforcé son emprise sur lui, multipliant les exigences. Très vite, elle a voulu qu’il soit entièrement à sa disposition, ce qui comblait Fabien, mais a apporté de grands changements dans sa vie.

S’il a pu dissimuler à Agathe ses transgressions anodines sans le moindre scrupule, il n’en est pas de même avec Flora. Le culte qu’il voue à la jeune fille se double d’une notion de devoir : il lui doit une obéissance totale, absolue. Il a bien tenté, au début, de tourner sa loi, et de poursuivre avec Héloïse un semblant de vie sexuelle. Très vite, ce simulacre est devenu intenable.

Son épouse a cru à une rechute, mais elle s’est vite aperçu que les capacités érectiles de Fabien n’étaient pas en cause. Alors, il a craqué, il a tout avoué, ou presque tout. Sans s’attarder sur la nature particulière de leur relation, il a révélé à Héloïse qu’il en aimait une autre. Sommé de choisir, il a choisi, sur l’injonction de Flora, de quitter le domicile conjugal.

C’est alors, « pour fêter ça » dit l’étudiante, qu’elle lui a donné rendez-vous, ou plutôt qu’elle l’a convoqué un soir à 21 heures, au salon de son amie esthéticienne.

— Salut, Patty.

— Salut, mon chou.

Les deux filles s’embrassent. Patricia, la jeune esthéticienne, ne doit pas être beaucoup plus âgée que Flora. Blonde comme les blés, les cheveux courts, les yeux aux longs cils soulignés par un maquillage noir, elle semble très intéressée par Fabien.

— Alors, c’est lui ?

— Oui, c’est Fabien. Avance, toi !

L’esclave s’avance et, comprenant ce qu’on attend de lui, s’agenouille devant Patricia pour lui rendre les devoirs qui sont dus à une amie de sa maîtresse. Se courbant, il pose les lèvres sur ses pieds chaussés de tennis. Sensation très différente des escarpins de cuir fin que portait la très professionnelle Agathe... Mais la situation est plus excitante. Le simple fait de deviner que, pour cette jeune inconnue, c’est sans doute une première. Il y a peu de chances, en effet, qu’un homme de son âge se soit déjà, ainsi, prosterné devant elle. À moins qu’elle n’ait, elle aussi, comme Flora, des tendances dominatrices. En tout cas, quand ses lèvres effleurent le tissu rêche, maculé de poussière, Fabien sent monter en lui une érection.

Lorsqu’il suit les deux jeunes femmes qui montent l’escalier vers un salon du premier étage, son cœur bat. Il se plaît à imaginer qu’il a désormais deux jeunes et belles maîtresses. Elles rient et conversent sans se soucier de sa présence ; il attend, les yeux baissés, en silence, qu’elles veuillent bien s’occuper de lui.

L’ordre de Flora ne tarde pas :

— Mets-toi en tenue et monte là-dessus...

Elle lui a désigné la table pliante au centre du salon. Les termes qu’elle a employés sont pour Fabien sans ambiguïté : il doit se dévêtir complètement. Pendant qu’il s’exécute, Patricia s’active autour d’un appareil électrique.

— Je prépare le matériel. Il faut le temps de faire chauffer la cire...

Au moment d’ôter son slip, Fabien jette un coup d’œil à Patricia, qui est en train d’enfiler des gants de plastique en le regardant d’un air narquois. Maintenant, il est nu. Il grimpe sur la table d’épilation.

— Écartez les jambes, maintenant.

— Tu peux le tutoyer, tu sais ! suggère Flora avec un petit rire bref.

— C’est vrai, au point où j’en suis ! Allons, esclave ! Écarte mieux, et relève les jambes. Comme un bébé qu’on va talquer...

Une onde de chaleur se propage dans son bas-ventre, il sent la cire brûlante couler, s’accumuler dans le repli de l’aine.

— Ce n’est pas trop chaud, au moins ? persifle Patricia en se moquant ouvertement de Fabien. Bon, il faut attendre que la cire coagule.

Et pendant que Fabien attend, dans sa position ridicule, les deux filles allument des cigarettes et bavardent.

— Alors, tu dois prendre ton pied avec lui ? questionne Patricia.

— Ça te fait envie, on dirait ? Pourquoi tu n’en fais pas autant avec ton mec ?

— Mmmm... Ouais, bien sûr ! Il y a des jours où ce ne serait pas pour me déplaire. Il en prendrait pour son grade !

— En plus, je te parie ce que tu veux que ça ne lui déplairait pas non plus. Tu sais, les mecs n’attendent que ça : être à notre botte ! On serait vraiment connes de ne pas en profiter...

— Je ne sais pas... Celui-là, c’est un vieux, un vicieux. Tu m’as dit qu’il était prof ?

— Exact. Tu imagines, si ses élèves le voyaient !

Les deux amies pouffent de rire, puis Patricia juge que la cire est assez refroidie, elle entraîne Flora vers la table d’épilation.

— On va voir s’il est douillet.

Fabien a compris. Il serre les dents quand Patricia, d’un coup sec, arrache la cire. Il doit ensuite se lever et subir les commentaires narquois des deux filles. Flora prend un malin plaisir à l’obliger à se contempler dans une glace.

— Parfait ! Maintenant tu es tout nu. Comme doit l’être un vrai esclave devant sa maîtresse !

La séparation des époux étant acquise, Héloïse a gardé leur appartement et Fabien s’est installé dans un petit studio, au cinquième sans ascenseur d’un immeuble proche de celui où habitent les parents de Flora. Sans tricher avec ses horaires, celle-ci peut ainsi à tout moment y faire intrusion...

Studieusement, Flora a lu tous les classiques de la littérature masochiste, et elle s’en est inspirée pour imposer à Fabien des règles sévères. En dehors de ses heures de travail à la fac, l’esclave doit toujours être prêt pour elle, en tenue adéquate, à savoir cette nudité intégrale dont l’épilation accentue l’impudeur. Dès qu’il rentre chez lui, il se déshabille. La règle ne doit lui poser aucun problème puisqu’il lui est interdit de recevoir des visites. Il est arrivé qu’il soit dérangé par un contrôleur de l’E. D. F. : il lui a suffi de passer rapidement un peignoir. Le reste du temps, la nudité intégrale et constante a pour fonction de lui rappeler sa soumission, s’il en était besoin.

La pièce unique où il vit est d’une sobriété monacale avec, au mur, pour seule décoration, l’agrandissement d’un portrait de Flora, objet d’une vénération rituelle. Plusieurs fois par jour, et obligatoirement au lever et au coucher, Fabien s’agenouille devant elle et pose les mains sur sa nuque. En silence, il la désire. Lentement, sa verge se redresse. Mais il garde la position conformément aux directives de Flora, il ne se touche pas. Cette adoration dure un quart-d’heure, une demi-heure, parfois davantage. Il vit intensément son amour soumis.

Ayant acquis la science d’une libertine, la jeune fille a d’emblée exigé de contrôler la sexualité de Fabien. Non seulement il est tenu à une fidélité aveugle et absolue, mais la masturbation lui est interdite si ce n’est en présence de sa maîtresse, et avec son autorisation.

Celle-ci n’ayant aucune habitude régulière, il sait qu’il peut l’attendre à tout moment. Parfois, c’est en fin de soirée. Elle vient alors pour l’« utiliser », comme elle dit. Généralement, elle s’est alors arrangé pour qu’il n’ait pas éjaculé depuis quatre ou cinq jours : elle sait alors qu’elle peut compter sur un membre de bronze, sur lequel elle viendra s’empaler pour de furieuses cavalcades, sources de jouissances répétées.

Mais c’est aussi, parfois, le matin vers sept heures et demie, avant qu’elle ne parte en fac. Elle aime alors le « réveiller » par une courte mais vigoureuse séance de cravachage et, si elle est de bonne humeur, elle consent à le « traire » : à quatre pattes devant cette fermière improvisée, surplombant un bol, il n’est pas long, sous ses manipulations, à y lâcher son « lait », qu’il doit ensuite engloutir entièrement sous ses commentaires moqueurs.

Cette nuit-là, vers trois heures du matin, la porte s’ouvre brutalement. La petite chambre est soudain inondée de lumière vive. Plongé dans un profond sommeil, Fabien remue à peine quand Flora arrache les draps, les couvertures. D’un coup de botte, elle achève de le réveiller :

— Debout !

Obéissant comme un zombi, l’esclave est aussitôt cravaché à la volée. À bout de forces, il s’écroule. Elle l’empoigne par les cheveux, lui renverse la tête et l’embrasse à pleine bouche. Elle sent l’alcool, et Fabien comprend qu’elle est complètement ivre. Les lèvres et les dents de Flora courent sur sa peau meurtrie par la cravache. Aux endroits déjà touchés, elle le mord et elle le griffe encore, aspirant les fines gouttelettes de sang qui apparaissent. En même temps, frénétiquement, elle lui palpe la verge et les testicules. Puis, d’un seul coup, s’effondrant sur le parquet, elle entrouvre les jambes. Sous sa robe relevée, elle ne porte rien. Et l’ordre claque :

— Baise-moi !

Pour la première fois, ce n’est pas elle qui le viole : elle se laisse prendre. L’esclave la trousse, remonte les pans de la courte robe. Il fait mine de se pencher pour lécher la fente nue, déjà trempée, mais elle s’impatiente :

— Non, pas ça. Je veux ta queue. Je veux que tu me bourres. Tu as compris, esclave ? Esclave... esclave... esclave...

Elle répète le mot comme une psalmodie tandis que Fabien obéit et lui présente son membre raidi, qu’elle agrippe et s’enfonce elle-même au plus profond, dans le bain brûlant de son vagin avide.

Une autre fois, un soir, Flora fait irruption et, sans autre motif, soumet Fabien à un cravachage immédiat. C’est devenu comme une habitude. Puis elle s’assied sur le bord du lit et allume une cigarette. Elle se met à lui parler :

— Tout cela est bien trop doux pour toi. Je n’y arrive pas. Je n’arrive pas à être dure comme je devrais l’être.

Un temps d’arrêt. Elle souffle des ronds de fumée.

— J’ai eu une idée. Je vais te prêter. En menant mes enquêtes pour mon sujet de maîtrise, j’ai rencontré une femme remarquable. Une vraie sadique... Je lui ai parlé de toi, et elle accepte de te prendre quelques jours. Enfin, le temps qu’il faudra pour te mater. Évidemment, ce ne sera pas une partie plaisir. Mais tu n’auras qu’à te dire que tu souffres pour moi, hein !

VII

LE PRÊT

Un vendredi soir, vers dix-sept heures, Flora fait son entrée et ordonne à Fabien de se préparer et, fait étonnant, de s’habiller. Un taxi les attend, auquel la jeune fille donne une adresse située dans un quartier chic de Paris. Un quart-d’heure plus tard, ils sont arrivés devant un immeuble bourgeois. Fabien appelle l’ascenseur pour sa maîtresse, puis monte à pied les sept étages. La porte est entrebâillée, Flora est déjà entrée, elle l’attend avec la maîtresse des lieux : une femme d’une trentaine d’années, les cheveux roux et courts, les yeux verts, avec un regard perçant qui, d’emblée, impressionne Fabien.

Sans perdre une seconde, il s’agenouille et se prosterne devant Denise. Celle-ci se dégage d’un mouvement de pied qui, du bord de la chaussure, heurte le menton et la joue de Fabien.

— Suffit. Debout.

L’esclave sait, dès lors, à quoi s’en tenir. La jeune femme à qui il est livré sera brutale, laconique, froidement dominatrice.

— Voyons...

Elle plonge la main dans sa braguette ouverte, trouve sa verge d’autant plus facilement qu’il ne porte pas de slip. Il sent ses ongles s’y enfoncer. Il baisse les yeux sans mot dire.

C’est le genre de « contrôle » auquel, il le sait, il peut être soumis à tout moment par sa maîtresse et les amies de sa maîtresse, qui sont aussi ses maîtresses.

— Mets-toi en tenue et reste là. Si un visiteur survient, tu l’introduiras.

— Bien, Maîtresse.

Flora et Denise disparaissent. Fabien reste près de trente minutes dans ce corridor, entièrement nu, appréhendant le bruit de la sonnerie qui l’obligerait à se présenter ainsi pour jouer l’esclave-portier.

Enfin, les deux femmes reviennent. Ouvrant un grand sac de toile, Flora y fourre les vêtements qu’il avait soigneusement disposés sur une chaise.

— J’emporte tout ça, tu n’en auras plus besoin...

— Bien, Maîtresse.

Sans se préoccuper de lui, les deux dominatrices échangent encore quelques propos qui lui donnent froid dans le dos.

— Alors... avec lui, je peux y aller ?

— Oui, oui, c’est comme je te disais. Tu as carte blanche ! Et ne te laisse pas attendrir par ses jérémiades...

— Ça, tu peux être tranquille. Je vais te le soigner et après, tu verras, il sera doux comme un agneau.

— Je te fais confiance. Bon, allez, je te laisse.

Elle va s’en aller, sans jeter un regard à son esclave nu ; l’estomac serré, Fabien se sent abandonné. Comment peut-elle le livrer ainsi ? Il se précipite à ses pieds et écrase ses lèvres sur le cuir de ses bottillons, autant par signe de respect que pour une ultime supplication. Mais la jeune fille sait se montrer inflexible :

— Toi, j’espère que ta docilité sera totale. Tu obéiras à Maîtresse Denise exactement comme si c’était moi. Compris ?

— Oui, Maîtresse.

— Allez, laisse-moi maintenant.

Flora se dégage. Les yeux baissés comme il convient, Fabien ne peut la voir embrasser Denise. Il entend seulement la porte se refermer.

— Suis-moi.

Il obéit à Denise qui le fait traverser ainsi un corridor, à quatre pattes, car il sent et il sait qu’il ne doit pas se relever.

— Entre ici.

Denise a ouvert la porte d’un placard. La partie inférieure est vide, sous une planche qui sert d’étagère et supporte divers objets. Fabien n’ose protester mais il lui semble impossible de se glisser dans ce réduit exigu. Pourtant, il le faut. Il se recroqueville et s’insère tant bien que mal, pas assez vite au gré de Denise qui lui décoche un coup de pied dans le gras de la cuisse.

— Plus vite que ça !

Accroupi, complètement tassé sur lui-même, il réussit à tenir dans le minuscule endroit. La porte se referme sur lui, il entend claquer le verrou. Et puis les heures passent. Avec elles, l’angoisse grandit, au creux du ventre. Si Denise le laissait ainsi, gagné par une incoercible ankylose... Il songe à « L’enterré vivant » d’Edgar Poe. Parfois, un bruit se rapproche et un fol espoir l’envahit, fugace.

Combien de temps s’est-il écoulé quand il entend à nouveau le crissement sec du verrou ? Une heure sans doute. Mais il pourrait dire cinq, ou huit. Aussitôt, il est éperdu de reconnaissance envers celle qui le délivre, oubliant que c’est aussi celle qui l’a enfermé. Maintenant, il doit s’extirper de sa cage. Instinctivement, il s’agenouille et baisse les yeux devant Denise. Il n’aperçoit que ses bottes noires, aux talons hauts.

Sans ménagement, elle lui passe autour du cou un collier d’acier qui se referme avec un déclic sec. Puis, à travers un anneau, elle passe une laisse de cuir, sur laquelle elle tire.

— Par ici.

À quatre pattes, Fabien suit sa nouvelle maîtresse comme un chien. Elle lui tourne le dos, il en profite pour lui jeter un regard. Contrairement à Flora, elle est « en dominatrice », chaussée de bottes à talons aiguilles, les jambes gainées dans un collant noir, la taille sanglée dans un corset de cuir fin qui met en relief ses seins nus, aux pointes brunes. Des gants de velours noir lui montent jusqu’au dessus des coudes. C’est à coup sûr une professionnelle.

Mais surtout, ce qui fait battre plus vite le cœur de Fabien, elle laisse pendre jusqu’à terre un long fouet, comme il en a vu que sur certaines illustrations de livres érotiques.

— Debout !

Ils sont arrivés au centre d’un salon spacieux, faiblement éclairé.

— Bras en l’air.

La maîtresse tourne autour de lui. Une fois, deux fois, elle fait claquer le fouet, qui retentit comme celui d’une dompteuse.

Puis, sans plus attendre, elle frappe. Le premier coup est cinglant. Une fine brûlure s’enroule autour de son torse. Il est suivi de plusieurs autres, à vive cadence. De temps en temps, un ordre bref claque.

— Jambes écartées.

— Plus haut, les bras.

Denise vise l’intérieur des cuisses et n’épargne pas les organes génitaux de Fabien. Très vite, la douleur devient difficile à supporter et la peur s’installe au ventre de Fabien.

— Sais-tu pourquoi tu es ici ?

— Je crois, Maîtresse.

— Parle.

Il y a quelque chose de froid comme l’acier dans le regard de Denise, quelque chose qui fait peur à Fabien, sentiment qu’il n’a pas connu avec Flora. Pour sa blonde déesse, il a tout le respect et l’obéissance du monde, mais elle ne l’a pas empli de terreur comme Denise, insensiblement, est en train de le faire. Il tente de formuler une réponse cohérente qui la satisfasse, en restant conscient de sa maladresse.

— Je pense que Maîtresse Flora a voulu éprouver la force de mon attachement en me prêtant à vous...

— C’est très romantique ! En réalité, Flora n’est pas du tout satisfaite de toi. Elle a pensé que tu devais être pris en main, et très énergiquement ! Or, elle sait que j’ai un petit talent de... dresseuse !

Un nouveau coup de fouet ponctue ce dernier mot, comme pour le souligner, arrachant un gémissement au flagellé.

— J’ai l’impression que tu n’es pas très endurant.

Il y a du mépris dans la voix de Denise. Fabien risque un « Pardon, Maîtresse » qui n’engage à rien, mais qu’elle balaie aussitôt.

— Garde tes excuses. Après tout, ça m’est égal. Mais à la place de Flora, je ne sais pas si je te garderais comme esclave...

Denise enroule le fouet sur lui-même et place la boucle ainsi formée dans l’entrejambe de l’esclave, faisant légèrement remonter ses organes sexuels.

— En tout cas, ce que tu viens de subir est vraiment le minimum, tu m’entends, comparé à la punition qui t’attend à la première infraction, au premier manquement à ton devoir d’obéissance absolue. Compris ?

— Oui, Maîtresse.

— Ce n’est pas un « Oui » bien convaincu. Attends, quatre ou cinq coups supplémentaires vont peut-être faire rentrer ça un peu mieux...

Sans se presser, Denise s’écarte de trois pas et, de nouveau, la fine lanière tressée siffle à travers la pièce et atteint son but en claquant. Une fois, deux fois... Soudain, la sonnerie de la porte d’entrée retentit, au grand soulagement de Fabien.

— Merde.

Se couvrant prestement d’un kimono de soie, Denise introduit son visiteur, que Fabien ne peut voir puisqu’il tourne le dos à la porte. Nouvelle humiliation de se sentir observé, peut-être détaillé par un inconnu, dans cette position, bras levés et jambes écartées.

— Oh, tu étais occupée...

— Ne t’en fais pas, il ne perd rien pour attendre.

La voix inconnue est grave et masculine. Fabien n’ose pas se retourner. Pendant de longues secondes, il n’entend plus rien, sauf peut-être un léger chuintement. Il en déduit que Denise et son visiteur s’embrassent à pleine bouche.

— Il ne s’est pas retourné ?

— Non, non, lui répond la voix grave, légèrement impatiente. Viens, je te veux...

— Allons dans ma chambre, amour.

— Et lui ? Tu le laisses là ?

Fabien les entend rire derrière lui.

— Après tout, non.

D’un coup sec, Fabien est tiré en arrière par le cou. Denise s’est amusée à le surprendre à l’aide de la laisse, qu’elle confie à l’inconnu :

— Tiens, à toi !

Docile, Fabien marche à quatre pattes, tenu en laisse par l’amant de Denise, laquelle lui assène quelques coups de bottes sur les fesses et l’arrière des cuisses.

La chambre de la maîtresse est tendue de velours sombre. Au centre, le lit est installé sur une petite estrade.

— Debout, esclave !

Fabien peut maintenant distinguer l’homme, un jeune Noir d’environ vingt-cinq ans, que Denise met à contribution :

— Aide-moi, André. Il faut lui attacher les bras, voilà les cordes, tu vois les anneaux là-haut ? Tu es assez grand, toi.

Bientôt, Fabien a les poignets entravés par les cordes qui sont passées dans les anneaux et qui le tirent vers le plafond. André s’est prestement déshabillé, il est en slip blanc, qui ressort avec éclat sur sa peau d’ébène. Denise vérifie que les liens sont bien serrés et explique :

— C’est un bon truc pour l’empêcher de se toucher. Tu sais que c’est vicieux, les esclaves... Ça serait capable de se branler en nous regardant.

Du tiroir d’une commode, elle sort une fine cravache et ordonne sèchement :

— Ouvre la bouche, esclave.

Fabien est contraint de tenir la cravache entre ses dents, et André éclate d’un gros rire :

— Il est drôle, on dirait Milou avec son os !

— En tout cas, il a intérêt à ne pas la laisser tomber, persifle Denise.

Puis, abandonnant le kimono, elle saute sur le couvre-lit :

— Tiens, tu m’enlèves mes bottes ?

André se retourne, prend le pied gauche de Denise entre ses jambes tandis qu’elle pousse son pied droit sur ses fesses, puis l’inverse. Ensuite, elle se laisse ôter ses collants, sous lesquels elle porte un minislip noir. André lui embrasse dévotement l’intérieur des cuisses puis, à travers le tissu, sa langue va caresser le renflement du sexe, tandis que ses doigts flattent les pointes brunes des seins.

À un grognement significatif du jeune Noir, Fabien s’aperçoit que Denise a glissé une main sur lui et l’a plaquée dans son entrejambe. Maintenant, elle dégage sa virilité, extirpe la verge hors du slip. Dans un premier temps, Fabien n’est guère impressionné par la taille de ce sexe, sans doute à cause de la relative lenteur de son érection. Car il gagne centimètre sur centimètre maintenant que Denise le masturbe. L’homme étant circoncis, elle n’a pas à tendre la peau pour que le gland apparaisse, rose pâle contrastant avec la peau brune, tête de bélier que la jeune femme provoque maintenant en approchant d’elle une langue vibrionnante...

La fellation qu’elle entreprend est presque brutale, on y sent la dominatrice : après avoir excité d’une langue experte le frein et la tête du gland, c’est avec avidité que sa bouche s’empare, dévoreuse, de la verge brune qu’elle tient, à la base, d’une main ferme. De temps à autre, elle abandonne sa succion et prend un léger recul pour en constater l’efficacité, tout en donnant de la main deux ou trois coups secs de va-et-vient.

Le pénis a maintenant atteint une taille plus qu’enviable. Denise en profite, se débarrasse de sa petite culotte et, cuisses largement ouvertes, fait signe à son amant qu’il est temps de lui rendre la politesse.

Maintenant les hanches de Denise d’une poigne puissante, André se penche et sa bouche va se coller comme une ventouse à la fente humide. Appliqué et méthodique, il la lèche, prenant une position qui laisse voir à Fabien sa croupe noire, luisante et musclée, et entre ses jambes les bourses pendantes, constellées de poils crépus.

L’ensemble de la scène éveille l’érection de l’esclave. Jusqu’à maintenant, les amants ne se sont pas souciés de sa présence. Mais tandis qu’elle se fait lécher, jambes en l’air, Denise lui jette un regard et, se dégageant, abandonne un moment André pour s’approcher de Fabien, dont elle cueille les testicules d’une poigne de fer.

— Mais... Tu te permets de bander, esclave ?

Il tente de marmonner entre ses dents un « Pardon, Maîtresse », au risque de laisser tomber la cravache. Tandis qu’André ricane, Denise arrache celle-ci de la bouche de Fabien qui peut ainsi formuler ses excuses.

— Je ne savais pas que c’était interdit, Maîtresse.

— Imbécile ! Ce qui est interdit, c’est surtout de dire « Je ne savais pas ». Tu vas l’apprendre sur-le-champ.

Tout en regardant sa proie, elle fait siffler plusieurs fois sa cravache dans le vide, d’un air menaçant.

— Je te condamne à dix coups. Tu les compteras à haute voix.

Aussitôt, elle frappe en travers de la poitrine de l’esclave qui sursaute sous la douleur brûlante.

— Un.

Avec un petit rire aigrelet, Denise lui fait remarquer :

— Un coup pour rien, esclave. On ne t’a donc pas appris les bonnes manières ? Tu ne sais pas qu’il faut remercier pour que la punition soit valable ? Allons, je recommence.

Fabien serre les dents. S’il a dû remercier Agathe pour la correction, ce n’était pas à chaque coup. Mais il sait qu’il n’a pas intérêt à se plaindre ni à protester... La cravache claque à nouveau.

— Un. Merci, Maîtresse.

Très vite la souffrance devient cuisante, insupportable. Heureusement, Denise s’attaque successivement au ventre, aux cuisses, au dos et aux fesses du supplicié.

— Neuf. Merci, Maîtresse. Dix. Merci, Maîtresse.

Les trois derniers coups ont été appliqués sur ses fesses avec la plus grande vigueur. La croupe en feu, Fabien respire en haletant, tandis qu’André grommelle :

— T’as bientôt fini, Denise ? Laisse ce connard et viens.

Il tient dans sa main sa verge brune et luisante, au bout mauve.

— Tu as raison, fait Denise en abandonnant la cravache. Étends-toi, fais-moi profiter de ta belle queue...

Elle enjambe le Noir et s’empale sur l’engin dressé. Elle monte, elle descend, et les mouvements précis et saccadés de sa croupe évoquent le jeu d’un enfant sur une balançoire. André gémit et avance les paumes vers les seins pointus qu’elle lui agite sous le nez, mais elle se dégage.

— Non, moi !

Et ses doigts un peu courts, aux ongles pointus, vont s’emparer des mamelons du jeune homme, les serrant et les tordant.

— Tu aimes ça, toi aussi, tu vois bien : vous êtes tous les mêmes. Tu voudrais que je te fasses mal, n’est-ce pas ? Tu voudrais prendre la place de l’autre, là ? Tu es un chien, toi aussi...

— Ah, non, pas moi.

Les mains noires, larges comme des battoirs, s’abattent sur les hanches lascives de la dominatrice. André règle à son rythme le va-et-vient érotique. C’est comme une lutte entre les amants : la copulation s’accélère et, attirée contre le corps athlétique de son baiseur, Denise lui écrase ses seins contre le visage.

— Pas comme ça.

Preste comme une anguille, elle lui a échappé. Elle se retire et le sexe érigé sort du vagin avec un bruit de bouteille qu’on débouche. Il vibre à vide et aussitôt, elle le saisit d’un poignet ferme.

— Je n’aime pas les giclées de votre lait dans mon ventre. C’est chaud et gluant, beurk... Par contre, j’aime bien regarder une fontaine blanche sur fond de peau noire.

André n’a pas le cœur de protester. Énergiquement masturbé, il se laisse aller à son plaisir. Et c’est un rugissement rauque qui accompagne le jaillissement du sperme, dont les abondantes rasades vont s’étaler sur le ventre du Noir et dans les poils crépus de son pubis.

Il reste un peu affalé tandis que Denise lui flatte les couilles comme pour le féliciter. Quand il fait mine de se lever pour se diriger vers la salle de bains, elle l’arrête :

— Attends, j’ai beaucoup mieux pour toi. Tu vas voir comme c’est pratique.

D’un bond, elle détache les liens de Fabien qui peut enfin baisser les bras. L’ankylose vrille ses muscles. Enfin, la maîtresse libère sa mâchoire en reprenant la cravache. Du bout de celle-ci, elle désigne le ventre souillé de son amant.

— Voilà du travail pour toi, esclave.

Fabien hésite, cherche des yeux la salle de bains pour s’y procurer le gant de toilette, l’eau tiède et la serviette. Une cinglade au niveau de la taille sanctionne sa lenteur.

— Eh bien, qu’attends-tu ? Où est ta langue ?

Il comprend alors, d’un seul coup. Le dégoût l’envahit. Pourtant, il n’a pas le choix. À genoux, il avance la bouche vers le bas-ventre d’André et, surmontant une indicible répugnance, se met à laper l’épaisse semence. Quand il déglutit pour avaler une gorgée de foutre encore tiède, il doit réprimer un haut-le-cœur qui n’échappe pas à la sagacité de Denise.

— Monsieur fait le difficile, on dirait ! Dix coups de fouet pour toi si tu ne t’appliques pas mieux...

La menace produit un effet magique. La langue de Fabien s’active, nettoyant la peau noire qui brille maintenant de sa salive. Il est contraint d’ingurgiter encore plusieurs gorgées de sperme déjà refroidi. Un ricanement de Denise, derrière lui, est suivi d’un ordre :

— Par ici, tourne la tête !

La dominatrice tient à la main un caméscope, elle est en train d’enregistrer cette scène honteuse.

— Continue, maintenant, lèche comme un bon chien ! Cette chère Flora, qui est bien trop indulgente avec toi, se rendra compte de tout ce que tu es capable de faire quand on prend la peine de t’éduquer...

Fabien tressaille en apprenant que Flora verra les images de l’ignoble dressage auquel le soumet Denise, qui n’est pas encore satisfaite.

— Tout n’est pas nickel, esclave ! Ne crains pas de nettoyer aussi la magnifique pine de ton maître, il t’en donne l’autorisation. N’est-ce pas, André ?

— Hé-ho, il est peut-être pédé, mais pas moi !

— Ça n’a rien à voir, allons, laisse-toi faire, tu verras que ça va te remettre en forme. Allez, esclave, avale, c’est nourrissant et il n’y a pas d’autre repas prévu pour toi.

Le Noir grogne un peu mais permet à Fabien de prendre son sexe en bouche pour le lécher dans tous les sens. Pour la première fois de sa vie, Fabien suce un pénis. Tout de suite, le membre se regonfle et durcit. Denise braque son caméscope à bout portant.

— Excellent, excellent ! Tu vois, je te l’avais dit, il sait te faire bander... Il suce comme une salope, on dirait qu’il a fait ça toute sa vie. Peut-être qu’il aime ça, après tout.

Le compliment cinglant est pour Fabien comme une insulte qu’il reçoit avec une complaisance, une délectation infâme.

— Encore ! Encore ! fait Denise d’une voix méchamment railleuse. Il faut que ton maître soit dur comme de l’acier pour ce que je veux en faire.

Le caméscope tourne toujours, silencieux, enregistrant les commentaires salaces de la dominatrice, auxquels se joint bientôt André.

— Lèche-moi aussi les couilles, esclave ! ordonne-t-il puis, se tournant vers Denise, il ajoute : Tu as raison, ce n’est qu’une bouche et une langue, et il sait s’en servir plutôt mieux toi.

Sans relever l’ironie, Denise se contente de marmonner en filmant en très gros plan la langue de Fabien, tirée comme celle d’un écolier, criblant de petits coups rapides les belles bourses brunes. Le pénis se dresse plus fier que jamais sous ce traitement.

De la main gauche, Denise en apprécie l’érection retrouvée.

— Bien, et maintenant, André, tu sais ce qui me ferait plaisir ?

D’un geste du menton, elle désigne Fabien.

— Que tu l’encules.

Fabien frémit aussitôt d’appréhension. Ainsi, tous les efforts qu’il s’est humilié à déployer pour que ce membre soit aussi droit et perçant qu’une épée, vont se retourner contre lui.

Cependant, le Noir n’est pas enthousiaste. Une insidieuse flatterie de Denise aura raison de ses réticences :

— Allons, fais-moi plaisir. Je n’ai jamais vu une queue aussi belle que la tienne, aussi dure, et des couilles aussi rondes, gonflées de foutre.

Elle prend ces couilles dans ses doigts et les soupèse avec un murmure de connaisseuse, tout en offrant sa bouche à André, en aspirant sa langue entre ses lèvres.

— Il n’y a qu’un vrai mâle comme toi, reprend-elle, pour savoir enculer à fond, comme il faut.

Elle lui embrasse la poitrine et suce les mamelons d’ébène.

— Bon, okay, ma belle, à une condition : après, je te prends par la chatte et tu me laisses jouir en toi.

— Bien sûr, mon chéri, je te le promets : tu sais bien que ma chatte est à toi.

Encore plus mortifié par le ton badin du marchandage dont il est l’objet et la victime désignée, Fabien attend le bon vouloir de ses maîtres.

— Mets-toi à quatre pattes, lui intime André, qui n’a pas débandé grâce aux agaceries de Denise.

— Une petite seconde ! Pour le souvenir...

Denise reprend le caméscope et lance « Action ! » en riant. Le Noir empoigne les hanches de l’esclave qui sent très vite le sexe lourd et baveux pointer entre ses fesses écartées. Le gland dénudé vient frôler plusieurs fois son anus avant de s’y immobiliser. Écartant un peu plus, de ses deux mains, les masses de chair, André tente de s’introduire dans l’orifice distendu. D’instinct, Fabien se contracte...

— Il ne se laisse pas faire, l’animal.

— Hum... Quelques coups de cravache lui apprendraient la politesse, mais il faut que je filme. Tiens, attrape ce tube, sur la table de chevet.

La raie des fesses de Fabien et toute sa zone anale sont vite enduits d’une crème épaisse et visqueuse. De l’index, André en fait pénétrer dans l’anus qui, désormais, ne peut plus résister à l’intrusion de ce long doigt qui remue en lui, éveillant déjà d’étranges sensations, celles qu’il a éprouvées chez Agathe, quand il fut sodomisé par un inconnu.

Maintenant, André veut en finir. Il pousse sa matraque de chair tendue dans l’étroit passage, forçant le sphincter que Fabien tente encore, malgré lui, de contracter pour échapper à son sort. Effort dérisoire, car la crème lubrifiante dont il est généreusement enduit permet au Noir de glisser d’un seul coup en lui.

Ébranlé par les coups de boutoir de l’engin qui l’écartèle, l’esclave violé ne peut que gémir. Le sexe qui l’envahit coulisse dans son rectum tandis qu’André le tient énergiquement par les hanches. Le tout sous l’œil narquois de Denise qui, caméscope au poing, multiplie les prises de vue, alternant du très gros plan de l’intromission au visage de Fabien grimaçant.

— C’est toujours drôle de voir la tête que fait un esclave quand on l’encule. Je gage que ce plan amusera beaucoup ta maîtresse Flora !

Cependant le rythme de la sodomie s’accélère et André se prend au jeu, ahanant de plaisir. Mais Denise ne l’entend pas de cette oreille :

— Suffit ! Ne gaspille ton foutre pour le cul de ce chien. Je veux que tu me baises.

— Et lui, alors ? Il va être jaloux !

— Ne t’en fais pour lui, nous allons lui apporter une compensation à l’aide de ceci. Le remède à tous les chagrins d’amour !

Le godemiché que Denise tend à son ami est réaliste dans sa forme et encore plus noir que le pénis qui se retire à regret de l’anus violenté, et dont il prend immédiatement la place.

— Enfonce-lui bien dans le cul, insiste Denise. C’est moins bien qu’une vraie pine, mais c’est toujours assez bon pour un chien comme lui. Maintenant, viens, j’ai envie ! Mais avant, il faut nettoyer ta belle queue, étant donné l’endroit d’où elle vient...

Fabien a compris : sa bouche est là pour effectuer cette toilette intime. Il se retrouve à quatre pattes devant le Noir, léchant et suçant le membre qui a gardé le goût et l’odeur de ses propres intestins.

— Allons ! se félicite Denise, tu as enfin compris que tu avais tout intérêt à te montrer docile. Tiens, je vais te récompenser...

La dominatrice a une curieuse conception de la récompense ! Comme si le fait d’être sodomisé était le comble du bonheur pour un esclave, elle appuie encore sur le godemiché qu’il a dans le fondement, elle le remue, le fait aller et venir, puis l’enfonce d’un coup sec jusqu’à la garde. Et pourtant, Fabien se donne un mal fou, s’appliquant comme un bon élève, d’une langue servile, à nettoyer de la moindre souillure la verge d’André.

— Ce traitement te fait de l’effet, constate Denise. Si tu veux, tu lui gicles dans la bouche. Tu n’as pas un petit côté pédé, André ?

C’est un soulagement pour Fabien, car à ces mots le Noir le laisse tomber, le bouscule d’une bourrade et se précipite sur Denise.

— Tu vas voir si je suis pédé !

Il a tôt fait de maîtriser la dominatrice, de lui écarter de force les cuisses, de viser sa fente et de l’enfiler à la hussarde. Son pénis rigide disparaît entièrement dans le vagin de Denise, et se livre à quelques violentes secousses.

— Une bonne femelle, il n’y a que ça de vrai pour juter, fanfaronne André, avant de pousser un cri rauque de jouissance sauvage.

Gêné à l’extrême par la crudité de ces remarques, Fabien a bien conscience qu’il n’aurait pas dû assister à cette scène, même si c’était à son corps défendant : un esclave ne doit jamais voir sa maîtresse en état d’infériorité. Maintenant, elle va se venger sur lui...

Alors, comme André vient de rouler sur le dos, il se prosterne devant la jeune femme et approche les lèvres de sa vulve, se proposant pour la toilette immédiate.

— Puis-je, Maîtresse Denise ?

— Qu’est-ce que tu fous là, toi ?

D’un coup de pied, elle le repousse. Elle est furieuse, ainsi que Fabien le craignait, mais il en est quitte pour sa peur, car elle se tourne vers André.

— C’est à toi de faire ça. Allez, lèche bien tout.

En lui-même, Fabien espère de toutes ses forces que le Noir va s’exécuter. L’autorité de Denise en sera restaurée et, du coup, elle pourra pardonner à Fabien de l’avoir vue se faire prendre de force.

Mais André renâcle et, d’un ton railleur :

— Tu me confonds avec ce pédé.

D’un coup, la cravache a sifflé. Denise ne la laisse jamais traîner trop loin. André reçoit le coup en travers du torse.

— Quoi, quoi ? Tu me chatouilles.

— André, je te préviens... ne joue pas à ce petit jeu-là avec moi, tu pourrais t’en repentir.

Le regard de Denise s’arrête sur Fabien. Il a le ventre serré, comme l’enfant qui vient d’assister à une dispute de ses parents et pressent que les coups vont pleuvoir sur lui. Mais pour l’instant, la dominatrice se contente de le renvoyer :

— Tout ça ne te regarde pas, chien ! Retourne à ta niche et n’en bouge plus jusqu’à nouvel ordre.

Soulagé, Fabien obéit aussitôt, montrant ainsi à Denise qu’elle peut être satisfaite de son dressage. Au passage, elle lui arrache le godemiché planté dans son anus.

— Donne ça, je sens que je vais en avoir besoin.

Puis il rejoint lui-même le placard où il se glisse, tirant la porte sur lui. Et il attend.

Des éclats de voix lui parviennent. Le temps passe, les minutes, les heures peut-être ? Fabien ne peut le savoir. Il se contente de penser, à Flora, bien sûr : il sait qu’elle serait contente de lui, de son obéissance, de son stoïcisme. Au bout d’un laps de temps indéfinissable, il n’entend plus rien, puis de nouveau quelques cris, surtout la voix de Denise, et, il en jurerait, des claquements.

Encore quelques minutes, et c’est la dominatrice qui vient le tirer de sa niche obscure.

— Debout, et suis-moi !

Le retour dans la chambre de la maîtresse s’assortit d’une surprise de taille pour Fabien : un corps nu, suspendu aux anneaux comme il l’était lui-même quelques heures plus tôt. Dûment bâillonné, André est dans la position du supplicié. Autant que sa peau sombre et l’éclairage insuffisant lui permettent d’en juger, Fabien se rend compte que le Noir a été copieusement fouetté.

Denise tend à Fabien une cravache et, s’affale sur son lit dans les coussins de soie.

— Tiens ! Prends le relais ! Moi, je suis crevée.

Le jeune Noir se tortille dans tous les sens, ne pouvant articuler un mot, mais visiblement brisé par ce qu’il a subi et ce qu’il risque de subir encore.

— Allons, s’impatiente Denise. Que je voie si je peux te faire confiance ! En châtiant pour moi ce connard, tu vas me prouver ton obéissance. Et puis, c’est ton devoir de venger l’affront qu’il a osé me faire.

Fabien n’a plus le choix. Son inexpérience en la matière serait une bien piètre excuse aux yeux de l’impitoyable dominatrice. Alors, avec servilité :

— Je vous remercie de votre confiance, Maîtresse.

Après tout, André n’y est pas allé de main morte avec lui quand il l’a sodomisé ! Ce n’est qu’un prêté pour un rendu, se dit Fabien en levant la cravache qui s’abat sur la chair à vif du jeune homme.

Denise allume une cigarette et observe distraitement la punition qui suit son cours. Régulièrement, Fabien frappe. Sans exagération, mais assez fort pour n’encourir aucun reproche de la maîtresse. Et petit à petit, l’inconcevable se produit : une lente, impérieuse, irrésistible érection...

Le détail n’échappe pas à Denise.

— Tu bandes déjà ? Est-ce le plaisir d’obéir à ta maîtresse ou celui de martyriser cet imbécile ?

— Les deux à la fois, je pense, Maîtresse, répond Fabien qui sait désormais qu’un « je ne sais pas » est la pire des réponses, celle qui déplaît souverainement à une dominatrice aguerrie.

— C’est que tu deviendrais un bon esclave, on dirait. Approche...

Verge dressée, il s’approche, et Denise commence à le manipuler.

— Évidemment, tu n’es pas aussi bien membré que lui, fait-elle en désignant André du menton, mais ta docilité croissante vaut bien une récompense. Viens que je te branle un peu...

Mettant sa promesse à exécution, Denise le fait venir sur le lit et s’installer en sens inverse.

— Profites-en pour me lécher, puisque l’autre a cru devoir s’y dérober et que tu sais y faire...

Fabien s’incline et sa bouche se presse sur la vulve offerte de Denise. Il se sent envahi d’un inavouable orgueil, celui de l’esclave favori, fier d’avoir été distingué, à la fois soulagé et plein de mépris pour ses congénères moins chanceux. Sa langue s’introduit entre les lèvres, il s’enivre de l’odeur musquée du sexe de sa maîtresse. Pendant ce temps, Denise lui malaxe les couilles, tant et si bien qu’il est bientôt au bord du plaisir.

Devinant qu’il approche de l’orgasme, Denise l’arrête et son instinct de dominatrice réapparaît.

— Attend ! Je veux que tu jouisses, mais ce sera dans le cul de cet incapable !

Les cordes sont relâchées, André tombe à genoux et c’est à coups de cravache que Denise l’oblige à se mettre à quatre pattes, présentant ses fesses à l’outrage qu’elle a décidé qu’il devait subir.

Pleine de sollicitude pour Fabien, elle entretient son érection à coups de caresses lubriques autour du gland et sous les bourses. Il lui semble, alors, qu’elle serait presque sur le point de le sucer !

Puis, c’est elle qui guide le pénis durci vers l’anus du jeune Noir.

— Vas-y, plante-la lui bien profond !

Fabien n’est pas complètement novice puisque, de temps à autre, il lui est arrivé de sodomiser Héloïse. Mais c’est la première fois qu’il pénètre un mâle. Pour l’encourager, Denise l’empoigne par les fesses, enfonçant ses ongles dans sa chair, et le pousse. André ne peut réprimer un grognement lorsqu’il se sent investi.

— Vas-tu te taire ? s’écrie Denise en saisissant sa cravache, et elle le gratifie de plusieurs coups cinglants sur le dos.

Après quoi, elle reprend le caméscope pour garder un souvenir de cette scène. Fabien va et vient dans l’anus d’André dont il agrippe les hanches, mais le rythme de la sodomie ne semble pas convenir à la dominatrice.

— C’est un peu mou, tout ça ! Je t’ai demandé d’enculer ce chien, pas de lui faire l’amour comme à une petite pucelle que tu voudrais ménager, comme à ta fiancée romantique... Décidément, il va falloir que je t’aide.

Denise est énervée. Elle fouille dans un tiroir et en sort un godemiché d’ivoire garni de sangles qu’elle ceint autour de sa taille. D’abord, Fabien se méprend sur son geste. Tandis qu’elle oblige André à sucer la fausse verge blanchâtre, il croit que la maîtresse a décidé de le remplacer. Il en est presque vexé. Comme si, n’étant pas satisfaite de ses services, Denise estimait qu’un instrument vaut mieux que sa queue de chair et de sang.

Mais il est bientôt détrompé. Denise ne le presse pas de se retirer et, quand le godemiché est luisant de salive, elle le contourne et c’est derrière Fabien qu’elle se place. Elle lui écarte les fesses avec rudesse et, plantant d’abord un doigt dans l’orifice, l’oblige à se desserrer pour mieux y introduire le gland artificiel. Et tandis qu’il continue de besogner son partenaire, il sent petit à petit la chose lubrifiée entrer en lui...

— Si tu crois que ça m’amuse, persifle Denise. Mais il faut bien que je t’excite pour que tu bandes bien dur dans le cul de ce porc. Là... Tu sens ?... Tu aimes ça, j’en suis sûre... Tu es une vraie femelle par ici.

À la grande honte de Fabien, le traitement s’avère efficace. Il bande. Et, à mesure que Denise lui imprime de vigoureuses secousses qui ébranlent ses intestins, ce mouvement alternatif se communique à son propre sexe et transmet ses trépidations à l’anus écartelé d’André qui gémit sous ces chocs répétés.

L’insatiable dominatrice, qui n’a pas remisé sa chère cravache, en cingle les fesses de Fabien, comme une cavalière éperonne sa monture, puis le dos déjà constellé de zébrures du Noir. Comme exaltée à l’idée d’avoir ainsi deux esclaves sodomisés en même temps, elle se déchaîne !

À force de coups de reins simultanés, les deux hommes ont l’anus en feu et le désir monte, irrépressible, au bas-ventre de Fabien.

— Allez, jouis, chien ! Tu as ma permission. Gicle dans son cul d’esclave !

Et c’est encore par obéissance servile que Fabien, dans un spasme violent, éjacule en recevant un ultime coup de godemiché dans son propre rectum.

Aussitôt, Denise l’écarte et, tandis qu’il s’effondre sur le côté, elle prend sa place dans l’anus d’André et enfonce jusqu’à la garde le pénis d’ivoire dans le cul d’ébène.

— Comme ça glisse ! fait-elle en ricanant. Ton foutre de chien est un bon lubrifiant.

Après une dernière chevauchée, André est convié à lécher et à sucer le godemiché qui vient de l’enculer, et aussi le membre pantelant et encore visqueux de Fabien, sous les commentaires narquois de Denise :

— Alors, les amoureux ? Décidément, les esclaves seront toujours des pédés.

Elle reprend le caméscope.

— Faites-moi donc un joli 69, voilà qui amusera Flora. Et n’ayez pas honte ! Celui qui sucera le mieux aura une récompense : il aura le droit de dormir sur mon paillasson.

Alors, prenant dans sa bouche le pénis noir, Fabien s’applique à lui faire une irréprochable fellation tandis qu’André continue à le sucer.

La perverse Denise enregistre la scène. Elle oblige les deux hommes à aller jusqu’au bout, à éjaculer chacun dans la bouche de l’autre. Pour Fabien, qui répète un orgasme récent, la semence n’est guère abondante. Par contre, lorsque il reçoit dans la gorge les giclées du sperme d’André, il manque de s’étouffer et déglutit plusieurs fois avant de pouvoir tout avaler.

Il en est félicité par une Denise ironique :

— C’est toi le meilleur suceur ! D’ailleurs, j’en ai marre de l’autre. Allez, toi, prends tes nippes et fous-moi le camp.

André, chassé avec désinvolture, se rhabille à toute vitesse et disparaît. La porte claque derrière lui et Fabien se retrouve seul avec sa maîtresse.

Celle-ci se débarrasse de tous ses vêtements et se met au lit. À Fabien, elle désigne la descente de lit :

— Tu dormiras là, et tu peux me remercier de ma bonté.

Aussitôt, les lèvres de l’esclave vont à la rencontre des pieds nus de Denise.

— Mais ne crois pas que tu vas déjà te reposer, ajoute-t-elle en s’allongeant et en ouvrant les jambes. Ta langue, et vite !

Et tandis que Fabien se prosterne et baise, avec un respect vicieux, la vulve odorante qui s’offre à lui, la dominatrice experte lui signifie, d’un ton détaché, qu’il ne peut compter sur un relâchement de sa rigueur :

— Maintenant, fais-moi jouir. Vingt coups de fouet pour toi si tu n’y es pas arrivé dans cinq minutes.

VIII

LE CLUB

Cette nuit-là, Fabien n’a pas beaucoup dormi, l’inconfort de sa position se mêlant aux images obsédantes de ce qu’il vient de vivre et à l’angoisse de ce qui l’attend et dont il ignore tout.

Ce matin, il a eu la permission de se nourrir frugalement avant d’être enfermé au cachot. Au bout de deux heures d’isolement, la porte s’est ouverte. Fabien en sort, clignant des yeux. Auprès de Denise, un grand gaillard en bleu de travail. Au milieu du vestibule, une caisse de bois blanc et rugueux.

— Entre là-dedans !

— Mais... Maîtresse, je ne pourrai jamais !

Un enfant pourrait y entrer sans difficultés, mais un adulte ?

— Allons, allons... Tu n’imagines pas ce que tu es capable de faire si tu te surpasses. Pense à Flora, et dis-toi que c’est pour elle que tu le fais.

Fabien s’accroupit, le sexe pendant entre ses cuisses, honteux sous le regard narquois de l’homme en bleu. Il se ramasse comme un pantin brisé, replie les jambes, serre les bras, dans l’attitude d’un fœtus dérisoire. Il ne parvient pas tout de suite à se lover dans le minuscule espace, il entend Maîtresse Denise maugréer d’impatience.

— Allons, dépêche-toi... Ou bien te faut-il quelques coups de cravache pour t’aider ?

En dominatrice chevronnée, elle joue admirablement de la menace, elle fait siffler la tige de cuir. En tremblant, Fabien redouble d’efforts, baisse la tête, se recroqueville complètement. Aussitôt, le couvercle de bois se rabat sur lui, et un tintamarre de coups de marteaux lui vrille les tympans. L’homme est en train de clouer la caisse.

Transbahuté ainsi sans ménagement, comme une vulgaire marchandise, Fabien est emmené dans ce qu’il imagine être une camionnette, vers une destination inconnue. A l’arrivée, il ne saurait dire combien de temps a duré le voyage, ni quelle distance a été parcourue. En proie à une appréhension affolante, probablement couvert d’ecchymoses, terriblement courbatu par sa posture, respirant à peine à travers les lattes disjointes de cette caisse grossière, il ne peut qu’attendre, abandonné.

Pourtant, un gémissement, féminin semble-t-il, parvient à ses oreilles. Aussitôt, c’est un soulagement : il n’est pas seul. Très vite, Fabien imagine et comprend qu’ils sont plusieurs à avoir été conduits ainsi. Fabien décide de héler ses compagnons d’infortune.

— Il y a quelqu’un ? Holà !

Un grognement étouffé lui répond.

— Je suis ici... Qui es-tu ?

La voix est assourdie par les épaisseurs de bois qu’elle doit franchir pour atteindre Fabien. Essayant de parler haut et distinctement, celui-ci décline son identité.

— Fabien. Je suis l’esclave de Maîtresse Flora, confié par elle à Maîtresse Denise. Et toi ?

Il y a d’abord un silence.

— Maîtresse Denise ? Elle est très redoutée dans ces week-ends. Presque autant que Maîtresse Marlène, la propriétaire du domaine où nous sommes.

— Maîtresse Marlène ? Tu as déjà eu affaire à elle ? Comment est-elle ?

— C’est une femme terrible. La maîtresse absolue. Elle mène les jeux d’une main de fer.

— Les jeux ?

— Oh, tu verras bien. Je ne te souhaite pas d’être choisi pour passer la nuit avec elle.

— Et toi, qui es-tu ? Qui est ta maîtresse ?

— Je m’appelle Bertrand, je suis peintre. Ma maîtresse, Machiko, est une Japonaise de vingt-cinq ans. Elle posait pour moi et nous avons eu une liaison assez banale jusqu’au jour où je lui ai fait part de mon goût pour la soumission. Toute de suite, elle s’est révélée d’une dureté et d’une intransigeance incroyables... Maîtresse Marlène s’est empressée de l’accueillir dans son cercle très fermé de dominatrices, qui organise ici des « fêtes » dont nous sommes les victimes.

Un gémissement proche vient interrompre les explications de Bertrand.

— Qu’est-ce que c’est ? Il y a quelqu’un ?

Pas de réponse.

— Que se passe-t-il ? Nous ne sommes pas seuls ? interroge Fabien.

— Il y a probablement d’autres esclaves, mais sans doute ont-ils reçu l’ordre de ne pas parler. Chaque maître et chaque maîtresse a ses règles particulières. Nous-mêmes, il vaudrait mieux... tiens ! Tais-toi...

Un bruit de porte qui s’ouvre, qui se ferme, des pas rapides, des talons qui claquent, des outils qu’on manie... Les esclaves enfermés dans leurs caisses se tiennent cois. Fabien comprend qu’on s’apprête à les délivrer. On arrache les clous, on ouvre déjà une caisse et une voix féminine claque sèchement :

— À genoux, esclave, on n’est pas ici pour s’étirer !

Cette fois, c’est la caisse de Fabien qu’on est en train d’ouvrir. Les grincements des clous que la tenaille extirpe du bois tendre sonnent l’heure de la délivrance. Une lueur aveuglante se substitue à l’obscurité. Péniblement, il sort de sa boîte, les yeux clignant, les membres petit à petit libérés de l’ankylose.

En s’habituant à la lumière, il distingue la silhouette d’une femme brune en pantalon noir, le cheveux tirés en arrière par un chignon. Est-ce Maîtresse Marlène ? Non, celle-ci n’a guère plus qu’une quarantaine d’années, et puis Fabien n’imagine pas que la maîtresse du domaine se livre elle-même à des besognes aussi triviales. Un coup de cravache en travers du torse le rappelle à sa condition.

— Alors, on rêve ? À genoux, à côté de l’autre !

L’autre, c’est Bertrand : un quinquagénaire au corps maigre, à la barbe grisonnante, agenouillé, les mains sur la nuque. Fabien s’empresse de l’imiter, tandis que la femme brune, qui fait assurément office d’intendante, ouvre la troisième caisse. Les clous sautent un à un, et c’est une jeune fille qui en sort. Comme Bertrand et Fabien, elle est complètement nue. Sa mâchoire est entravée par un bâillon qui explique son silence. L’intendante l’attrape par ses longs cheveux châtain et la hisse hors de la caisse de bois.

— Tiens ! Une petite femelle... Viens ici, garce, viens rejoindre les autres...

Cruellement, elle prend la jeune esclave par un téton et la tire ainsi, la traînant et l’obligeant à s’agenouiller à la gauche de Fabien et à mettre les mains sur la nuque.

— Écoutez-moi, esclaves. C’est moi qui fais régner l’ordre, ici. Vous m’appellerez Madame. Je représente vos maîtresses et, pour me parler, vous vous agenouillerez comme vous le faites devant elles. Sachez également que j’ai sur vous un droit de cravachage illimité. Alors, tâchez de filer droit, sinon...

La porte s’ouvre alors, cédant la place à deux silhouettes. En compagnie de Denise, une femme blonde d’une cinquantaine d’années, imposante, les cheveux retenus par un serre-tête, s’approche du petit groupe.

— Ah, bien... Joséphine a déballé la marchandise. Voyons. Celui-là, on le connaît déjà, c’est l’esclave de Machiko, le peintre. As-tu fait bon voyage, esclave ?

Se précipitant pour baiser les pieds de celle qui lui a dressé la parole, Bertrand répond :

— Très bon, Maîtresse Marlène.

— Ça va, ça va... Voyons le tien, Denise.

— Oui, enfin, le mien ! Il est à la petite Flora, dont je t’ai parlé. J’essaie d’en faire quelque chose, mais c’est encore très imparfait.

— Eh bien, nous allons tenter d’y remédier. Il ne sait pas saluer ?

Fabien, comme paralysé, a négligé de se jeter aux pieds de la dominatrice. Il s’exécute, mais un peu tard.

— Joséphine. Tu notes trois pour cette impolitesse.

En passant aux pieds de Denise, Fabien enregistre cette promesse de punition immédiatement consignée par l’intendante dans un carnet. Lorsqu’il se redresse, Marlène le scrute de la tête aux pieds et constate :

— Tiens ! Il ne porte pas d’anneau ?

— Flora n’est vraiment pas sérieuse, je le lui dirai. Tu vois ce que c’est, les jeunes d’aujourd’hui. Ça se prétend dominatrice et ça ne pense à rien. Bon, d’accord, elle l’a fait épiler, mais ça ne vaut pas ceci.

Glissant la main sous la verge pendante de Bertrand, Denise introduit un doigt dans un anneau doré qui est passé dans la peau plissée de son scrotum. Elle s’amuse à tirer un peu dessus, au grand effroi de Fabien, qui remarque que le peintre esclave est lui aussi intégralement épilé, et en outre circoncis.

— Machiko n’a pas de leçon de domination à recevoir, c’est certain ! Quant à ses raffinements orientaux, tu les connais comme moi. Voyons le reste maintenant.

C’est au tour de la fille, qui ne se prosterne pas comme ses compagnons et grimace sous son bâillon.

— Celle-ci a vingt ans. Elle n’a pas encore appris les bonnes manières ! Lucile nous est confiée par quelqu’un dont je ne peux dévoiler l’identité, car il occupe de très hautes fonctions. Il n’a pas de temps à consacrer à son dressage et veut la récupérer totalement docile. Lucile, docile, c’est drôle ça rime... Allons, ne perdons pas de temps. Joséphine !

La cravache de l’intendante ne tarde pas à s’abattre sur les fesses de la jeune fille qui, comprenant ce qu’elle doit faire, s’incline profondément.

— La pouliche est rétive, mais nous en avons dressé d’autres, n’est-ce pas ? Je gage qu’en repartant d’ici, elle sera douce comme un agneau, et donnera toute satisfaction à son maître !

Les deux dominatrices éclatent de rire et Denise envoie une paire de gifles sonores à Lucile, pour qu’elle se prosterne à ses pieds. Aiguillonnée par la cravache de Joséphine, la jeune fille s’exécute. Après quoi, Denise lui soupèse les seins comme un maquignon examinant du bétail sur le champ de foire :

— Hmm... Pas mal, les mamelles.

— On dirait qu’elle te plaît ! Si tu veux, tu la prendras pour la nuit. Je sens que tu ne vas pas t’ennuyer, ma belle.

— Je ne dis pas non. Il y a pas mal de temps que je ne me suis pas occupée sérieusement d’une petite femelle. Naturellement, tu me donnes carte blanche ?

— Tu veux quoi ? Que je te signe une décharge ? Essaie de ne pas trop la marquer, à part ça...

Marlène prend son amie par le bras et elles s’éloignent sans autre regard aux esclaves nus et agenouillés. Le reste de la conversation se perd dans le lointain et Fabien ne peut que s’interroger sur son propre sort. Apparemment, chaque esclave est confié pour la nuit à une maîtresse. Comme il pouvait s’y attendre, Denise le confiera à une autre, puisqu’elle sera occupée à tourmenter Lucile. Se retrouvera-t-il à la merci de la terrible Marlène ? Ou bien de cette Japonaise, la maîtresse attitrée de Bertrand...

Celui-ci, comme s’il avait deviné sa pensée, murmure :

— Ici, on ne sait jamais à quelle sauce on sera mangé.

— Silence, esclaves ! Qui a parlé ?

Joséphine aboie la question. Bertrand s’accuse aussitôt et la cravache s’abat sur lui avec un claquement sec.

— Le plus ancien devrait donner l’exemple, persifle Joséphine en s’acharnant sur le torse nu de quinquagénaire. Il mérite donc une double punition.

Bertrand titube sous les coups vigoureusement assenés par l’intendante. Il se ploie et, l’observant du coin de l’œil, Fabien s’aperçoit avec un certain effarement qu’il bande sous la cravache !

— Un esclave n’a pas droit de prononcer un mot, sauf quand une maîtresse lui adresse la parole, récite alors Joséphine. La femelle, étant bâillonnée, ne risque pas de succomber à la tentation. Mais vous, les deux mâles, tenez-vous-le pour dit. Maintenant debout, en file indienne, et suivez-moi. Toi d’abord, puis toi, puis toi !

Du manche de sa cravache, la brune gouvernante désigne l’ordre du cortège : Lucile d’abord, puis Fabien, suivi de Bertrand.

— Et vous gardez les mains sur la nuque.

Les trois esclaves sont ainsi conduits aux cuisines. Sous la vigilance de Joséphine, des tâches leur sont confiées pour la préparation d’un banquet dirigée par une cuisinière d’âge mûr qui, sûrement habituée, ne prête aucune attention à leur nudité. Peu avare de sa cravache, l’intendante distribue les cinglades et il ne se passe jamais cinq minutes sans qu’on l’entende siffler et claquer sur la croupe ou le dos de l’un des esclaves.

C’est surtout Fabien qui est visé : la jeune Lucile semble plus habile que lui aux travaux de cuisine et Bertrand plus habitué à la servitude. Les maladresses de Fabien lui valent un échauffement des fesses, dont la peau se sensibilise progressivement au long de ces deux ou trois heures ménagères.

Les deux hommes sont ensuite menés dans la grande salle où doit avoir lieu le banquet, avec la consigne de dresser la table et de préparer la pièce sous l’œil vigilant de Joséphine qui, pour un moment, a laissé Lucile sous la garde de la cuisinière.

Fabien est en train d’allumer un des hauts chandeliers quand une voix juvénile lui fait tourner la tête.

— Tout se passe bien, Joséphine ?

— Parfaitement, Mademoiselle Mona.

C’est une jolie brune aux longs cheveux qui vient d’entrer, vêtue d’un jean et d’un tee-shirt immaculé. Sa présence inattendue dans ce contexte étonne Fabien, qui a soudain honte de sa nudité, d’autant que la nouvelle arrivante s’approche de lui et le dévisage froidement, des pieds à la tête, sans cesser de croquer dans une pomme verte.

— Tiens, il est nouveau, celui-là ? Je ne l’ai jamais vu.

— Il est à Madame Denise. C’est un honneur pour lui de participer à la fête de ce soir. Un grand jour pour vous, Mademoiselle Mona, puisque c’est votre anniversaire, et pas n’importe lequel !

— Pour ça, tu l’as dit. Depuis le temps que ma mère me le serine : « Non Mona, pas encore ! Quand tu auras dix-huit ans, pas avant !... » Enfin, ça y est, et cette fois plus question d’aller me coucher après le dessert sans participer aux réjouissances !

Dix-huit ans ! Il y a donc des femmes plus jeunes que Flora qui s’entraînent à dominer les hommes, pense Fabien en jetant un regard oblique à la jeune fille rieuse qui, tout en conversant avec l’intendante, lui prend des mains la cravache de cuir.

— Tiens, tu me la prêtes ?

Elle s’amuse à la faire siffler dans l’air et à en donner des coups, de plus en plus fort, sur le dossier d’un fauteuil.

— Mmmm... Dis-moi, Joséphine, ces deux-là ont peut-être commis une faute... Il faut peut-être les corriger... Tu ne veux pas me laisser essayer, dis ?

— Non, Mademoiselle, vous savez bien que vous devez attendre ce soir. Madame Marlène tient à ce que vous fassiez vos premières armes en présence de ces dames.

— Oh, tu n’es pas marrante...

D’un air boudeur, Mona rend la cravache à Joséphine et s’éloigne en bougonnant.

— Qu’est-ce qu’elle croit, Maman ? Que je n’ai jamais tapé sur un mec ? Elle ne s’est jamais aperçu que je lui pique, de temps en temps, le petit martinet qui est dans sa commode, quand je sors avec Patrice ? Si elle croit que j’ai attendu d’avoir dix-huit ans pour m’amuser !

— Allons, allons, Mademoiselle... Allez plutôt prendre votre goûter à la cuisine. Il y a une esclave toute prête pour vous servir. Si vous voulez la taquiner un peu, je fermerai les yeux...

— Bof, une fille, je m’en fous !

— Allons, vous ne direz pas toujours ça.

Et tandis que Mona s’éloigne d’un pas traînant vers la cuisine, Joséphine se retourne vers les esclaves.

— Alors, vous deux, on en profite ? Au travail, et plus vite que ça...

Moins d’une heure plus tard, tout est installé dans cette grande salle à manger dont Fabien n’a pas manqué de remarquer les particularités : tous les sièges sont disposés d’un seul côté de la longue table, libérant ainsi un grand espace vide, dallé de marbre, comme s’il s’agissait d’une piste de danse, mais avec plusieurs anneaux d’acier scellés au sol. Les mêmes anneaux sont également fixés à intervalles réguliers dans les murs et dans les colonnes qui soutiennent les voûtes. L’incertitude de Fabien, s’il en avait encore, est levée lorsque Bertrand et lui doivent convoyer jusque là, sous la férule de Joséphine, une lourde cargaison de chaînes et d’anneaux amovibles...

Les esclaves travaillent jusqu’à l’heure du dîner aux préparatifs du repas. Joséphine les surveille en réservant une attention particulière à Lucile, qui reçoit une ration de coups de cravache sans commune mesure avec ses relatives négligences...

Plusieurs fois, le regard de Fabien croise celui de la jeune fille, qui est embué de larmes. Il en est ému et tâche de le lui faire comprendre. En même temps, la beauté de son jeune corps de sylphide ne manque pas de l’émouvoir.

Et même, alors que l’intendante, sous un prétexte futile, applique une cinglante correction sur les fesses déjà rougies de la jeune fille, il se surprend à bander. Il a bien soin de cacher ce mouvement involontaire à la sévère Joséphine. Un sentiment de culpabilité indéfinissable l’envahit : le désir qu’il vient d’éprouver pour Lucile, l’excitation sexuelle que sa nudité suscite en lui, n’est-ce pas une façon de tromper Flora, sa maîtresse adorée ?

Il n’a pas à s’interroger longtemps. Il est vingt heures, les maîtresses se retrouvent dans la salle de réception et les deux esclaves mâles sont requis d’aller les servir. Auparavant, Joséphine les fait mettre en tenue, ainsi que Lucile : tous trois doivent ceindre un léger pagne de toile blanche, retenu par une fine cordelette, et se passer autour du cou un collier d’acier qui se referme avec un déclic de cadenas. Joséphine détient les clés de ces ornements qui, par ailleurs, portent des anneaux auxquels, pense Fabien, il sera très facile de passer des chaînes.

— Nos maîtresses sont raffinées, lui souffle Bertrand entre deux portes. Elles préfèrent que la nudité intégrale vienne plus tard, sur ordre, et puis il est d’autant plus humiliant d’être en uniforme...

Plateaux en main, ils rejoignent les maîtresses. Installée sur un canapé, Marlène, en robe noire dont le profond décolleté dévoile à demi une poitrine imposante, est en grande conversation avec la jeune Japonaise, qui porte un ensemble de soie émeraude, composé d’un pantalon et d’un haut qui laisse voir son ventre nu.

Un peu plus loin debout, Denise, plus typiquement dominatrice ce soir, en courte robe de cuir moulante et gros ceinturon, devise avec Mona, qui a revêtu un léger corsage et une minijupe, révélant ainsi ses jambes longilignes.

Ni les unes ni les autres ne prêtent la moindre attention aux esclaves qui leur tendent respectueusement les rafraîchissements d’usage. Mais Fabien en est certain : la moindre faute dans leur service serait immédiatement remarquée et notée par Joséphine pour être sanctionnée.

Fasciné par la jeunesse et la beauté de Mona, comme poussé par une force obscure à tenter le diable, Fabien commet l’imprudence de fixer longtemps les splendides cuisses nues de l’adolescente. Comme s’il était prêt à être puni pour cela et acceptait d’avance le châtiment de son outrecuidance...

Mais la conversation est trop animée pour qu’elle remarque le manège de ce vil esclave ! Fabien comprend que la jeune fille est surexcitée de faire, ce soir, ses débuts au Club, et demande à son aînée des détails sur les châtiments encourus par les esclaves récalcitrants.

Lorsque Joséphine annonce que le repas est prêt, les quatre femmes viennent s’installer autour de la table, dans les fauteuils que les esclaves, respectueux, s’empressent de tirer derrière elles. Le hasard fait que le service de Fabien se porte sur Denise, qui est déjà physiquement sa maîtresse, et sur la Japonaise qui, pour la première fois, le dévisage rapidement, les yeux mi-clos, d’un regard qui lui donne froid dans le dos.

Le repas a été gai et copieusement arrosé. Il n’a pas été question de domination féminine – celle-ci semblant aller de soi, et ne pas être l’objet de débats... La soirée est déjà bien avancée quand soudain les lumières s’éteignent. Les conversations s’arrêtent et une lueur tremblotante s’approche : c’est Lucile, apportant le gâteau d’anniversaire dont les dix-huit bougies éclairent par-dessous ses jeunes seins nus.

— Cette esclave va se griller les tétons ! remarque comiquement Mona entre deux applaudissements.

— Ma chérie, réplique sa mère, si cela t’amuse, elle est là pour ça. Joséphine !

Aussitôt, l’intendante comprend le souhait de Marlène et force la pauvre Lucile à ployer la nuque, les globes de sa poitrine frôlant alors dangereusement les flammes dansantes. Les efforts qu’elle déploie pour échapper à ces brûlures, en poussant des cris étouffés, amusent visiblement les quatre convives, d’autant que cette agitation met en danger l’équilibre du gâteau. Il est évident pour toutes que le moindre dommage vaudrait à l’esclave la plus cruelle des punitions.

Heureusement, la jeune fille parvient tant bien que mal à poser le plateau. C’est pour entendre un commentaire glacial de Marlène :

— Je n’aime pas beaucoup qu’une esclave se permette de piailler pour un rien. Qu’en penses-tu, Mona ?

— Hmmm... Il faut la punir, n’est-ce pas ?

— À toi l’honneur, ma fille. Cela te revient, puisque c’était ton gâteau.

— Oui, bon... Voyons, on pourrait...

Machiko vient alors au secours d’une Mona visiblement embarrassée.

— Ma chère, il est toujours bon qu’un esclave soit puni par où il a péché. Puisque tu dois éteindre les bougies, je te suggère une façon originale d’y parvenir.

— Bonne idée, fait Mona en souriant... Nous allons faire de cette esclave un parfait éteignoir.

Et aussitôt, elle saisit une des bougies dont elle écrase l’extrémité enflammée sous le sein gauche de Lucile. Celle-ci se mord les lèvres mais ne peut réprimer un mouvement de recul.

— Joséphine ! ordonne aussitôt Mona en dominatrice instinctive, tiens-la.

— Mademoiselle Mona, fait respectueusement remarquer l’intendante, il serait sans doute plus piquant de faire immobiliser l’esclave par l’un de ses congénères. Celui-ci par exemple, ajouta-t-elle en désignant Bertrand.

— Eh bien, soit ! Vas-y, toi, et tu as intérêt à ce qu’elle ne bouge pas sinon tu subiras la même peine.

— Bravo ! ne peut s’empêcher d’approuver Marlène avec un sourire indulgent devant les prédispositions manifestes de sa fille.

En esclave accompli, Bertrand a déjà saisi par derrière les avant-bras de Lucile et la tient fermement. Une par une, Mona retire les bougies du gâteau et les approche de la poitrine sans défense. Parfois, elle écrase la mèche directement. Parfois, elle s’amuse à faire lécher par la flamme les mamelons de Lucile, qui s’efforce de ne pas se plaindre.

Les dominatrices prennent plaisir à cette scène, chacune à sa manière. Marlène, tout en tirant des bouffées de son fume-cigarette, contemple sa fille avec une sorte d’attendrissement pervers. Denise a relevé sans gêne sa courte robe et, glissant la main dans son entrecuisse, se masturbe en silence. Quant à Machiko, elle a obligé Fabien à s’approcher d’elle et elle lui pince fortement la hanche.

Il s’efforce de rester impassible mais il sent la main de la Japonaise s’insinuer sous son pagne et saisir sa verge, qui n’est pas en érection triomphante.

— Tu ne bandes pas ? Ma parole, tu es impuissant ! fait-elle d’une voix moqueuse...

Et aussitôt, ses doigts enveloppent les testicules de Fabien d’une caresse savante qui, en toute autre circonstance, pourrait être jugée comme le comble de la tendresse. Il s’y abandonne avec soumission, et son sexe commence à s’ériger. Puis, au moment précis où Mona éteint la flamme d’une bougie à deux doigts de l’aréole du sein droit de Lucile, les ongles pointus de Machiko entrent dans la chair la plus intime de Fabien, qui pousse un cri aigu, mais a la présence d’esprit de s’en excuser aussitôt :

— Pardon, Maîtresse, j’ai été surpris, cela ne se reproduira pas.

— Nous allons bien voir. Je t’accorde le sursis pour cette fois.

Le manège recommence. De nouveau, les doigts de la Japonaise se font cléments, presque câlins, pétrissant avec sensualité les bourses de l’esclave à sa merci, tandis que Mona détache du gâteau une bougie rose allumée et l’approche pour tourmenter les seins de Lucile. Fabien se met doucement à bander, malgré son appréhension : il sait qu’au moment où la bougie s’éteindra contre la peau de Lucile, Machiko lui infligera la plus cuisante douleur. Il serre des dents : il compte à distance et voit qu’il reste une demi-douzaine de bougies.

Machiko est implacable : elle a l’ongle taillé fin, le geste précis et résolu. Malgré la semi-obscurité, Denise a suivi une grande partie du jeu de Machiko : elle est partagée entre les deux spectacles et ne s’en masturbe que plus vivement.

À la dernière bougie, elle jette la tête en arrière avec un râle quasi bestial. Ce qui ne l’empêche pas d’applaudir Mona, de concert avec Marlène et Machiko.

— Voilà une manière originale de souffler ses bougies d’anniversaire, constate Denise.

— Et maintenant, passons aux cadeaux ! annonce Marlène tandis que Lucile, les seins rougis et souillés de traînées noirâtres de fumée, est chargée de découper le gâteau.

IX

MONA

L’heure des cadeaux est venue. La mallette que la maîtresse des lieux offre à sa fille contient, impeccablement rangés, plusieurs accessoires de cuir blanc – la couleur qui s’impose pour une jeune fille, encore débutante dans l’art de la domination ! Il y a là le véritable assortiment disciplinaire : une badine, une fine cravache, et un fouet. Mona saute au cou de sa mère.

— Comme ça, tu n’auras plus besoin de me piquer mes affaires, remarqua Marlène en riant. Et tu vois, cette petite cravache est très pratique, quand tu sors le soir, tu la mets dans ton sac à main. Je te garantis l’effet sur tes petits copains ! Le fouet, bien sûr, on ne s’en sert qu’à la maison...

— Je suis impatiente d’essayer tout ça !

— Tout à l’heure, mon poussin. Regarde ce que nos amies t’ont apporté.

Le cadeau de Denise est un magnifique album orné de gravures anciennes, où des jeunes femmes bottées, sanglées dans des guêpières, les cuisses gainées dans des bas noirs, tiennent en laisse des hommes complètement nus, les obligent à marcher à quatre pattes, les attachent à des croix et les flagellent, disposent des pinces aux endroits sensibles de leur anatomie, les violent à l’aide d’énormes godemichés...

— C’est super ! dit Mona en battant des mains. De quoi se donner des idées si on en manque !

— Mon cadeau fait moins appel à l’imagination, déclare Machiko. C’est très utilitaire, tu vas voir, et cela peut te permettre de mettre en pratique certaines trouvailles amusantes de ce livre.

D s’agit d’un coffret contenant, rangées par ordre de taille, plusieurs pinces de nickel, et un jeu d’épingles, le tout marqué à l’initiale « M ».

— Tu ne m’étonnes pas, Machiko, c’est très oriental ! Je te remercie et je te promets de m’en servir très vite, si tu veux bien m’apprendre...

Marlène prend alors la parole :

— Je dois te préciser l’usage de nos petites réunions : après nos agapes et autres réjouissances, chacune d’entre nous emmène dans sa chambre un esclave qui est à sa disposition pour la nuit... Tu me diras que ce n’est pas extraordinaire, que les esclaves sont en permanence à la disposition des maîtresses. Il y a pourtant une différence, tu verras : il y a certaines choses que tu peux avoir envie de faire sans témoin, dans le secret de ta chambre. Là, au cœur de la nuit, l’esclave est complètement à ta merci, tu peux lui faire tout ce qui te passe par la tête...

— Et... dès ce soir ? interroge Mona d’un air incrédule.

— Bien sûr. Ton anniversaire ne serait pas complet sans cela.

— Nous pourrions d’ailleurs décider tout de suite, observa Denise. Parfois, nous tirons au sort, ou bien cela se règle à l’amiable, mais ce soir tu es la dominatrice du jour, Mona. À toi de choisir !

La jeune fille rosit de plaisir et... de timidité.

— C’est que... Je ne sais pas... et puis... il n’y a que trois esclaves ici, cela veut-il dire que l’une d’entre nous fera ceinture ?

— Ne te soucie pas de cela, répond Marlène. Notre amie Machiko me fait le tendre plaisir de partager mon lit cette nuit. Un esclave sera bien suffisant à nos besoins. Chacune sera donc servie. Choisis donc : la femelle ou un des deux mâles ?

Le cœur de Fabien se met à battre à tout rompre. Il s’étonne que Lucile soit proposée au choix, puisque Maîtresse Denise s’est déjà entendue à son sujet avec Maîtresse Marlène. Mais celle-ci doit avoir ses raisons, et bien connaître sa propre fille... Ce sera donc Bertrand ou lui. Un débat insolite s’engage tandis qu’ils servent le champagne.

— Eh bien, puisque j’ai le choix, déclare Mona, j’éliminerai d’abord la femelle. Ça m’a bien plu de la punir en jouant avec ces bougies, mais franchement, ça m’excitera beaucoup plus d’avoir un mâle à ma merci. Cela dit, je ne sais pas trop lequel choisir ! Le plus vieux, là, me fait penser à un de mes profs, ça me ferait drôle de m’en occuper sérieusement. Quant à l’autre...

— Si je peux te conseiller, ma belle, intervient Machiko, laisse-moi te dire que Bertrand est parfaitement dressé, tu as déjà pu t’en apercevoir, mais aussi qu’il est endurant, et d’un stoïcisme à toute épreuve ! Tu pourrais essayer sur lui tous tes cadeaux sans exception, et si jamais il ne te donnait pas toute satisfaction, il aurait affaire à moi dès demain matin. C’est dire qu’il a intérêt à me faire honneur.

Mona esquisse une mimique cocasse, feignant d’être blasée.

— Mmm... mouais... Et toi, Denise, tu me fais l’article du tien ?

— Fabien ? C’est un prof authentique, lui, ce qui pourrait t’amuser, si j’ai bien compris. Il appartient à une de mes amies qui n’est pas beaucoup plus âgée que toi. Elle est en fac de psycho, et elle n’en est pas très-très-contente...

— Ah, tiens !

L’œil de Mona se met à briller de curiosité.

— Pourquoi ça ?

— Justement parce qu’il n’est pas encore parvenu au stade de dressage de Bertrand. C’est pour cela qu’il m’a été confié. Monsieur est du genre récalcitrant, il ne sait pas ce que signifie la soumission totale ! J’ai déjà commencé à le mettre au pas, et crois-moi, ma copine ne le reconnaîtra plus quand il sortira de mes... griffes !

— Et des miennes, si tu veux bien ! Mon choix est fait, ce sera Fabien. Allons, Machiko, ne sois pas déçue...

— Mais non, elle ne l’est pas, décrète Marlène. Et entre nous, mes amies, j’estime que Mona vient de se révéler comme une vraie dominatrice. Elle a ses idées bien précises : un homme plutôt qu’une femme. Et ce qui l’intéresse, c’est de mater son esclave, non de se contenter de jouir en le suppliciant. D’où le choix de Fabien, qui est encore un débutant, comme elle. C’est le challenge qui l’intéresse. Bravo, ma fille !

Mona court embrasser sa mère.

— Tu sais, Maman, je te promets que je ne le ménagerai pas !

— Nous avons bien vu, constate Denise, à quel point tu étais consciencieuse, quand tu as puni Lucile... Ce n’est pas un hasard si tu étais très bonne au lycée !

— Et puis, bon sang ne peut mentir ! conclut Machiko en levant sa coupe de champagne, acceptant de bonne grâce sa défaite.

— Buvons à l’initiation de Mona et à son entrée dans notre Club ! déclame Marlène.

Les coupes tintent et les maîtresses commencent à boire.

Fabien et Bertrand remplissent les coupes au fur et à mesure. Fabien se dévoue tout particulièrement à Mona, qui lui jette quelques regards à la dérobée. Lorsqu’il l’approche, il s’aperçoit qu’il a un début d’érection sous son pagne, à la perspective d’être livré toute une nuit à cette magnifique sylphide ! En même temps, le souvenir de Flora s’immisce entre lui et cette nouvelle jeune maîtresse. Mais son devoir de fidélité absolue à Flora ne passe-t-il pas par une soumission aveugle aux maîtresses à qui elle le prête ? À Maîtresse Denise d’abord, amie de confiance de Flora. Et à Maîtresse Mona, cette nuit, puisque Maîtresse Denise en a décidé ainsi. Comme tout à l’heure à Maîtresse Machiko, qui l’a fait si durement souffrir dans sa chair. Et bien sûr à Maîtresse Marlène, qui règne sur tout ici.

D’ailleurs, Denise, après de nouveaux toasts, confirme sa situation.

— Nous savons que tu t’es déjà amusée avec un petit fiancé, Mona, en l’émoustillant à la cravache. Mais celui-ci, tu pourras en faire ce que tu veux. Il ne risque pas de se rebiffer... Enfin, j’y compte bien, n’est-ce pas, toi ?

Saisissant d’un coup, sous le pagne, les testicules de Fabien, Denise exige une réponse immédiate, et il ne peut que balbutier :

— Oui, Maîtresse, j’obéirai.

— Et sinon, je saurai bien l’y forcer ! assure Mona en riant.

— Mais nous n’en sommes pas encore là, reprend Marlène. Mes amies, que diriez-vous d’un petit combat de gladiateurs ?

La proposition est accueillie par un murmure d’approbation, et sous la férule de l’autoritaire Joséphine, les deux esclaves mâles doivent se placer, au milieu de la pièce, sur l’espace carrelé qui sert d’arène.

— Pour Mona, à qui ce combat sera dédié, je rappelle les règles de la lutte des gladiateurs.

Puis, après une pause et un sourire cruel :

— Il n’y en a pas ! Tous les coups sont permis. C’est d’ailleurs la raison pour laquelle les lutteurs s’affrontent dans le plus simple appareil.

— Ôtez vos pagnes ! ordonne alors l’intendante en faisant claquer sa cravache.

En s’exécutant, Fabien sent le regard de Mona fixé sur lui. Certes, elle l’a déjà vu complètement nu, mais cette fois, sachant qu’il lui est promis pour toute la nuit, son sentiment est plus précis : c’est celui de l’esclave contraint de s’humilier sous l’œil ironique de sa maîtresse.

— Et quel est l’enjeu du combat ? s’enquit Mona.

— Il est d’usage d’accorder une satisfaction sexuelle au gagnant, si nous avons une esclave femelle à disposition. Celui qui l’emportera pourra donc saillir Lucile, sous nos yeux bien entendu. Quant au perdant, il sera attaché à ces anneaux et flagellé à tour de rôle par toutes les dominatrices présentes, chacune utilisant l’instrument à sa convenance. Cela dit, il arrive que les deux gladiateurs soient déclarés perdants s’ils ne mettent pas assez de cœur à se battre : tu sais comment sont les esclaves. Mes amies, je propose que Mona soit nommée arbitre du match de ce soir !

Cette décision étant ratifiée à l’unanimité, c’est la jeune fille qui donne le signal de l’affrontement.

Sachant qu’ils ne pourraient y échapper, Bertrand et Fabien se ruent l’un sur l’autre et commencent à se boxer. Fabien esquive les coups de son mieux, ce qui n’est pas le cas de Bertrand. L’esclave de la Japonaise se fait très vite rappeler à l’ordre par sa maîtresse :

— C’est mou, tout ça ! Si tu te fais battre, tu peux compter sur une punition spéciale de ma part en plus de la flagellation !

Fabien n’a pas l’habitude de la lutte : la dernière fois remonte à son adolescence, et il n’était jamais tout nu. L’agitation de ses organes génitaux à chaque instant le gêne horriblement, mais c’est encore pis lorsqu’ils roulent par terre pour un corps à corps sauvage, et qu’il sent la main de Bertrand lui agripper les testicules.

— Les couilles ! lui souffla Bertrand à l’oreille. Vas-y, c’est ce qu’elles veulent !

Et Fabien est obligé d’imiter son adversaire, lui tordant les parties sexuelles pour satisfaire le voyeurisme de leurs maîtresses. Machiko, en particulier, pousse de petits cris, comme si elle pouffait de rire, à chacun de ces attouchements. Comme Bertrand, Fabien s’efforce de feindre, exagérant ses gestes et poussant de cris de bête blessée quand l’autre lui rend la pareille. Mais au bout d’un moment, même en simulant, il commence à leur en cuire. Surtout à Bertrand, dont l’anneau aggrave les tensions et les tiraillements.

À la faveur d’un court répit, Fabien s’aperçoit que ces dames observent le pugilat chacune à leur guise. Mona, arbitre attentive, comme une bonne élève, fixe les esclaves et semble les noter. Marlène a relevé sa robe, sous laquelle elle ne porte rien, et Lucile, à quatre pattes entre ses jambes, lui pratique un cunnilingus. Quant à Denise et Machiko, les seins nus, elles flirtent et se caressent éhontément sans perdre une miette du spectacle.

Au bout de longues minutes, Bertrand est terrassé. C’est comme s’il l’avait voulu : les épaules plaquées au sol par Fabien, il feint seulement de se débattre, avec un regard qui veut dire : « Cela n’a pas d’importance. J’ai l’habitude d’être flagellé et puni, et j’aime l’être. »

Fabien appuie davantage. Il est à califourchon sur son adversaire, le sexe pressé contre la poitrine du vaincu, et il s’aperçoit avec un peu de honte qu’il bande.

Ce détail n’a pas échappé à Mona, qui le proclame vainqueur.

— Profitons de ses bonnes dispositions pour lui donner sa récompense ! décrète la jeune maîtresse, qui s’approche de Lucile.

On a passé une laisse dans le collier de la soumise et c’est ainsi que Mona la tire jusqu’au milieu de l’arène, tandis que Joséphine se charge de Bertrand. Résignée d’avance à ce qui l’attend, Lucile se met aussitôt à quatre pattes, pour être saillie comme une chienne. Dès que Mona lui retrousse son pagne, elle cambre fortement les reins pour tendre vers Fabien ses fesses dodues mais vite écartées sur une raie large et peu profonde, exhibant sa vulve rosée qui s’ouvre jusqu’à l’indécence. Fabien s’est mis à genoux et pose les mains à plat sur les hanches rondes de la femelle. Son érection s’accentue, découvrant son gland incarnat et luisant. Il entre en elle.

Il sait ce que les maîtresses attendent de lui : une saillie, un coït d’esclaves qui s’apparente davantage à un accouplement d’animaux qu’à une étreinte amoureuse. Il pénètre donc la jeune Lucile avec une brutalité volontaire, donnant à ses coups de reins une emphase théâtrale, et il se met à trépider en elle comme une bête en rut. Pris à son propre jeu, il ne met pas plus d’une minute avant de décharger.

— Pas mal, constate Mona. Il est assez performant. Quant aux jeux que je lui réserve cette nuit, nous verrons bien.

— Il est en ton pouvoir, ma chérie, lui confirme Denise. Ce que tu feras de lui ne regarde que toi. Cependant... Permets-moi le simple conseil d’une aînée : ce que nous venons de lui accorder est une sorte d’exception. En règle générale, il est préférable qu’un esclave observe une chasteté exemplaire. On peut s’en servir à la rigueur comme auxiliaire, comme accessoire, mais il n’est pas là pour son plaisir. Seulement pour le tien !

— Compris ! fit Mona avec un clin d’œil. Par exemple, on ne va pas ordonner à Lucile de lui tailler une pipe pour nettoyer sa queue pleine de foutre. Ce serait trop bon pour lui.

— Exact. D’ailleurs, pour ce détail hygiénique, Joséphine va immédiatement emmener ce porc et sa truie. Son tuyau d’arrosage est prêt, une bonne douche glacée les remettra d’aplomb. Et prêts pour le service.

L’intendante est en train d’attacher Bertrand les bras en croix entre deux colonnes de marbre, comme il sied à un esclave qui doit être sévèrement fouetté.

— Attend, Joséphine, intervient Marlène. Je crois que j’ai une meilleure idée. Que diriez-vous d’une partie de quatre coins ?

— C’est quoi ça, un jeu de cour de récré ? demande Mona en ouvrant des yeux ronds.

Machiko rit de bon cœur tandis que la mère patiente explique à sa fille les règles du jeu cruel qu’elle a imaginé.

— C’est très simple. Nous allons nous placer chacune à un coin de l’arène, armées de nos fouets. L’esclave est à poil, au milieu et il tourne, dans le sens des aiguilles d’une montre. On s’y met à tour de rôle, et de plus en plus vite. Il est fouetté en rafales, si tu veux ! La cadence est doublée, voire triplée, par rapport à une flagellation unique.

C’est avec la plus parfaite désinvolture que les quatre dominatrices se préparent à supplicier Bertrand qui attend stoïquement. Quelques instants plus tard, elles ont pris position. Joséphine, d’une bourrade, pousse Bertrand au centre de l’arène. Puis, elle fixe une longue chaînette à un pivot implanté au milieu du sol carrelé, passant l’autre extrémité dans l’anneau que Bertrand porte aux testicules.

— Tu vois, explique Marlène à sa fille, ce lien ne mesure pas plus d’un mètre. Il permet à l’esclave puni de garder une certaine liberté de mouvement, de tenter d’esquiver nos coups, mais lui interdit de trop gambader, sous peine d’une cuisante déchirure.

Les fouetteuses sont à pied d’œuvre, déjà excitées par le jeu.

— Qui donne le signal du départ ?

— À toi, l’honneur, Mona !

La jeune initiée est visiblement émue. Un peu gauchement, elle tient dans sa main droite, qui se veut ferme, le fouet de cuir blanc, symbolique cadeau maternel. Pourtant, elle a encore l’air d’une petite fille hésitant à se servir de son nouveau jouet de peur de l’endommager.

— Allons, Mona, nous savons que tu en rêves depuis longtemps.

Avec une délectation manifeste, la jeune fille fait claquer son fouet pour en évaluer la détente, puis elle inspire, rassemble ses forces, jette le bras en arrière et le ramène violemment vers Bertrand qui reçoit la lanière en travers du torse. D’un même mouvement, elle tire. Le cuir glisse, infligeant à sa peau une première brûlure.

Il n’a pas le temps de respirer : dans la seconde qui suit, c’est le fouet de Marlène qui vient s’enrouler au même endroit. Puis celui de Machiko et, presque en même temps, celui de Denise. Le tour de Mona est déjà revenu. Cette fois, elle s’attaque aux fesses de l’esclave.

Et le tour recommence. Les cinglades pleuvent, et Bertrand s’efforce en vain de leur échapper, tente de se protéger de ses avant-bras devant son visage ou de ses mains devant ses organes génitaux, et sautillant sur place en une série d’entrechats que les dominatrices semblent trouver du plus haut comique, Machiko et Denise surtout, qui échangent des rires complices.

Mona commence à comprendre tout le sel de ce jeu pervers : c’est en essayant d’esquiver le fouet de l’une que le supplicié s’offre au fouet de la suivante, tout en risquant constamment de se déchirer le scrotum !

Le rythme s’accélère en rafale. La peau de Bertrand se strie de rose, de mauve, d’écarlate. Vers le dixième tour, soit une quarantaine de coups de fouet, il titube, s’effondre, à genoux d’abord, puis couché sur le flanc. Ce qui ne lui épargne pas un ultime coup de la part de Machiko, puis encore un autre, infligé par Denise, comme si elle ne voulait pas être en reste de cruauté.

Mona jette un regard à sa mère, qui estime la punition suffisante :

— Le tour est terminé, nous avons bouclé la boucle. Et puis, il faut qu’il puisse se remettre d’ici demain. Maintenant, mes chéries, je propose que nous regagnions nos quartiers...

Fabien et Lucile, grelottant après le jet d’eau glacé que leur a dispensé l’intraitable Joséphine, ont assisté, à genoux, à la flagellation. L’intendante a fixé une laisse au collier de Fabien comme à celui de sa compagne.

Denise est la première à rejoindre sa chambre, tenant en laisse l’infortunée Lucile. Pendant que Joséphine, armée d’un tampon généreusement imbibé d’alcool à 90°, nettoie la peau meurtrie de Bertrand, Marlène et Machiko congratulent Mona.

— Eh bien, te voilà dépucelée ! Tu as été formidable, tu sais. On dirait que tu as fouetté toute ta vie. Je ne regrette pas mon cadeau !

— Quant aux miens, ajoute Machiko, tu as toute la nuit pour les expérimenter.

— Je ne vais pas m’en priver. D’ailleurs il est l’heure, je vais imiter Denise. Bonne nuit !

Elles s’embrassent. Fabien, à genoux, présente la laisse qu’il a autour du cou à l’adolescente. Celle-ci la saisit et, tirant d’un coup sec, le fait avancer à quatre pattes. Ils montent ainsi l’escalier et, lorsqu’ils passent devant une porte fermée, une série de claquements réguliers se fait entendre, ce qui a le don de faire sourire Mona.

— Tu vois, esclave ! Maîtresse Denise ne perd pas de temps. Ta petite « fiancée » en prend pour son grade. Allons, dépêche-toi, tu sais bien que tu as besoin d’être dressé, toi aussi.

Lorsque Fabien, nu et à quatre pattes comme un chien, entre dans la chambre de jeune fille de Mona, il n’en mène pas large. Empli d’admiration et de respect pour cette adolescente au caractère déjà si affirmé, il n’aura pas de mal à se soumettre à elle. En même temps, il ne peut résister au désir que lui inspire ce corps juvénile, élancé, et surtout, puisqu’il est à leur hauteur, ces jambes dénudées jusqu’en haut des cuisses. Un désir qui ressemble tant à celui qu’il éprouve pour Flora, sa maîtresse vénérée, qu’il a le sentiment de la tromper. Pourtant, c’est elle qui l’a voulu, qui a ordonné sa soumission absolue. Insoluble contradiction !

— Ah, très bien ! s’exclame Mona. Joséphine a tout préparé...

Effectivement, sur le couvre-lit sont alignés les cadeaux que Mona a reçus. Les instruments de discipline, le coffret aux pinces de Hong-Kong, l’album aux gravures licencieuses. Laissant Fabien à genoux sur le tapis, Mona feuillette ces pages fascinantes, et montre à l’esclave une double page : la vue d’une rue où se croisent de jeunes élégantes à taille fine, talons aiguille et chignons délicats. Chacune tient en laisse un homme entièrement nu, certains les mains liées derrière le dos, d’autres portant de lourds fardeaux. Mais Fabien remarque surtout que ces mâles asservis sont attachés par le sexe – et c’est aussi le détail qui intéresse Mona.

— C’est super, ça. Nous aussi, on devrait toujours vous tenir en laisse par la bite !

— Oui, Maîtresse, cette image est vraiment celle d’un monde idéal, entièrement régi par les femmes. Ce serait merveilleux de pouvoir le réaliser... — Ici, c’est possible. J’en parlerai demain à ma mère.

Pour Bertrand, ce sera facile, avec l’anneau qu’il porte aux couilles. Toi aussi, il faudra que ta maîtresse se décide à te faire percer. En attendant...

Du bout de la laisse de cuir, Mona forme une boucle qu’elle passe autour des organes génitaux de Fabien.

— Tu es plutôt bien monté, pour un esclave. J’avais remarqué tout à l’heure, quand tu as tringlé la petite femelle. Tu l’as bien bourrée, ma parole !

Elle palpe la verge de Fabien qui se redresse.

— Elle t’utilise, ta maîtresse ?

— Cela arrive, Maîtresse. C’est un honneur que me fait Maîtresse Flora, et j’essaie d’en être digne.

— En bandant de toutes tes forces, n’est-ce pas ?

Fabien baisse les yeux sans répondre. Du plat du pouce, Mona lui titille le gland.

— Tu as des pudeurs de pucelle, ma parole ! C’est interdit avec moi.

— Bien, Maîtresse.

Les doigts de Mona passent sous le sexe et, par-dessous le scrotum, vont se nicher au creux de l’intimité fessière de Fabien.

— Je peux te toucher partout si je veux. Tiens, comme ça... comme ça...

Les doigts fureteurs de la jeune fille vont effleurer et palper l’anus.

— Je te fais honte, là, hein ? Tu te rends compte, si tes élèves te voyaient ? Tu as le trou du cul bien soumis, j’espère. On va voir ça, montre-le-moi bien. En position ! Grimpe sur le couvre-lit.

Fabien a compris. Il se met à quatre pattes sur le lit, les reins cambrés, les jambes assez écartées pour la plus impudique des exhibitions.

— Excellent ! Comme ça, tu montres tout à la fois. On devrait pouvoir exiger cette position de tous les mecs, mais en général ils renâclent. Alors il faut en profiter quand on a un esclave sous la main. Ne bouge pas, surtout. Tu me donnes des envies.

Fabien obéit. Pourquoi cet ordre ? La jeune Mona va-t-elle le branler comme Flora l’a déjà fait ? Va-t-elle lui palper les couilles ? Lui introduire un objet dans l’anus ? Docile, il attend.

Il sursaute sous le claquement sec. Mona vient d’étrenner la plus fine des cravaches qu’elle a reçues pour son anniversaire.

— Mmmm... elle est drôlement bien, dit-elle en récidivant.

Une douzaine de coups pleuvent sur le fessier offert de l’esclave, rapides, énergiques et précis. La dominatrice en herbe exprime sa satisfaction : en train. Tu vois que je

— Pas mal comme petite mise en train. Tu vois que je sais cravacher, n’est-ce pas ? Si tu croyais t’en tirer à meilleur compte parce que je suis une débutante...

— Je ne le croyais pas, Maîtresse. Je sais déjà que la sévérité féminine ne dépend pas de l’âge.

— J’oubliais que ta propriétaire n’est guère plus âgée que moi. Mais à sa place, je serais plutôt mortifiée. Si elle t’a envoyé ici, si elle t’a confié à Denise, c’est qu’elle n’a pas su te dresser comme il faut. Elle doit avoir peur de te faire mal. C’est sans doute le genre de fille qui se croit dominatrice et qui ne fouette les mecs que pour leur faire plaisir...

— Oh non, réplique Fabien, touché au vif par le ton moqueur de Mona. Maîtresse Flora sait être cruelle quand il le faut, je vous jure.

— C’est bien, tu défends ta maîtresse comme un bon chien. Je me demande si j’arriverais à te faire dire du mal d’elle.

— Vous ne pouvez pas me demander cela, Maîtresse.

— Quoi ? Tu donnes ton avis, maintenant ? Ceci mériterait un bon petit supplice.

Tout en parlant, elle avance le manche rigide de la cravache sur les testicules sans défense s’amusant à les soulever, à les faire rouler.

— Mais nous avons tout le temps... J’ai des tas de nouveaux jouets à essayer. La nuit sera courte, enfin, pour moi ! Le temps risque de te sembler plus long, esclave.

Comme elle prononce ce mot, « esclave », de sa voix fraîche et acidulée, légèrement nasale ! Le bas-ventre de Fabien s’échauffe à nouveau, tandis que l’objet de cuir remonte entre ses fesses écartées. paraît ! Denise

— Et ce territoire-ci n’est pas inviolé, il paraît ! Denise m’a raconté. Ce qu’elle a dû se marrer quand elle t’a fait enculer par son beau black !

Mortifié, Fabien se tait tandis que Mona continue de lui taquiner l’anus.

— Avec Bertrand, tout à l’heure, on aurait dû vous obliger à vous enculer, ça aurait été plus rigolo. Enfin, c’était drôle tout de même de vous voir vous empoigner les couilles. Remarque, ça n’avait pas de l’air de te faire mal. Pourtant...

D’un coup rude, la main de Mona se plaque sur la poche ridée et velue qui pend entre les cuisses de Fabien, et commence à l’écraser savamment.

— J’ai toujours eu envie de faire ça... Évidemment, ce n’est guère possible avec mes amis, tu penses bien. Ces crâneurs, c’est tout juste s’ils daignent recevoir un peu de cravache sur leur croupe. Je te jure, moi, je te les tannerais si je pouvais !...

Sous la torsion perverse que lui inflige la jeune fille, Fabien laisse échapper un gémissement.

— Tu peux beugler, ça ne me dérange pas, et ça ne gênera personne dans la maison. Tiens ! Tiens !

Deux fois, trois fois, un ongle verni s’enfonce et Fabien crie de douleur.

— Mmm... Tu me fais mouiller, là. Tu veux sentir ? Viens, viens me renifler, comme un bon chien.

Et Mona, sans aucune pudeur comme il sied à une vraie dominatrice en présence d’un simple esclave, retrousse sa minijupe, exhibant la dentelle bleue d’une culotte contre laquelle Fabien est sommé de presser son nez.

— On dirait que tu es en rut, mon chien. Allons, sens, mieux que ça !

Empoignant Fabien par les cheveux, elle le force à s’écraser contre son sexe, dont il flaire servilement l’odorante humidité.

— Merde ! Tu me donnes envie... Puisque tu veux lécher, tu vas me lécher, et tu as intérêt à bien t’appliquer.

La minijupe, le slip et le tee-shirt volent aussitôt à travers la chambre, et c’est nue que Mona, vautrée sur son lit, ouvre les jambes au cunnilingus exigé. Prosterné devant elle, Fabien s’exécute. Sa langue s’insinue, entre les lèvres finement dentelées du sexe de l’adolescente, dont les ongles viennent lui griffer les épaules.

— Tu es trop loin. Change de sens.

Cette fois, ils sont tête-bêche, mais Fabien, respectueux, n’enjambe pas sa maîtresse, il reste sur le côté, sursautant à peine lorsque la main de Mona s’empare de sa verge. Elle s’y agrippe, la serre fermement, avec une force étonnante pour une fille de son âge.

La langue de Fabien s’active, lèche la vulve qui suinte d’une jouissance épicée, et ce baiser ne reste pas sans effet : resserrant les cuisses comme un étau, lui comprimant la tête jusqu’à l’étouffer, Mona commence à haleter. Malgré elle, elle donne des à-coups au membre palpitant de l’esclave, et soudain, comme si elle oubliait tout, elle en approche la bouche. Le gland de Fabien est entre ses mâchoires, elle l’entoure de ses lèvres tendues. Décontenancé, mais immobilisé, l’esclave ne peut que continuer : il va et vient, de haut en bas, cernant de salive le bouton de rose qui a éclos sous sa langue. Sous ses petits coups répétés, Mona tremble de plus en plus. Bientôt, un spasme irrésistible s’empare d’elle. Ses cuisses se resserrent davantage, un gémissement guttural monte de sa poitrine, et ses mâchoires se referment, mordant cruellement le gland de Fabien, qui ne peut retenir un hurlement de douleur.

Épuisée, elle s’affale parmi les oreillers. Et, dans un accès de sincérité :

— C’est bien, l’amour avec un esclave ! Mieux qu’avec un mec normal : avec vous, on peut tout faire.

— Merci, Maîtresse, balbutie Fabien en tâtant son sexe endolori.

Sentant que sa place n’est pas à côté d’elle sur le lit, il en descend et s’accroupit, lui baisant les pieds avec respect.

— Tu es un bon chien... Reviens ici... Montre-moi ta queue... Je ne t’ai pas abîmée, au moins ? Montre, attends, s’il y a un problème, on va te la tremper dans l’alcool à 90...

Fabien a un mouvement de recul.

— Non, Maîtresse, il n’y a pas de problème.

— Alors, bande ! Qu’y a-t-il ? Tu ne me désires pas ?

Mona cambre le torse, faisant ressortir les pointes roses de ses seins. Elle tend la main, caresse les organes virils par-dessus, par-dessous. L’érection renaît. Mona regarde le pénis se dresser, comme hypnotisée. Elle l’encercle de ses doigts.

— J’aime ça... J’aime la bite des hommes.... Viens, baise-moi !

Elle est étendue, pantelante, les cuisses à demi écartées.

— Mais... Maîtresse Mona !

— Quoi ? Tu ne sais plus baiser ? Tu voudrais que je te chevauche ? Que je m’empale sur ton mandrin ? Ce serait sans doute plus digne d’une maîtresse, mais laisse tomber, je suis crevée. Tu vas m’enfiler immédiatement, c’est un ordre.

Le cœur battant de contrevenir ainsi aux usages de la domination, Fabien se hisse avec précaution. Il surplombe le corps gracile, se place dans son axe et, lentement, pénètre Mona.

— Plus vite ! Baise-moi fort. T’es un eunuque ou quoi ? Vas-y, sinon je te fouette pendant une heure, je te pince les couilles, je t’enfonce des épingles partout, je te fais saigner...

Stimulé par le ton autoritaire plus encore que par les menaces, Fabien investit le vagin jusqu’au fond et commence ses allées et venues.

Les ongles de Mona lui labourent le dos, les côtes, les épaules, à mesure que le rythme du coït s’accélère. Les râles de la jeune fille ne font aucun doute : elle jouit sous ses coups de boutoir. Conscient de sa condition, il continue de se retenir lorsqu’un « Vas-y ! » impératif lui donne l’autorisation d’éjaculer - à laquelle il obéit comme à un ordre.

Et d’un seul coup, il a l’impression de redescendre sur terre, de reprendre ses esprits alors que la tête lui tourne encore, comme après une danse folle. Il s’aperçoit de ce qu’il vient de faire : emporté par son élan libidineux, il a osé mordre les épaules et pétrir les seins de cette jeune maîtresse.

Et pourtant, l’inconcevable arrive : Mona ne semble pas lui en tenir rigueur. D’une main négligente, elle lui caresse les cheveux. Elle jure, mais d’une voix presque enfantine :

— Merde ! Je n’avais jamais ressenti cela.

Fabien lui prend les mains, les baise dévotement. Elle se love contre lui.

— Tu me le feras encore, dis ?

Il comprend que les petits fiancés n’ont jamais pu, n’ont jamais su provoquer chez cette fille splendide l’orgasme auquel elle a droit. Et que c’est pour cette raison, sans doute, qu’elle s’est mise à pratiquer la domination, à jouer de la cravache pour s’exciter, et parvenir ainsi à la jouissance, sans doute influencée par l’entourage maternel...

Elle prend sa verge et la caresse pour faire renaître son érection.

— Encore... Je veux que tu me baises encore...

Et la nuit continue, interminable alternance de jouissances et de sévices. Également soumis aux une et aux autres, Fabien s’astreint à une obéissance aveugle envers cette adolescente pervertie. Il sait et il sent que, si elle a encore des faiblesses, elle sera, d’ici quelques années aussi impitoyable, aussi dure, aussi cruelle que sa mère.

X

PARTIE DE CHASSE

La nuit est déjà très avancée quand Fabien éjacule pour la troisième fois dans le vagin de Mona.

— Tu crois qu’elle te vendrait, ta Maîtresse ? lui demande-t-elle d’un air grave. Je t’achèterais bien, tu serais ma bête à plaisir !...

Il se sent presque heureux, alors, d’être traité comme une marchandise.

La jeune dominatrice vient pourtant de gémir sous lui, lui a prodigué des caresses qu’aucune maîtresse n’accorde jamais à un esclave, et l’a même fait durcir à coups de langue.

Soudain, Mona se relève, s’assied, lui serre le cou en pantomime d’étranglement :

— Tu dois me jurer quelque chose. Que personne ne sache jamais ce qui s’est passé cette nuit.

— Bien, Maîtresse.

— D’ailleurs, il faut que ce soit vraisemblable. Si tu restes frais comme une rose, de quoi j’aurais l’air, demain matin ? Allons, debout, bras en l’air... Je vais te marquer pour que tu sois présentable.

La mine gourmande, l’adolescente nue rassemble ses cadeaux : les pinces orientales, les épingles, le fouet et les cravaches.

— Prêt ? Je te préviens, je vais t’en faire baver... C’est ma réputation qui est en jeu, ajoute-t-elle avec un sourire moqueur.

Et pendant plus d’une heure, Fabien est mis au supplice. Le principal souci de Mona est de le marquer : égratignures, griffures, écorchures, striures, piqûres, rien n’est épargné au corps soumis de l’esclave.

L’aube vient de se lever quand, précédée de quelques coups respectueux à la porte de la chambre, Joséphine fait son entrée, cravache à la main.

— Excusez-moi, Mademoiselle Mona, je viens chercher l’esclave pour le préparer.

— Mmmpff... Vas-y et laisse-moi dormir !

Fabien, qui venait à peine de s’endormir, est réveillé d’un coup de bottillon dans les reins. Il a le réflexe de s’agenouiller et de présenter à l’intendante le bout de la laisse qu’il porte au cou.

Joséphine s’en saisit, non sans émettre un léger sifflement à la vue de sa peau constellée de rougeurs, d’ecchymoses, de lacérations, de longues et fines cicatrices brunâtres...

— Je me permets de vous féliciter, Mademoiselle. Vous n’y êtes pas allée de main morte. en affectant un

— C’est vrai, reconnaît la jeune affectant un ton nonchalant. Je me suis vraiment éclatée !

— Allons, je vous laisse reprendre des forces. D’autres réjouissances sont prévues... La tenue indiquée est un costume de cheval ! Allons, viens, toi.

Joséphine tire sur la laisse d’un coup sec et Fabien doit la suivre, à quatre pattes. Il est ainsi traîné jusqu’à la grande salle où il a été, la veille, extrait de sa caisse de voyage. Bertrand et Lucile sont déjà là, à genoux, nus, et visiblement sous le coup de ce qu’ils ont dû endurer pendant la nuit. Lucile surtout est aussi marquée que Fabien : les yeux rougis, les paupières boursouflées, le dos et le ventre marbrés, les seins griffés avec des bouts endoloris, enflés comme s’ils avaient été longuement tourmentés et pincés. En s’agenouillant à ses côtés, Fabien remarque que les fesses et les cuisses de la jeune esclave ont été flagellées d’importance, elles sont hachurées de marques brunes et bleutées. Maîtresse Denise sait se montrer implacable quand elle le veut !

Une onde glacée interrompt les pensées de Fabien. Joséphine brandit avec sûreté le tuyau d’arrosage :

— La douche matinale de Madame et de Messieurs les esclaves ! annonce-t-elle avec un ricanement triomphant.

Le souffle coupé par le jet froid et dru qui le vise en pleine poitrine, puis au creux de l’estomac et enfin au bas-ventre, Fabien tente de se protéger tant bien que mal, mais l’ordre de l’intendante tombe sans pitié.

— Les mains derrière le dos !

La consigne vaut pour ses compagnons, qui sont arrosés à leur tour. Ensuite, debout, ils sont conduits dans la cour du domaine.

— Rien de mieux que le grand air pour vous sécher, remarque Joséphine, qui leur ordonne de sauter sur place en faisant claquer son long fouet à chiens.

Les trois esclaves obéissent ils attendent la prochaine directive. Soudain, Lucile s’affaisse doucement.

— Mon Dieu ! Elle est à bout de forces, s’exclame Fabien qui se retourne en criant : Madame ! Madame !

Mais Joséphine a disparu. Bertrand lui-même, le plus soumis, qui a continué à sautiller un moment, se penche sur leur compagne, dont l’état semble alarmant.

Les appels restent vains. Les deux hommes tentent de réchauffer Lucile, ils frottent leurs paumes contre son corps affaibli. Fabien jette un coup d’oeil autour de lui : à une centaine de mètres, les premières frondaisons marquent la fin du parc et le début d’une forêt dont l’étendue est impossible à évaluer. Une idée folle s’impose brusquement à lui.

— Regarde ! fait-il à Bertrand, qui soutient Lucile contre son épaule... Nous pourrions fuir !

— Tu crois ? Dans cet état ? Nous sommes à poil, et pas en pleine forme.

— Tout vaut mieux que... ce qui nous attend peut-être aujourd’hui. Regarde dans quel état est la pauvre Lucile... Allons ! Profitons-en, fuyons...

Bertrand scrute l’horizon. Un vent léger fait bruisser les feuilles, seule entorse au silence absolu, inquiétant, lourd de menaces. Un souffle qui donne le frisson à la peau encore humide des trois esclaves nus.

— C’est sans doute ce qu’elles veulent. Je connais assez Maîtresse Marlène pour imaginer qu’elles sont en train de nous observer, derrière leurs rideaux, peut-être à la jumelle. Sans doute prennent-elles un café chaud en discutant des tortures qu’elles nous infligeront dans la journée...

La résignation de son compagnon d’esclavage renforce la conviction de Fabien qui se met à trembler nerveusement.

— Comment peux-tu être aussi fataliste ! Tu as peut-être l’habitude d’être ainsi malmené, mais je ne supporterai pas une journée de plus. Et regarde Lucile... Non, si nous avons une chance de nous en tirer, il faut la courir.

— Nous ne savons même pas où nous sommes. À supposer que nous puissions nous évader du domaine, sans tomber sur de hauts murs hérissés de piquants ou de tessons de bouteilles, nous nous retrouverions en pleine campagne, nus comme des vers, avec une jeune fille mal en point.

— Ce sera encore pire si elles nous rattrapent.

Bertrand hésite, puis :

— En fait, je crois que tu as raison. Si Madame Joséphine nous a laissés sans surveillance, ce n’est pas un hasard. Cela signifie que nos maîtresses souhaitent que nous tentions de nous échapper, pour avoir le plaisir de nous en empêcher. Nous devons donc nous plier à leur volonté et feindre cette tentative d’évasion pour leur procurer ce plaisir. Allons-y ! cet étrange raisonnement

Fabien est décontenancé par cet étrange raisonnement d’esclave parfaitement soumis. Qu’importe ! L’essentiel est qu’ils aboutissent à la même conclusion... Prenant Lucile sous les bras, chacun d’un côté, les deux hommes la relèvent.

L’enseignant n’a pas l’habitude de marcher pieds nus dans la nature. Rapidement, les pierres aux arêtes vives et les cailloux de toutes sortes le font saigner. Mais il ne peut s’en préoccuper. Ils arrivent à la forêt. Le sol y est plus meuble, la marche moins pénible. Ils s’enfoncent sous les arbres. Ils marchent encore, longtemps, une heure peut-être.

C’est alors qu’une rumeur grandit. Un hennissement. Oui, c’est un cheval. Ils sont suivis. Ils accélèrent le pas, ils courent. Derrière eux, plusieurs bêtes avancent. Ils sont traqués. Fabien comprend que Bertrand avait raison.

— Je te l’avais dit ! Elles nous chassent, comme du gibier.

Ils débouchent sur une clairière quand se précisent les silhouettes des quatre cavalières. Marlène, Machiko, Denise et Mona montent de magnifiques pur-sang, armées de lassos et de longs fouets claquant au vent...

Il a suffi d’un instant aux esclaves pour se rendre compte qu’ils ne vont pas être ménagés ! Tous trois sont emplis de terreur mais très vite, jouant le jeu, Bertrand a pris ses jambes à son cou. Hésitant une seconde près du corps nu de Lucile qui gît dans l’herbe, Fabien se précipite à sa suite. Derrière eux, les chasseuses se rapprochent. Un fouet claque, dont la mèche atteint Fabien de l’épaule à la naissance du cou. C’est Machiko qui pousse en même temps un cri de victoire. L’esclave tente de bifurquer, mais Mona lui coupe la route et le cingle violemment au niveau du torse. Par un réflexe irraisonné, Fabien s’accroche à la botte de la jeune cavalière, qui chancelle sur les étriers. De tout son poids, il pèse sur elle et parvient à la désarçonner.

La chute de Mona est inévitable, soulignée d’un énorme juron. Furieuse, l’adolescente fulmine :

— Tu vas me payer ça !

À ce moment, un hurlement leur fait tourner la tête Marlène vient de toucher Bertrand qui s’est écroulé, à genoux. Elle a mis pied à terre et, à coups de botte, force l’esclave à se prosterner. Puis, écrasant sa nuque du talon, elle sort une fine cravache et le fustige à la volée.

Denise, de son côté, ramène Lucile en la traînant littéralement par les cheveux. Fabien, qui n’a pas réalisé comment il a pu, sans intention réelle, provoquer la chute de sa jeune maîtresse, reste interdit. Son inattention permet à Machiko de s’emparer de lui et, tandis que la Japonaise le tient solidement, les bras retournés en arrière, Mona se relève en se frottant les cuisses et le bas des reins.

— Tiens-le bien, Machiko !

D’une poigne de fer, celle-ci acquiesce. Alors, la jeune fille que Fabien a si bien fait jouir la nuit précédente s’approche, l’œil brillant du désir de vengeance. Elle prend son élan et, de la pointe de sa botte, lui décoche un coup de pied dans les testicules. Sous la douleur, Fabien perd connaissance.

Il revient à lui sous les gifles vigoureuses que Marlène lui assène à tour de bras.

— Allons, debout ! Tu seras jugé tout à l’heure... En attendant, un peu de course à pied te fera du bien.

Bertrand et Lucile sont déjà prêts, mains liées derrière le dos. À leur collier, les maîtresses ont passé une longue corde reliée à la selle d’un cheval. Il leur faudra courir pour rentrer au manoir : Lucile est attachée à la monture de Mona, Bertrand à celle de Denise ; quant à Fabien, il est livré à l’impitoyable Machiko.

Le groupe s’ébranle au petit trot. Mais si le pas reste lent, c’est une épreuve supplémentaire pour les esclaves, déjà harassés par leur fuite. Lorsque Lucile s’écroule une fois de plus, elle est hissée sur l’un des chevaux. Mais les deux mâles sont aussi mal en point ; la difficulté de courir sur ce terrain inégal, pieds nus et les bras immobilisés dans le dos, donne à ce trajet l’allure d’une ultime épreuve. Cette promenade d’agrément pour les maîtresses insouciantes est un nouveau calvaire pour leurs esclaves.

Enfin, un quart d’heure plus tard, l’équipage arrive à la demeure de Marlène.

Les trois esclaves sont confiés aux soins rudes de Joséphine, qui est chargée de les remettre en état pour le déjeuner. Comme la veille, le repas est servi par les hommes en pagne, et Fabien, anxieux du jugement qui l’attend, a beaucoup de mal à s’acquitter correctement de son service. Plusieurs fois, son regard croise celui de Mona, qui l’évite, vaguement gênée.

Au moment du café, Marlène, comme si elle annonçait un léger divertissement, rappelle à ses consœurs qu’elle doivent tenir une Cour de justice. L’intendante se retire avec les autres esclaves, tandis que le tribunal des quatre dominatrices se réunit à huis clos.

Fabien est présenté devant elles, à genoux, les mains sur la nuque.

— Cet esclave s’est rendu coupable du crime le plus grave, commence Marlène. Il a levé la main sur sa maîtresse. Mona étant la victime de son geste criminel sera la partie civile. Je garde le rôle de procureur. Denise, qui représente la propriétaire de l’esclave, assurera sa défense. Il reste donc Machiko pour prononcer le jugement, qui sera évidemment sans appel. La parole est à la partie civile.

— Pffouh ! Je n’ai pas grand chose à dire, concède Mona. Cet imbécile m’a fait tomber, je me suis bien vengée, je crois que ses couilles s’en souviennent !

— Attention ! ne mélangeons pas tout. Tu as eu une réaction tout à fait naturelle et justifiée, mais qui n’a rien à voir avec cette Cour de justice. Tu t’es comportée en maîtresse qui passe ses nerfs sur son esclave, lui fait payer sa maladresse ou son insubordination. Fort bien ! Mais ici, nous représentons l’ordre des dominatrices, et notre devoir est d’écraser impitoyablement toute tentative de rébellion. Je réclame pour ma part une peine exemplaire de cinquante coups de fouet. Comprends-moi, Mona : tu as su lui faire sentir, avec une énergie que j’approuve, qu’il avait mérité ta colère. Tu t’estimes vengée, mais moi, je parle au nom de la loi de la domination féminine, qui exige un jugement et un châtiment exécuté en public, en présence des autres esclaves, pour leur édification.

— Oui, tu as sans doute raison...

— Sûrement ! Où irions-nous s’il suffisait de passer sa colère en répondant sur-le-champ à un geste incongru de révolte ?... Au nom du respect de la loi dominatrice, je réclame le châtiment prévu pour la première tentative de rébellion, soit cinquante coups de fouet, assortis d’une exposition exemplaire.

— Je crois savoir ce que c’est, cette exposition, note Mona. Un soir, je rentrais de week-end, et il y en avait un pendu au portique de gym, dans la cour. Il était dans un sale état !

— Oui, on l’attache par les poignets pendant quelques heures et tout le monde peut voir ce qu’il en coûte de manquer de respect à sa maîtresse... Mais reprenons, si vous le voulez bien, le cours du procès de l’esclave Fabien. La parole est à la défense. Denise ?

— Puis-je m’entretenir un instant avec l’accusé ?

— Nous vous donnons trois minutes.

Fabien est autorisé à se relever et à s’isoler avec Denise dans un corridor.

— Tu ne vas pas échapper au fouet. Le plus simple est donc de plaider coupable, ce qui nous laisse un espoir d’atténuer la sentence, si la Cour te reconnaît des circonstances atténuantes...

— Mais, Maîtresse...

— Quoi ?

— Je suis innocent. Vous l’avez bien vu, je n’ai pas fait exprès de désarçonner Maîtresse Mona. Je n’aurais jamais osé ! Je cherchais simplement à m’échapper...

— Tu comptes nous faire avaler ça ? Machiko est sans indulgence. Si elle pense que tu cherches à t’en tirer, elle est capable d’aller plus loin que le réquisitoire de Marlène. Imagine qu’elle double la peine. Tu te sens de taille à supporter cent coups de fouet ?

— Mais, Maîtresse...

Cette fois, Fabien s’affole. La terreur du supplice annoncé lui fait battre le cœur à toute allure. Son injustice augmente son désarroi. Quand il pense à certains moments de la nuit qu’il a passée avec Mona !

Il lui vient alors une idée. Mona doit témoigner en sa faveur. Si elle le fait, il est sauvé. Il s’en ouvre aussitôt à son avocate.

— Appeler Mona à témoigner ? C’est une idée, mais elle est également partie civile. Tu risques gros si elle te charge.

— Je vous en prie, Maîtresse, c’est ma seule chance...

Denise admet l’argument et la séance du tribunal est reprise. L’avocate de la défense s’adresse à Machiko.

— Madame la Présidente, nous désirons appeler un témoin. La victime elle-même.

— C’est inhabituel, mais enfin, si Madame le procureur n’y voit pas d’inconvénient.

— Aucun, à condition que la partie civile accepte. Mona, serais-tu prête à témoigner dans cette affaire ?

— Témoigner de quoi ? Il y a des faits, que puis-je ajouter ?

— Par exemple, plaide Denise, nous pourrions te demander si le geste de l’esclave a été volontaire, s’il a eu l’intention de te nuire, bref si le délit de révolte est caractérisé. Dans le cas contraire, ta chute serait accidentelle, et mon client ne saurait être soumis à une peine prévue pour les cas de rébellion.

— Qu’est-ce que ça peut me foutre qu’il l’ait fait volontairement ? Le résultat, c’est que je me suis retrouvée les quatre fers en l’air et que j’ai encore les reins en compote. Et tu voudrais qu’il s’en tire avec les félicitations du jury ? En plus, tout est allé vite, je ne sais même pas comment c’est arrivé. Non, non, je n’ai rien à ajouter.

— Je me permets d’insister, Mona. Tu peux châtier un esclave pour sa maladresse, c’est une chose. Le délit de rébellion en est une autre, qui suppose une procédure criminelle. S’il n’est pas avéré, le Cour doit se déclarer incompétente. Auquel cas, elle peut assortir son verdict d’une clause en faveur de la partie civile : l’accusé te serait livré, par exemple, pour que tu lui appliques toi-même la punition de ton choix.

Machiko hausse le sourcil.

— Il n’est pas dans les intentions de la Cour de se déclarer incompétente. C’est un cas de rébellion caractérisée, voyons ! Et en outre, commis en public, en présence d’autres esclaves. La moindre indulgence serait coupable.

— De toutes façons, ajoute Mona, je ne veux pas le punir moi-même. Je suis crevée. Je préfère m’en remettre au tribunal !

— Puis-je néanmoins plaider les circonstances atténuantes ?

Cette fois, Machiko est encore plus sèche.

— Ce que je viens de dire irait plutôt dans le sens de circonstances aggravantes, non ? Allons, j’attends ta plaidoirie. Je te donne soixante secondes, et c’est beaucoup.

— Madame la Présidente, je suis intimement persuadée de l’innocence de cet esclave, pourtant...

Fabien retient son souffle.

—... Pourtant, nous plaidons coupable ! D nous est impossible, dans les circonstances actuelles, de nier le délit de rébellion. Je demande donc l’indulgence de la Cour, eu égard au fait que cet esclave n’est pas récidiviste.

— Bien. Madame le Procureur ?

— Je maintiens mon réquisitoire et demande l’application de la peine maximum.

— Bien. Je vais rendre mon verdict, mais auparavant, une simple précision technique. En l’absence de sa propriétaire, c’est toi, Denise, qui as la responsabilité légale de cet esclave. Y a-t-il des limites aux traitements punitifs ?

— Aucune, Machiko. Flora m’a absolument donné carte blanche. Et pour ma part, ma tâche d’avocate de la défense étant close, je fais entièrement confiance à la Cour.

— Je vais donc rendre mon verdict, qui sera consigné au registre de ce tribunal. L’esclave Fabien, appartenant à Flora, présenté à nous aujourd’hui, a été reconnu coupable de rébellion non préméditée. Il est condamné à une peine de dix coups de fouet spécial et à trois heures d’exposition exemplaire. La séance est levée.

De ce verdict, Fabien n’a retenu qu’une clémence apparente : de cinquante coups, Machiko est passée à dix coups de fouet. Mais pourquoi spécial ? Il est vite détrompé.

— Ah, ma chérie, s’exclame aussitôt Marlène... Toujours de bonnes idées, inattendues.

— Nous sommes toutes un peu fatiguées. J’ai pensé qu’il serait monotone de contempler cette pauvre Joséphine s’échiner sur lui pendant un quart d’heure. Avec le fouet spécial, c’est à la fois plus bref, plus cuisant, donc plus excitant...

— Qu’est-ce que c’est que ça, le spécial ? demande alors Mona.

— Tu vas comprendre, réplique Marlène. Appelons vite Joséphine !

L’intendante arrive aussitôt et présente aux dominatrices un long fouet très particulier : non seulement la mèche est alourdie de nœuds, mais ceux-ci sont garnis de fines pointes de métal.

— Ah, ouais, d’accord, fait Mona. C’est un fouet clouté, quoi !

— Les jeunes dominatrices d’aujourd’hui sont d’un blasé ! réplique Marlène en souriant avec attendrissement. Ne me dis pas que tu t’en es déjà servi ?

— Non, je ne savais même pas que tu en avais un, mais j’ai lu des bouquins sur l’esclavage dans l’Antiquité, comme quoi on s’en servait beaucoup à l’époque. Par exemple, pour sanctionner les tentatives d’évasion.

— Exact, précise Machiko. En l’occurrence, lorsqu’il s’agissait de fouetter un esclave à mort. Aujourd’hui, c’est quand même plutôt rare. Mais tu sais, les dix coups de ma sentence suffiront à en faire de la pâtée pour chats.

— J’aime bien l’expression, admet Denise.

— Il y a un dicton chez les dominatrices, ajoute Marlène : « Un fouet spécial ne sert qu’une fois ». Vous devinez pourquoi, mes amies : l’esclave qui l’a subi en a tellement peur qu’il est désormais d’une soumission impeccable.

Les maîtresses éclatent de rire, toutes ensemble, comme s’il s’agissait d’une bonne plaisanterie. Mais pendant ce temps, Joséphine a déjà préparé Fabien pour son supplice. Ses poignets ligotés et réunis sont hissés, par une chaîne qu’entraîne une poulie, vers la voûte. L’intendante donne quelques tours supplémentaires, de façon à ce que le patient soit étiré au maximum, ses pieds touchant à peine le sol. Son corps nu, sans aucune défense, est désormais exposé de tous côtés aux rigueurs du châtiment.

Puis Lucile et Bertrand sont introduits et placés, à genoux, à trois mètres de Fabien.

— Je suis prête, Mesdames, avertit Joséphine.

— Non, Joséphine, donne, intervient la Japonaise. Il y a longtemps que je ne me suis pas servie du fouet spécial !

L’appréhension de Fabien s’accroît encore. Nul ici n’ignore la cruauté de Machiko, ni son goût immodéré pour le fouet. D’ailleurs, Mona elle-même intervient.

— Attends, Machiko. Telle que nous te connaissons, tu es capable de le faire hurler...

— Et alors ? Cela fait partie du plaisir. Tu ne vas pas me reprocher d’être sadique, non ?

— Certes non, mais j’ai les tympans sensibles, surtout après toutes ces émotions. Tiens, avec ceci...

Mona s’est levée, elle trousse un peu sa minijupe et fait descendre sa petite culotte le long de ses cuisses fuselées. Puis elle ordonne à Fabien d’ouvrir grand la bouche et lui enfonce brutalement, jusqu’à la glotte, le sous-vêtement roulé en boule.

— Voilà de quoi amortir les cris intempestifs !

— Tu lui fais beaucoup d’honneur, Mona.

La jeune fille feint d’éclater de rire. Pourtant, elle a eu le temps de murmurer entre ses dents, à l’adresse de Fabien, un « Excuse-moi » qui le laisse décontenancé. Ainsi, Mona s’est sans doute laissé influencer par ses aînées. Elle n’a pu intervenir pour lui, mais elle sait au fond d’elle-même que la punition est injustifiée. Et au moment de la souffrance, elle a daigné, en compensation, lui offrir son odeur et son goût intimes, qui imprègnent le slip de dentelle qu’il suce maintenant avec dévotion.

L’instant d’après, il a l’impression de recevoir un direct à l’estomac. Il n’y a pas eu de claquement sec comme celui d’une cravache ou d’une badine sur la peau, mais un chuintement sourd, souligné par un « Han ! » de Machiko car l’instrument est lourd à manier... Il faut deux ou trois secondes pour que Fabien ressente la morsure dans sa chair entamée. Au deuxième coup, la douleur est multipliée par dix. Au troisième, il veut hurler. Les pointes de métal éraflent sa peau, sillonnent sa chair. Son torse et son ventre s’ensanglantent, et la Japonaise s’attaque maintenant à ses fesses. Au septième coup, elle s’arrête un moment, essoufflée. Fabien a l’impression d’être écorché vif. Jamais il ne pourra supporter trois coups supplémentaires. Il veut crier, supplier, implorer le pardon, appeler au secours Mona qu’il a fait jouir, ou Denise qui représente ici sa maîtresse adorée, ou même Bertrand et Lucile... Ah, si seulement ils pouvaient se révolter, venir à sa rescousse, faire cesser ce supplice !...

Et comme dans un rêve, il entend la voix de Mona.

— Tu n’en peux plus, ma pauvre Machiko. Et si on lui faisait grâce ? Pour trois coups...

— Que dis-tu là, Mona ?

Marlène hausse le ton, cette fois.

— Ma fille, tu me déçois. Je commence à me demander si nous avons eu raison de te recevoir dans ce Club. Cet esclave a été condamné, on ne revient pas sur une décision de justice. La sentence sera appliquée jusqu’au bout.

— Oh non, ce que j’en disais... C’était pour épargner Machiko.

— Ah bon ! Ce ne serait pas aussi pour épargner un tout petit peu ce Fabien qui a passé la nuit avec toi... Dans ton lit, peut-être ? Ma petite fille, tu as encore du chemin à parcourir avant de devenir une vraie dominatrice.

— Mais, Maman !

— Tais-toi. Je te donne une occasion de te racheter. Puisque tu sembles compatir si sincèrement à la fatigue de notre amie Machiko, c’est toi qui vas la remplacer pour les trois derniers coups. Allez, pas de discussion !

Et Mona doit se lever, s’avancer, prendre le fouet spécial des mains d’une Machiko moqueuse. Elle est maintenant toute proche de Fabien, leurs regards se croisent. On sent qu’elle hésite. La suppliant des yeux, sachant désormais qu’il subira la punition jusqu’au bout, Fabien souhaite presque qu’elle en soit l’exécutrice, comme s’il comptait sur la pitié de celle qui l’a fait injustement punir.

— Allons Mona, ne traînons pas, sinon c’est Joséphine qui finira le travail. Et dans ce cas, tu serais évidemment exclue de notre Cercle. Tu pourrais retourner faire mumuse avec tes petits amis et ta petite cravache. C’est ce que tu veux ?

— Oh, non ! Je veux rester avec vous.

— Alors, exécution ! Et ne mollis surtout pas !

Sans réfléchir, Mona frappe, frappe encore. Fabien a l’impression que les coups sont plus cruels encore que ceux infligés par Machiko... Comme si Mona, échaudée par la réprimande maternelle, faisait du zèle.

Au dernier coup, l’esclave s’évanouit.

C’est comme une gerbe incendiaire qui lui refait prendre conscience : Joséphine l’asperge, sans ménagement, d’alcool à 90°. Un tampon de coton répartit cette nouvelle brûlure sur les plaies à vif de Fabien. L’intendante éponge les traînées sanguinolentes, puis le supplicié est détaché. Soutenu par Bertrand, il est mené dans la cour d’honneur et traîné jusqu’au haut portique de gym. Là, il est hissé par les poignets à deux mètres du sol, et abandonné à son triste sort.

Les minutes sont des siècles pour Fabien. Tandis que le jour baisse, que les lumières s’allument, qu’il entend encore les rires des maîtresses entre elles, il subit en silence l’affreuse élongation de ses bras.

— Comment ça va ?

Il a sursauté. C’est une voix féminine, derrière lui. Celle de Mona, qui a faussé compagnie aux autres. Fabien a à peine la force de murmurer son nom...

— Maîtresse Mona...

— Tu es mal en point, on dirait... Je suis désolée pour ça, mais que voulais-tu que je fasse ? Si j’avais avoué la vérité, j’aurais perdu la face. Alors, j’ai préféré que tu souffres un peu pour moi. Et pour me faire pardonner, je t’ai fait une fleur, je t’ai offert ma culotte...

Fabien gémit à fendre l’âme.

— Cela dit, je ne pensais pas que j’aurais à utiliser moi-même le fouet spécial. C’est impressionnant !... Bon, il faut que je rentre. Je voulais te dire que je m’étais bien amusée avec toi, cette nuit. Si tu reviens un jour ici, je m’arrangerai pour te reprendre dans ma chambre et je te ferai faire des tas de trucs. Allez, j’y vais.

Elle se retourne une dernière fois.

— Et si tu as mal, offre-moi tes souffrances. Pense à moi, ça te fera bander sur ton portique et les petits oiseaux pourront se percher sur ta bite.

Incroyable mélange de perversité, d’ironie et d’enfantillage !

Fabien a le temps de méditer, dans sa pénible position, sur les dispositions dominatrices des jeunes filles comme Flora ou Mona, sur les différences de degré entre elles et leurs aînées, sur leur inclination à utiliser la queue de leurs esclaves, sans doute parce que leur sexualité juvénile cohabite encore intensément chez elles avec le plaisir de faire souffrir.

Et cependant, que de nuances entre elles, entre l’intellectuelle Flora si studieuse, prompte à théoriser, prête à appliquer tout le catalogue des humiliations et des châtiments pour mieux observer la psychologie de l’homme soumis, et l’instinctive Mona, suivant ses pulsions, dominatrice par hérédité mais aussi par goût profond, et assurément par plaisir. Chez Flora, déjà femme et relativement pondérée quand elle n’a pas trop bu, il y a cette volonté méthodique et précise : c’est une bonne élève en domination. Chez Mona, qui sort à peine de l’adolescence, il y a encore ce grain de folie enfantine qui fait d’elle une cancre géniale et inspirée...

Le ronflement d’un moteur interrompt ces méditations. C’est la Mercédès de Machiko, conduite par un chauffeur en livrée, qui a pris le départ. Fabien la voit passer et reconnaît Bertrand sous la visière de la casquette.

Plus tard, c’est une longue limousine noire qui entre dans la cour d’honneur. Un sexagénaire aux cheveux blancs en descend, et Fabien a le sursaut presque effrayé de celui qui a surpris un secret. Cet homme est connu, son visage est familier à toute la classe politique... Instinctivement, Fabien ferme les yeux, comme s’il courait un danger de l’avoir simplement aperçu.

L’important personnage a pénétré dans le manoir. Un quart d’heure plus tard, il en ressort. À son bras, une jeune élégante, mince silhouette dont les jambes émergent d’un luxueux vison. C’est Lucile.

Devant elle, s’incline respectueusement le chauffeur du dignitaire. Ainsi s’en va cette esclave dont Fabien ne peut s’empêcher de penser qu’il a été, il y a si peu de temps, sommé de la posséder devant une assemblée réunie.

Le temps passe encore, interminable, avant que Joséphine vienne détacher le pendu pour l’exemple. Le temps s’est rafraîchi, l’esclave grelotte, il tente de réchauffer ses membres ankylosés mais il doit se hâter de marcher vers le garage où, sous la menace du fouet de l’intendante, il entre et se recroqueville dans le coffre de la voiture de Denise.

ÉPILOGUE

— Alors, s’est-il bien comporté ?

Flora, sirotant une vodka-orange, devise paisiblement avec Denise.

— Tu me connais, ma chérie. Avec moi, il ont intérêt à filer droit ! Et comme tu m’avais donné carte blanche, il n’a pas été ménagé...

— Mais c’est bien comme ça que je l’entendais !

Tandis que Fabien s’active au service, Denise présente à Flora une cassette vidéo.

— Tiens ! Tu visionneras ça tranquillement. Et tu verras ce qu’il est possible de lui faire faire quand on sait s’y prendre... D’ailleurs, tu le sauras très bien, j’en suis sûre. Et si tu as un problème quelconque, il te suffira de le menacer d’un autre week-end avec moi !

Sur l’ordre de Flora, Fabien s’est rapidement habillé et s’est prosterné une dernière fois aux pieds de Denise. Puis, l’esclave et sa maîtresse ont pris congé. Quand Fabien s’apprête à descendre par l’escalier, elle l’arrête.

— Non ! Accompagne-moi.

Dans l’ascenseur, Fabien a l’impression qu’ils sont seuls à nouveau pour la première fois depuis une éternité.

Flora le regarde dans les yeux. Elle lui caresse la joue.

— Tu as tout supporté pour moi ? Dis...

— Oui, Maîtresse.

— Tu as bien compris, n’est-ce pas ? À la moindre trace d’insoumission, je te livre à nouveau à Denise et à ses amies.

— Bien, Maîtresse.

— Tu m’aimes ?

— Oh, oui, Maîtresse !

— Bloque l’ascenseur et sors ta queue.

Tout va alors très vite : le doigt sur la touche d’arrêt, la main passée dans la braguette déjà béante, le sexe prestement extirpé. Prêt à tout. Mais cette fois, c’est Flora qui se courbe devant lui. Elle caresse attentivement ce pénis qui fut tourmenté pour elle, comme on cajole un jeune chat.

Flora ne s’agenouille pas mais elle s’accroupit, ses fesses sur les talons. Elle approche la bouche du membre déjà raidi par ses soins. Elle l’embrasse. Tire la peau en arrière, avec une délicieuse lenteur. Découvre peu à peu le gland, le gratifie d’un long baiser mouillé de salive. Puis ses lèvres s’entrouvrent et elle le happe sans cesser de le flatter d’une langue tendrement inventive. Fabien ne peut s’empêcher de gémir.

Millimètre par millimètre, les lèvres de Flora progressent, s’arrondissant pour mieux accueillir la verge palpitante de son esclave. Elle la garde ainsi quelques secondes puis, d’un mouvement irrésistible, elle se met à la sucer, dodelinant la tête, contractant les lèvres puis relâchant momentanément son étreinte. De sa main droite, elle tient le sexe par sa racine tandis qu’elle aspire, laissant parfois ressortir le tout pour mieux apprécier le degré d’excitation du gland dégoulinant de sa salive. Au comble du bonheur, Fabien ne peut s’empêcher de murmurer :

— Maîtresse... Ma Maîtresse chérie...

Elle le reprend dans sa bouche et sa main se met à masturber la hampe turgescente. Elle va et vient, de plus en plus vite, arrachant à Fabien des râles de plaisir. Sentant proche sa jouissance, elle accélère encore. Fabien lui-même sent venir l’instant fatal, il ne sait comment réagir : si elle le garde dans sa bouche, il va jaillir en elle. D ne l’a encore jamais fait, et est-ce compatible avec sa condition soumise ?

Il a à peine le temps de réfléchir. Il est entre les mains de Flora, après tout. Il ne fait que ce qu’elle l’oblige à faire. Il est son jouet. Si elle le pousse à éjaculer, c’est qu’elle désire le recevoir dans sa bouche. C’est à elle de décider, quand elle sentira la première montée de l’éjaculation. Et s’il lui plaît de le boire, si tel est son caprice, c’est elle qui décide, puisque c’est elle qui commande. Il se soumet à la succion de Flora. Il s’abandonne...

Sa jeune maîtresse ne s’écarte pas quand il est secoué d’un long spasme de plaisir. Pour la première fois, Fabien éjacule dans cette bouche adorable. Pantelant, il ose à peine effleurer du bout des doigts la blonde chevelure.

Au bout de quelques secondes, Flora se relève. Elle prend la tête de Fabien entre ses deux mains, plaque ses lèvres sur les siennes. Il répond à ce baiser et ils s’embrassent à pleine bouche. Mais tandis que leurs langues se mélangent, ce n’est pas la salive fluide de Flora qu’il aspire, c’est un liquide tiède, épais et douceâtre. C’est son propre sperme, que Flora a gardé entre ses joues et qu’elle fait couler dans sa bouche. Elle ne relâche pas son emprise et, gorgée par gorgée, il est contraint d’avaler la semence, obéissant au désir qu’elle n’a même pas besoin d’exprimer.

Lorsqu’elle s’écarte, deux traînées transparentes ont coulé des commissures de ses lèvres. Elle sourit et, d’un doigt minutieux, récolte ce surplus, qu’elle fait lécher à Fabien. Docilement, celui-ci suce le doigt tendu.

De nouveau, leurs bouches se joignent. En même temps, la main de Flora se faufile par l’ouverture de sa braguette et va cueillir les testicules, dans la chaleur de son entrejambe. Quand elle les a bien en main, elle les serre entre ses doigts.

— Je t’aime. Sens-tu comme je t’aime ?

Et pour mieux souligner ces mots, elle serre un peu plus fort.

— Oui, je le sens, Maîtresse. Moi aussi, je vous aime...